





Agosto/2019 Mossoró/RN

BOLETIM INFORMATIVO DA PRÓ-REITORIA DE GESTÃO DE PESSOAS

Nº 008

Reitor José de Arimatea de Matos

Vice-Reitor José Domingues Fontenele Neto

Pró-Reitora de Gestão de Pessoas Keliane de Oliveira Cavalcante

Pró-Reitor Adjunto de Gestão de Pessoas Esaú Castro de Albuquerque Melo

Diretora de Administração de Pessoal Laila Mirelle Diógenes Maniçoba

Diretora de Desenvolvimento de Pessoal Rannah Munay Dantas da Silveira

Diretor de Atenção à Saúde do Servidor Brenno Dayano Azevedo da Silveira

Equipe de Elaboração

D'hougo Aragonês Amaro da Silva Erika Vanessa da Silva Medeiros Nayara Martina Freire Nivânia Nicolly Xaviwer de Freitas

SUMÁRIO

| 1. | PROVIMENTO / VACÂNCIA | 3 |
|----|---|-----|
| | APOSENTADORIA | 3 |
| | NOMEAÇÃO | 3 |
| | POSSE EM OUTRO CARGO | 6 |
| 2. | MOVIMENTAÇÃO | 7 |
| | REDISTRIBUIÇÃO | 7 |
| | REMOÇÃO | |
| | LOTAÇÃO | |
| 3. | DESENVOLVIMENTO | 10 |
| | ACELERAÇÃO DA PROMOÇÃO | 10 |
| | INCENTIVO À QUALIFICAÇÃO | 10 |
| | PROGRESSÃO FUNCIONAL | 13 |
| | ESTÁGIO PROBATÓRIO | 22 |
| 4. | CONCESSÕES/VANTAGENS | 44 |
| | FÉRIAS | |
| | PENSÃO | |
| | DESIGNAÇÃO E DISPENSA DE FUNÇÃO | |
| | JORNADA DE TRABALHO | 114 |
| | ADICIONAL DE INSALUBRIDADE | 115 |
| | HORÁRIO ESPECIAL | |
| | ABONO PERMANÊNCIA | |
| 5. | LICENÇAS/AFASTAMENTOS | 117 |
| | LICENÇA PARA TRATAMENTO DE SAÚDE/ACOMPANHAMENTO | |
| | LICENÇA GESTANTE | |
| | AFASTAMENTOS | |
| | LICENÇA PARA CAPACITAÇÃO | |
| 6. | PENALIDADES/DISTINÇÕES | 125 |
| • | DEMISSÃO | |
| | OUTROS | |

1. PROVIMENTO / VACÂNCIA

APOSENTADORIA

PORTARIA UFERSA/GAB, de 29 de agosto de 2019.

 \mathbf{O} Reitor da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pelo Decreto de 29 de agosto de 2016, publicado no Diário Oficial da União de 30 de agosto de 2016, e tendo em vista o que consta do Processo n.º 23091.010264/2019-97, **RESOLVE:** 0603/2019 1º Art. Conceder aposentadoria voluntária, com paridade, nos termos do art. 40 da Constituição Federal de 1988, combinado com o art. 3° da Emenda Constitucional 47/2005, publicada no DOU de 06/07/2005, à Servidora Maria das Graças Dantas, matrícula SIAPE nº 0396215, ocupante do cargo de Contínuo, nível de classificação "C", nível de capacitação 1, padrão de vencimento 16 do quadro permanente desta Universidade, com proventos integrais, acrescido adicional por tempo de serviço de 13% (treze por cento) de anuênios, calculado sobre o vencimento básico. Art. 2º Declarar vago o respectivo cargo. Art. 3º Este ato entra em vigor na data de sua publicação.

NOMEAÇÃO

PORTARIA UFERSA/GAB, de 14 de agosto de 2019.

0 Reitor da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pelo Decreto de 29 de agosto de 2016, publicado no Diário Oficial da União de 30 de agosto de 2016, tendo em vista o que consta do Decreto nº 7.232, publicado no DOU de 19 de maio de 2011, RESOLVE: 0568/2019 - Art. 1º Nomear, em caráter efetivo, o quadro de pessoal desta para Instituição, com lotação no Campus de Caraúbas, nos termos do art. 9º, inciso I, da Lei nº 8.112/90, publicada no DOU Charles 12/12/1990. Santos do Carmo, classificado em 4º lugar, no Concurso Público realizado pelo Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Rio Grande do Norte, homologado pelo Edital nº 14/2017, de 21/12/2017, publicado no DOU nº 247, de 27/12/2017, para o cargo de Técnico de Laboratório-Área Eletroeletrônica, nível de classificação D, nível de capacitação I, padrão de vencimento 1, do quadro permanente desta Instituição, em regime de 40 horas semanais, nos termos do Regime Jurídico Único dos Servidores Públicos Civis da União e do Plano de Carreira dos Cargos Técnico-Administrativos em Educação, em vaga decorrente da vacância em virtude de posse em outro cargo inacumulável de Cleydson Adller de Castro Nascimento, conforme PORTARIA UFERSA/GAB 402/2019, de 17/06/2019, publicada no DOU de 18/06/2019, código da vaga nº 0931379. Art. 2º A posse do servidor ora nomeado ocorrerá no prazo de 30 (trinta) dias, contados da publicação deste ato no DOU.

PORTARIA UFERSA/GAB, de 27 de agosto de 2019.

O Reitor em exercício da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições pela conferidas **PORTARIA** UFERSA/GAB 0623/2016, de 08 de setembro de 2016, publicada no Diário Oficial da União de 09 de setembro de 2016, tendo em vista o que consta do Decreto nº 7.485, publicado no DOU de 19 de maio de 2011. RESOLVE: 0594/2019 - Art. 1º Nomear, em caráter

efetivo, para o quadro de pessoal desta Instituição, com lotação no Campus de Mossoró, nos termos do art. 9°, inciso I, da Lei nº 8.112/90, publicada no DOU de 12/12/1990, Aglagilson Fernandes das Chagas, classificado em 1º lugar, no Concurso Público de Provas e Títulos, homologado pelo Edital nº 030/2019, de 22/08//2019, publicado no Diário Oficial da União de 23/08/2019, para exercer o cargo de Professor de Magistério Superior, classe denominação conforme o § 2º do art. 1º da Lei nº 12.772/2012, alterado pela Lei n° 12.863/2013, nível 1, em regime de 20 horas semanais, em vaga decorrente da vacância em virtude da exoneração de João Paulo Gurgel de Medeiros. conforme PORTARIA UFERSA/GAB 617/2018, de 31/10/2018, publicada no DOU de 01/11/2018, código da vaga nº 0931398. Art. 2º A posse do servidor ora nomeado ocorrerá no prazo de 30 (trinta) dias, contados da publicação deste ato no DOU.

PORTARIA UFERSA/GAB, de 27 de agosto de 2019.

O Reitor em exercício da Universidade Federal Rural do Semi-**Árido**, no uso de suas atribuições conferidas pela **PORTARIA** UFERSA/GAB 0623/2016, de 08 de setembro de 2016, publicada no Diário Oficial da União de 09 de setembro de 2016, tendo em vista o que consta do Decreto nº 7.485, publicado no DOU de 19 de maio de 2011, RESOLVE: **0595/2019** - **Art. 1**° Nomear, em caráter efetivo, para o quadro de pessoal desta Instituição, com lotação no Campus de Mossoró, nos termos do art. 9°, inciso I, da Lei n° 8.112/90, publicada no DOU de 12/12/1990, José Rodrigues Paiva Neto, classificado em 1º lugar, no Concurso Público de Provas e Títulos, homologado pelo Edital nº 030/2019, de 22/08//2019, publicado no Diário Oficial da União de 23/08/2019,

para exercer o cargo de Professor de Magistério Superior, classe denominação conforme o § 2º do art. 1º da Lei nº 12.772/2012, alterado pela Lei n° 12.863/2013, nível 1, em regime de 20 horas semanais, em vaga decorrente da vacância em virtude de posse em outro cargo público inacumulável de Cibelle Danielle da Silva Galvão, conforme PORTARIA UFERSA/GAB 248/2019, de 30/04/2019, publicada no DOU de 02/05/2019, código da vaga nº 0931379. Art. 2º A posse do servidor ora nomeado ocorrerá no prazo de 30 (trinta) dias, contados da publicação deste ato no DOU.

PORTARIA UFERSA/GAB, de 27 de agosto de 2019.

O Reitor em exercício da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições **PORTARIA** conferidas pela UFERSA/GAB 0623/2016, de 08 de setembro de 2016, publicada no Diário Oficial da União de 09 de setembro de 2016, tendo em vista o que consta do Decreto nº 7.485, publicado no DOU de 19 de maio de 2011, RESOLVE: **0596/2019 - Art. 1º** Nomear, em caráter efetivo, para o Quadro de Pessoal desta Instituição, com lotação no Campus de Mossoró, nos termos do art. 9°, inciso I, da Lei nº 8.112/90, publicada no DOU 12/12/1990, **Gustavo Randson** Sarmento Vidal, classificado em 3º lugar, no Concurso Público de Provas e Títulos, homologado pelo Edital nº 030/2019, de 22/08//2019, publicado no Diário Oficial da União de 23/08/2019. para exercer o cargo de Professor de Magistério Superior, classe denominação conforme o § 2º do art. 1º da Lei nº 12.772/2012, alterado pela Lei n° 12.863/2013, nível 1, em regime de 20 horas semanais, em vaga decorrente da redistribuição de cargos vagos, através da Portaria MEC nº 1.553/2017, de 18/12/2017, publicada no DOU de

19/12/2017, código da vaga nº 0932215. **Art.** 2º A posse do servidor ora nomeado ocorrerá no prazo de 30 (trinta) dias, contados da publicação deste ato no DOU.

PORTARIA UFERSA/GAB, de 27 de agosto de 2019.

O Reitor em exercício da Universidade Federal Rural do Semi-**Árido**, no uso de suas atribuições conferidas pela **PORTARIA** UFERSA/GAB nº 0623/2016, de 08 de setembro de 2016, publicada no Diário Oficial da União de 09 de setembro de 2016, tendo em vista o que consta do Decreto nº 7.485, publicado no DOU de 19 de maio de 2011, RESOLVE: 0597/2019 - Art. 1º Nomear, em caráter efetivo, para o quadro de pessoal desta Instituição, com lotação no Campus de Mossoró, nos termos do art. 9°, inciso I. da Lei nº 8.112/90, publicada no DOU de 12/12/1990, Hugo Sailly Moura Bezerra, classificado em 1º lugar, no Concurso Público de Provas e Títulos, homologado pelo Edital nº 008/2018, de 01/03/2018, publicado no Diário Oficial da União de 02/03/2018, para exercer o cargo de Professor de Magistério A, denominação Superior, classe conforme o § 2º do art. 1º da Lei nº 12.772/2012, alterado pela Lei n° 12.863/2013, nível 1, em regime de 20 horas semanais, em vaga decorrente da redistribuição de cargos vagos, através da Portaria MEC nº 1.553/2017, de 18/12/2017, publicada no DOU de 19/12/2017, código da vaga nº 0932216. Art. 2º A posse do servidor ora nomeado ocorrerá no prazo de 30 (trinta) dias, contados da publicação deste ato no DOU.

PORTARIA UFERSA/GAB, de 27 de agosto de 2019.

O Reitor em exercício da Universidade Federal Rural do SemiÁrido, no uso de suas atribuições **PORTARIA** conferidas pela UFERSA/GAB 0623/2016, de 08 de setembro de 2016, publicada no Diário Oficial da União de 09 de setembro de 2016, tendo em vista o que consta do Decreto nº 7.485, publicado no DOU de 19 de maio de 2011, RESOLVE: 0598/2019 - Art. 1º Nomear, em caráter efetivo, para o quadro de pessoal desta Instituição, com lotação no Campus de Mossoró, nos termos do art. 9°, inciso I, da Lei nº 8.112/90, publicada no DOU de 12/12/1990, Rennan Herculano Rufino Moreira, classificado em 1º lugar, no Concurso Público de Provas e Títulos, homologado pelo Edital nº 030/2019, de 22/08//2019, publicado no Diário Oficial da União de 23/08/2019, para exercer o cargo de Professor de Superior, Magistério classe denominação conforme o § 2º do art. 1º da Lei nº 12.772/2012, alterado pela Lei n° 12.863/2013, nível 1, em regime de Dedicação Exclusiva, em vaga decorrente da vacância em virtude da aposentadoria voluntária de Marcelo José Pedrosa Pinheiro. conforme PORTARIA UFERSA/GAB 223/2019, de 22/04/2019, publicada no DOU. de 23/04/2018, código da vaga nº 0307165. **Art.** 2º A posse do servidor ora nomeado ocorrerá no prazo de 30 (trinta) dias, contados da publicação deste ato no DOU.

PORTARIA UFERSA/GAB, de 27 de agosto de 2019.

O Reitor em exercício da Universidade Federal Rural do Semi-**Árido**, no uso de suas atribuições conferidas **PORTARIA** pela UFERSA/GAB 0623/2016, de 08 de setembro de 2016, publicada no Diário Oficial da União de 09 de setembro de 2016, tendo em vista o que consta do Decreto nº 7.485, publicado no DOU de 19 de maio de 2011, RESOLVE: 0599/2019 - Art. 1º Nomear, em caráter

efetivo, para o quadro de pessoal desta Instituição, com lotação no Campus de Caraúbas, nos termos do art. 9°, inciso I, da Lei nº 8.112/90, publicada no DOU 12/12/1990, **Felipe Augusto** Mariano Pires, classificado em 1º lugar, no Concurso Público de Provas e Títulos, homologado pelo Edital nº 030/2019, de 22/08//2019, publicado no Diário Oficial da União de 23/08/2019, para exercer o cargo de Professor de Superior, Magistério classe denominação conforme o § 2º do art. 1º da Lei nº 12.772/2012, alterado pela Lei n° 12.863/2013, nível 1, em regime de Dedicação Exclusiva, em decorrente da vacância em virtude da aposentadoria voluntária de Antônio Jorge Soares, conforme PORTARIA UFERSA/GAB 640/2019. 16/11/2018, publicada no DOU de 19/11/2018, código da vaga nº 0637637. Art. 2º A posse do servidor ora nomeado ocorrerá no prazo de 30 (trinta) dias, contados da publicação deste ato no DOU.

POSSE EM OUTRO CARGO

PORTARIA UFERSA/GAB, de 27 de agosto de 2019.

O Reitor em exercício da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela **PORTARIA** UFERSA/GAB nº 0623/2016, de 08 de setembro de 2016, publicada no Diário Oficial da União de 09 de setembro de 2016, e tendo em vista o que consta do processo n° 23091.010016/2019-03, RESOLVE: 0593/2019 - Art. 1° Declarar, a partir de 27 de agosto de 2019, vacância a cargo de Professor de Magistério Superior, do quadro da UFERSA, código de vaga nº 861666, ocupado pelo servidor docente Michael Hrncir. matrícula SIAPE nº 1824610, em virtude de posse em outro cargo

inacumulável, nos termos do inciso VIII do artigo 33, da Lei nº 8.112/90. Art. 2º Este ato entra em vigor nesta data.

2. MOVIMENTAÇÃO

REDISTRIBUIÇÃO

PORTARIAS DE 5 DE AGOSTO DE 2019

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO DO MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO, tendo em vista o disposto no art. 38, da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990 e no Art. 1°, Inciso I, Alínea e, da Portaria n° 1.373, de 18 de julho de 2019 e em conformidade com o Decreto nº 9.007, de 20 de março de 2017, RESOLVE: 1.328 _ Redistribuir Servidor: ERNANO ARRAIS JUNIOR Mat. SIAPE: 1966965. Cargo: Professor do Magistério Superior, Classe 6, Nível 601. Código da vaga: 926126. Da: Universidade Federal Rural do Semi-Árido. Para: Universidade Federal do Rio Grande do Norte. Contrapartida: Servidor(a): Cargo vago. Cargo: Magistério Superior. Professor do Código da vaga: 0917807. Universidade Federal do Rio Grande do Norte. Para: Universidade Federal Rural Semi-Árido. Processo: 23091.003728/2019-29.

REMOÇÃO

PORTARIA UFERSA/GAB, de 08 de agosto de 2019.

O Reitor da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pelo Decreto de 29 de agosto de 2016, publicado no Diário Oficial da União de 30 de agosto de 2016, RESOLVE: 0558/2019 - Art. 1º Remover, a partir do dia 26 de agosto de 2019, o servidor Paulo Gustavo da Silva, matrícula SIAPE nº 2079946, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, do Campus de Pau dos Ferros para o Campus de Mossoró.

Art. 2º Lotar o servidor docente no Departamento de Ciências Sociais Aplicadas. **Art. 3º** Este ato entra em vigor nesta data e seus efeitos são válidos a partir de 26 de agosto de 2019.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 12 de agosto de 2019

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de junho de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante na Portaria UFERSA/GAB n° 0429/2018, de 26 de junho de 2018, RESOLVE: 0812/2019 - Art. 1º Remover, a partir de 13 de agosto de 2019, a servidora técnico-administrativa Glécia Mesquita Freire Fernandes, matrícula SIAPE nº 3044496, do Câmpus de Caraúbas para o Câmpus de Pau dos Ferros, nos termos do Inciso I, Parágrafo Único, Art. 36 da Lei nº 8.112/1990. Art. 2º Este ato entra em vigor nesta data.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 16 de agosto de 2019

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de junho de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante na Portaria UFERSA/GAB n° 0429/2018, de 26 de junho de 2018, RESOLVE: 0829/2019 - Art. 1º Remover, a partir de 16 de agosto de 2019, o servidor técnico-administrativo Francisco Solano de Lima Neto, matrícula SIAPE nº 2125509, ocupante do cargo de Engenhrito – Área, do Câmpus de Caraúbas para o Câmpus de Mossoró, nos termos do Inciso I, Parágrafo Único, Art. 36 da Lei nº 8.112/1990. Art. 2º Este ato entra em vigor nesta data.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 16 de agosto de 2019

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de junho de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante na Portaria UFERSA/GAB n° 0429/2018, de 26 de junho de 2018, RESOLVE: 0832/2019 - Art. 1º Remover, a partir de 16 de agosto de 2019, o servidor docente Rogério Taygra Vasconcelos Fernandes, matrícula **SIAPE** 2321480. ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, do Centro Multidisciplinar de Angicos para o Centro de Ciências Agrárias do Câmpus Mossoró, nos termos do Inciso II, Parágrafo Único, Art. 36 da Lei nº 8.112/1990. **Art. 2º** Este ato entra em vigor nesta data.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 16 de agosto de 2019

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de junho de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante na Portaria UFERSA/GAB n° 0429/2018, de 26 de junho de 2018, RESOLVE: **0833/2019 - Art. 1º** Remover, a partir de 16 de agosto de 2019, a servidora técnico-administrativa Fabrísia Karine Carlos da Costa Pacheco, matrícula SIAPE nº 3593774, ocupante do cargo de Administrador, da Coordenação de Afirmativa. Diversidade Ação Inclusão Social - CAADIS para a Pró-Reitoria de Planejamento - PROPLAN, nos termos do Inciso I, Parágrafo Único, Art. 36 da Lei nº 8.112/1990. Art. 2º Este ato entra em vigor nesta data.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 20 de agosto de 2019

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de junho de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante na Portaria UFERSA/GAB n° 0429/2018, de 26 de junho de 2018, RESOLVE: **0840/2019** - Art. 1° Remover a servidora técnico-administrativa Maria Verlangia Alves Peixoto, matrícula SIAPE nº 2125809, ocupante do cargo de Secretário Executivo, do Câmpus de Caraúbas para o Câmpus Mossoró. Art. 2º Lotar a servidora no Centro de Ciências Agrárias. Art. 3º Este ato entra em vigor nesta data.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 23 de agosto de 2019

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de junho de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante na Portaria UFERSA/GAB n° 429/2018. de 26 de junho de 2018, RESOLVE: **0841/2019** - Art. 1º Remover, a partir de 27 de agosto de 2019, o servidor docente Tiago Saraiva. Almeida matrícula SIAPE nº 1953385, do Câmpus de Angicos para o Câmpus de Mossoró, com lotação no Departamento de Ciências Humanas nos termos da alínea "c". Inciso III do Art. 36 da Lei nº 8.112/1990. **Art. 2º** Este ato entra em vigor nesta data.

LOTAÇÃO

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 28 de agosto de 2019

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de junho de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante na Portaria UFERSA/GAB n° 0429/2018, de 26 de junho de 2018, RESOLVE: 0865/2019 - Art. 1º Lotar o servidor docente Ciro José Jardim Figueiredo, matrícula SIAPE n^{o} 1355183, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, no Departamento de Engenharias Câmpus Angicos. Art. 2º Este ato entra em vigor a partir desta data.

3. DESENVOLVIMENTO

ACELERAÇÃO DA PROMOÇÃO

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 08 de agosto de 2019

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de junho de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante na Portaria UFERSA/GAB n° 0429/2018, de 26 de junho de 2018, RESOLVE: 0793/2019 - Art. 1º Conceder à servidora docente Narjara Walessa Nogueira de Freitas, matrícula SIAPE n.º 1289574, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, a Aceleração da Promoção do nível 02 da Classe A – Professor Adjunto A, para o nível 01 da Classe C - Professor Adjunto, em virtude da aprovação em estágio probatório e obtenção do título de Doutora. Art. 2º Este ato entra em vigor nesta data, com efeitos e efetivo exercício a partir de 02 de setembro de 2019.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 16 de agosto de 2019

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de junho de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante na Portaria UFERSA/GAB n° 0429/2018, de 26 de junho de 2018, RESOLVE: **0836/2019** - Art. 1° Conceder ao servidor docente Francisco Vieira da Silva, matrícula SIAPE n.º 2324611, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, a Aceleração da Promoção do nível 02 da Classe A -Professor Adjunto A, para o nível 01 da

Classe C - Professor Adjunto, em em estágio virtude da aprovação probatório e obtenção do título de Doutor. Art. 2º Este ato entra em vigor nesta data, com efeitos e efetivo exercício a partir de 15 de julho de 2019.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 16 de agosto de 2019

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de junho de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante na Portaria UFERSA/GAB n° 0429/2018, de 26 de junho de 2018, RESOLVE: **0837/2019** - **Art. 1º** Conceder ao servidor docente Osvaldo Nogueira de Sousa Neto, matrícula SIAPE n.º 2314006. ocupante do cargo Professor do Magistério Superior, a Aceleração da Promoção do nível 02 da Classe A – Professor Adjunto A, para o nível 01 da Classe C - Professor Adjunto, em virtude da aprovação em estágio probatório e obtenção do título de Doutor. Art. 2º Este ato entra em vigor nesta data, com efeitos e efetivo exercício a partir de 25 de maio de 2019.

INCENTIVO A QUALIFICAÇÃO

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 01 de agosto de 2019

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de junho de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante na Portaria UFERSA/GAB n° 0429/2018, de 26 de junho de 2018, RESOLVE: 0774/2019 - Art. 1º Conceder à

servidora docente Kallyse Priscila Soares de Oliveira, matrícula SIAPE n.º 2403643, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, a Retribuição Titulação por correspondente ao título de Doutora. Art. 2º Este ato entra em vigor nesta data, com efeitos e efetivo exercício a partir de 06 de junho de 2019.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 08 de agosto de 2019

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de junho de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante na Portaria UFERSA/GAB n° 0429/2018, de 26 de junho de 2018, RESOLVE: 0791/2019 - Art. 1º Conceder à servidora docente Paula Alves de Freitas Menezes, matrícula SIAPE n.º 1288187, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, a Retribuição Titulação por correspondente ao título de Especialista por Residência Médica. Art. 2º Este ato entra em vigor nesta data, com efeitos e efetivo exercício a partir de 01 de julho de 2019.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 09 de agosto de 2019

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de junho de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante na Portaria UFERSA/GAB n° 0429/2018, de 26 de junho de 2018, RESOLVE: 0798/2019 - Art. 1° Conceder servidor técnico-administrativo Kássio Camelo Ferreira da Silva, matrícula SIAPE n° 3077786, ocupante do cargo de Estatístico, Incentivo o

Qualificação Profissional no percentual de 35% (trinta e cinco) por cento, pela obtenção do título de "Mestre em Ciência da Computação". Art. 2° Este ato entra em vigor nesta data e seus efeitos retroagem a 02 de julho de 2019.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 09 de agosto de 2019

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de junho de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante na Portaria UFERSA/GAB n° 0429/2018, de 26 de junho de 2018, RESOLVE: 0799/2019 - Art. 1° Conceder servidor técnico-administrativo João Batista Bispo Soares Júnior, matrícula SIAPE n° 396381, ocupante do cargo de Técnico de Laboratório Área, Incentivo à Qualificação Profissional no percentual de 30% (trinta) por cento, pela obtenção do título de "Especialista em Meio Ambiente. Desenvolvimento e Sustentabilidade". Art. 2° Este ato entra em vigor nesta data e seus efeitos retroagem a 09 de julho de 2019.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 09 de agosto de 2019

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de junho de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante na Portaria UFERSA/GAB n° 0429/2018, de 26 de junho de 2018, RESOLVE: 0800/2019 - Art. 1° Conceder servidora técnico-administrativa Vanessa Freire Paiva de Freitas, matrícula SIAPE n° 3138383, ocupante Assistente do cargo de em Administração, Incentivo o Qualificação Profissional no percentual

de 25% (vinte e cinco) por cento, pela obtenção do título de "Bacharela em Ciências Contábeis". Art. 2° Este ato entra em vigor nesta data e seus efeitos retroagem a 12 de julho de 2019.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 09 de agosto de 2019

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de junho de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante na Portaria UFERSA/GAB n° 0429/2018. de 26 de junho de 2018, RESOLVE: 0801/2019 - Art. 1° Conceder servidora técnico-administrativa Herica Kalianny Lopes Figueiredo Rocha. matrícula SIAPE nº 1959583, ocupante do cargo de Secretário Executivo, o Incentivo à Qualificação Profissional no percentual de 52% (cinquenta e dois) por cento, pela obtenção do título de "Mestra em Administração Pública". **Art. 2°** Este ato entra em vigor nesta data e seus efeitos retroagem a 17 de julho de 2019.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 09 de agosto de 2019

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de junho de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante na Portaria UFERSA/GAB n° 0429/2018, de 26 de junho de 2018, RESOLVE: **0802/2019 - Art. 1º** Conceder servidora técnico-administrativa Kadia Kallyne Costa Barbosa, matrícula SIAPE n° 1895258, ocupante do cargo de Assistente em Administração, o Incentivo à Qualificação Profissional no percentual de 52% (cinquenta e dois) por cento, pela obtenção do título de

"Mestra em Administração Pública". **Art. 2°** Este ato entra em vigor nesta data e seus efeitos retroagem a 31 de julho de 2019.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 09 de agosto de 2019

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de junho de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante na Portaria UFERSA/GAB n° 0429/2018, de 26 de junho de 2018, RESOLVE: **0803/2019 - Art. 1º** Conceder servidora técnico-administrativa Leia Mara de Menezes, matrícula SIAPE n° 2639739. ocupante do cargo em Administração, Assistente Incentivo à Qualificação Profissional no percentual de 52% (cinquenta e dois) por cento, pela obtenção do título de "Mestra em Administração Pública". **Art. 2°** Este ato entra em vigor nesta data e seus efeitos retroagem a 25 de julho de 2019.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 12 de agosto de 2019

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de junho de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante na Portaria UFERSA/GAB n° 0429/2018, de 26 de junho de 2018, RESOLVE: 0827/2019 - Art. 1° Conceder servidor técnico-administrativo Antônio Tomaz da Silva Neto, matrícula SIAPE n° 396125, ocupante do cargo de Técnico em Agropecuária, o Incentivo à Qualificação Profissional no percentual de 25% (vinte e cinco) por cento, pela obtenção do título de "Tecnólogo em Gestão de Recursos Humanos". Art. 2°

Este ato entra em vigor nesta data e seus efeitos retroagem a 05 de agosto de 2019.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 16 de agosto de 2019

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de junho de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante na Portaria UFERSA/GAB n° 0429/2018, de 26 de junho de 2018, RESOLVE: 0834/2019 - Art. 1º Conceder ao servidor docente Marcus Tullius Leite Fernandes dos Santos. matrícula SIAPE n.º 1633246, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, a Retribuição por Titulação correspondente ao título de Doutor. Art. 2º Este ato entra em vigor nesta data, com efeitos e efetivo exercício a partir de 13 de agosto de 2019.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 16 de agosto de 2019

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de junho de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante na Portaria UFERSA/GAB n° 0429/2018, de 26 de junho de 2018, RESOLVE: **0835/2019** - Art. 1° Conceder à servidora docente Ligiane Medeiros Diógenes, matrícula **SIAPE** n.° 1931118, ocupante do cargo Professor do Magistério Superior, a Retribuição Titulação por correspondente ao título de Mestre. Art. 2º Este ato entra em vigor nesta data, com efeitos e efetivo exercício a partir de 12 de agosto de 2019.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 23 de agosto de 2019

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de junho de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante na Portaria UFERSA/GAB n° 0429/2018, de 26 de junho de 2018, RESOLVE: 0842/2019 - Art. 1º Conceder à servidora docente Raquel Araújo Lima, matrícula SIAPE n.º 2073429, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, a Retribuição por Titulação correspondente ao título de Doutora. Art. 2º Este ato entra em vigor nesta data, com efeitos e efetivo exercício a partir de 19 de agosto de 2019.

PROGRESSÃO FUNCIONAL

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 01 de agosto de 2019

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de junho de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante na Portaria UFERSA/GAB n° 0429/2018, de 26 de junho de 2018, RESOLVE: 0773/2019 - Art. 1º Conceder à servidora docente Julianne Holder da Câmara Silva, matrícula SIAPE n.º 2028037, ocupante do cargo Professor do Magistério Superior, a Promoção por Titulação do nível 02 da Classe B – Professor Assistente, para o nível 01 da Classe C - Professor Adjunto, em virtude da obtenção do título de Doutora. Art. 2º Este ato entra em vigor nesta data, com efeitos e efetivo exercício a partir de 24 de julho de 2019.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 08 de agosto de 2019

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de junho de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante na Portaria UFERSA/GAB n° 429/2018, de 26 de junho de 2018, RESOLVE: 0790/2019 - Art. 1º Retificar a Portaria UFERSA/PROGEPE nº 0579/2019, 10 de junho de 2019, que trata de Concessão de Progressão Funcional à servidora docente Rejane Helena Pereira Lins, onde se lê: "para o nível 02 da Classe A - Professor Assistente A"; leia-se: "para o nível 02 da Classe A - Professor Auxiliar". Art. 2º Este ato entra em vigor nesta data.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 08 de agosto de 2019

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de junho de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante na Portaria UFERSA/GAB n° 0429/2018, de 26 de junho de 2018, RESOLVE: 0792/2019 - Art. 1º Conceder à servidora docente Arleide Mevlan, matrícula SIAPE n.º 1969059, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, a Promoção por Titulação do nível 01 da Classe B - Professor Assistente, para o nível 01 da Classe C - Professor Adjunto, em virtude da obtenção do título de Doutora. Art. 2º Este ato entra em vigor nesta data, com efeitos e efetivo exercício a partir de 06 de agosto de 2019.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 09 de agosto de 2019

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de junho de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante na Portaria UFERSA/GAB n° 0429/2018, de 26 de junho de 2018, RESOLVE: 0794/2019 - Art. 1º Conceder

Progressão por Mérito Profissional padrão vencimento para de imediatamente subsequente, tendo em vista o resultado favorável apresentado na avaliação de desempenho, servidores técnico-administrativos relacionados a seguir, observando-se as respectivas datas de vigência: Acácia Camila Diógenes Costa, matrícula SIAPE nº 4671086, ocupante do cargo de Assistente em Administração, para o Nível 07, com vigência a partir de 09 de agosto de 2019; Elainy Danielle Guedes Pereira, matrícula SIAPE nº 2738869, ocupante do cargo Assistente em Administração, para o Nível 07, com vigência a partir de 09 de agosto de 2019; Lisiane Nunes Limeira, matrícula SIAPE nº 2188960, ocupante do cargo de Assistente em Administração, para o Nível 04, com vigência a partir de 02 de agosto de 2019. Art. 2º Este ato entra em vigor nas respectivas datas de vigência.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 09 de agosto de 2019

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de junho de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante na Portaria UFERSA/GAB n° 0429/2018, de 26 de junho de 2018, RESOLVE: 0795/2019 - Art. 1° Conceder

Progressão por Mérito Profissional O padrão de vencimento imediatamente subsequente, tendo em

vista o resultado favorável apresentado na avaliação de desempenho, técnico-administrativos servidores relacionados a seguir, observando-se as respectivas datas de vigência: Alexsandra Meira de Vasconcelos Oliveira, matrícula SIAPE nº 4671110. ocupante do cargo de Assistente em Administração, para o Nível 07, com vigência a partir de 09 de agosto de 2019: Cícero Eriberto da Silva. matrícula SIAPE nº 2742034, ocupante cargo de Assistente Administração, para o Nível 07, com vigência a partir de 09 de agosto de 2019; David Emerson de Morais, matrícula SIAPE nº 3740727, ocupante cargo de Assistente Administração, para o Nível 07, com vigência a partir de 09 de agosto de 2019; Edvânia Nogueira de Araújo, matrícula SIAPE nº 1918610, ocupante cargo de Assistente Administração, para o Nível 06, com vigência a partir de 16 de agosto de 2019: Francinara Maria Lobo Monteiro, matrícula **SIAPE** no ocupante 1674168, do cargo de Engenheiro-Área, para o Nível 08, com vigência a partir de 02 de agosto de 2019; Francisco das Chagas Pereira. matrícula SIAPE nº 1076946, ocupante do cargo de Auxiliar de Agropecuária, para o Nível 16, com vigência a partir de 01 de março de 2019; Hallyson Carvalho Renato de Oliveira. matrícula SIAPE nº 1801125, ocupante do cargo de Engenheiro-Área, para o Nível 07, com vigência a partir de 26 de julho de 2019; Igor Fernando Costa Fernandes. **SIAPE** matrícula no 1918197, ocupante do cargo Assistente em Administração, para o Nível 06, com vigência a partir de 16 de agosto de 2019; Igor Menescal Jales. matrícula SIAPE nº 1675855, ocupante do cargo de Técnico de Laboratório Área, para o Nível 08, com vigência a partir de 03 de agosto de 2019; Lizziane Constância Nunes

Oliveira Fernandes, matrícula SIAPE nº 1806830, ocupante do cargo de Técnico de Laboratório Área, para o Nível 07, com vigência a partir de 02 de agosto de 2019; Marisa Cristina de Oliveira Leite, matrícula SIAPE nº 2748063. ocupante do cargo Assistente em Administração, para o Nível 07, com vigência a partir de 09 de agosto de 2019; Robson Rodrigues dos Santos, matrícula SIAPE nº 2046040. ocupante do cargo de Técnico de Laboratório Área, para o Nível 05, com vigência a partir de 01 de agosto de 2019: Ronaldo Adriano de Almeida. matrícula SIAPE nº 2739654, ocupante do cargo de Assistente Administração, para o Nível 07, com vigência a partir de 09 de agosto de 2019. Art. 2º Este ato entra em vigor nas respectivas datas de vigência.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 09 de agosto de 2019

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de junho de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante na Portaria UFERSA/GAB n° 0429/2018, de 26 de junho de 2018, RESOLVE: 0796/2019 - Art. 1° Conceder servidor técnico-administrativo Alex Garcez Gomes Castro, matrícula SIAPE nº 2045995, ocupante do cargo de Técnico de Laboratório Área, a Progressão por Mérito Profissional para o Nível 05, tendo em vista o resultado favorável apresentado na avaliação de desempenho. Art. 2º Este ato entra em vigor nesta data e seus efeitos a partir de 02 de agosto de 2019.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 09 de agosto de 2019

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de junho de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante na Portaria UFERSA/GAB n° 0429/2018, de 26 de junho de 2018, RESOLVE: 0804/2019 Art. 1° servidora Conceder à técnicoadministrativa Renata Albuquerque de **SIAPE** Carvalho. matrícula 1939645, ocupante do cargo de Secretário Executivo, a Progressão por Capacitação Profissional para o Nível E IV. Art. 2° Este ato entra em vigor nesta data e seus efeitos retroagem a 10 de julho de 2019.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 09 de agosto de 2019

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de junho de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante na Portaria UFERSA/GAB n° 0429/2018, de 26 de junho de 2018, RESOLVE: 0805/2019 - Art. 1° Conceder servidora técnico-administrativa Lisiane Nunes Limeira, Matrícula SIAPE n° 2188960, ocupante do cargo de Assistente em Administração, a Progressão por Capacitação Profissional para o Nível D IV. Art. 2° Este ato entra em vigor nesta data e seus efeitos retroagem a 02 de agosto de 2019.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 09 de agosto de 2019

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de junho de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante na Portaria UFERSA/GAB n° 0429/2018,

de 26 de junho de 2018, RESOLVE: 0806/2019 - Art. 1° Conceder servidor técnico-administrativo Antônio Tomaz da Silva Neto, matrícula SIAPE n° 396125, ocupante do cargo de Técnico em Agropecuária, a Progressão por Capacitação Profissional para o Nível D IV. Art. 2° Este ato entra em vigor nesta data e seus efeitos a partir de 19 de agosto de 2019.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 09 de agosto de 2019

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de junho de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante na Portaria UFERSA/GAB n° 0429/2018, de 26 de junho de 2018, RESOLVE: **0807/2019 - Art. 1º** Conceder servidora técnico-administrativa Maria do Socorro Amorim, matrícula SIAPE 396015, ocupante do cargo de Assistente em Administração, Progressão por Capacitação Profissional para o Nível D IV. Art. 2° Este ato entra em vigor nesta data e seus efeitos a partir de 24 de agosto de 2019.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 12 de agosto de 2019

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de junho de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante na Portaria UFERSA/GAB n° 0429/2018, de 26 de junho de 2018, RESOLVE: 0813/2019 - Art. 1º Conceder à servidora docente Maria Aridenise Macena Fontenelle, matrícula SIAPE n.º 1644152, ocupante do cargo de Professor de Magistério Superior, a Promoção Funcional para o nível 02 da Classe D – Professor Associado, Art. 2º Este ato entra em vigor nesta data, com efeitos e efetivo exercício a partir de 19 de julho de 2019.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 12 de agosto de 2019

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de junho de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante na Portaria UFERSA/GAB n° 0429/2018, de 26 de junho de 2018, RESOLVE: 0814/2019 - Art. 1º Conceder à servidora docente Gilmara Elke Dutra Dias, matrícula SIAPE n.º 2145256, ocupante do cargo de Professor de Magistério Superior, a Promoção Funcional para o nível 02 da Classe B – Professor Assistente. Art. 2º Este ato entra em vigor nesta data, com efeitos e efetivo exercício a partir de 06 de agosto de 2019.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 12 de agosto de 2019

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de junho de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante na Portaria UFERSA/GAB n° 0429/2018, de 26 de junho de 2018, RESOLVE: **0815/2019** - Art. 1° Conceder ao servidor docente **Kleber Tavares** Fernandes. matrícula SIAPE n.º 1292448. ocupante do cargo de Professor de Magistério Superior, a Progressão Funcional para o nível 02 da Classe A – Professor Assistente A. Art. 2º Este ato entra em vigor nesta data, com efeitos e efetivo exercício a partir de 15 de setembro de 2019.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 12 de agosto de 2019

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de junho de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante na Portaria UFERSA/GAB n° 0429/2018, de 26 de junho de 2018, RESOLVE: **0816/2019** - Art. 1° Conceder ao servidor docente José Anízio Rocha de Araújo, matrícula SIAPE n.º 1714559, ocupante do cargo de Professor de Magistério Superior, a Progressão Funcional para o nível 03 da Classe C – Professor Adjunto. Art. 2º Este ato entra em vigor nesta data, com efeitos e efetivo exercício a partir de 11 de agosto de 2019.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 12 de agosto de 2019

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de junho de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante na Portaria UFERSA/GAB n° 0429/2018, de 26 de junho de 2018, RESOLVE: 0817/2019 - Art. 1º Conceder à servidora docente Bárbara Laís Felipe de Oliveira, matrícula SIAPE n.º 2417870, ocupante do cargo Professor de Magistério Superior, a Promoção Funcional para o nível 02 da Classe A - Professor Assistente A. Art. 2º Este ato entra em vigor nesta data, com efeitos e efetivo exercício a partir de 06 de setembro de 2019.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 12 de agosto de 2019

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal

Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de junho de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante na Portaria UFERSA/GAB n° 0429/2018, de 26 de junho de 2018, RESOLVE: 0818/2019 - Art. 1º Conceder ao servidor docente Celsemy Eleutério Maia, matrícula SIAPE n.º 2459030, ocupante do cargo de Professor de Magistério Superior, a Progressão Funcional para o nível 04 da Classe D – Professor Associado. Art. 2º Este ato entra em vigor nesta data, com efeitos e efetivo exercício a partir de 11 de agosto de 2019.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 12 de agosto de 2019

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de junho de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante na Portaria UFERSA/GAB n° 0429/2018, de 26 de junho de 2018, RESOLVE: 0819/2019 - Art. 1º Conceder ao servidor docente Luís Henrique Gonçalves Costa, matrícula SIAPE n.º 1919773, ocupante do cargo de Professor de Magistério Superior, a Progressão Funcional para o nível 02 da Classe B – Professor Assistente. Art. 2° Este ato entra em vigor nesta data, com efeitos e efetivo exercício a partir de 16 de agosto de 2019.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 12 de agosto de 2019

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de junho de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante na

Portaria UFERSA/GAB n° 0429/2018, de 26 de junho de 2018, RESOLVE: 0820/2019 - Art. 1º Conceder à servidora docente Elisângela Lopes Galvão, matrícula SIAPE n.º 1764968, ocupante do cargo de Professor de Magistério Superior, a Promoção Funcional para o nível 01 da Classe D – Professor Associado. Art. 2º Este ato entra em vigor nesta data, com efeitos e efetivo exercício a partir de 29 de agosto de 2019.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 12 de agosto de 2019

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de junho de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante na Portaria UFERSA/GAB n° 0429/2018, de 26 de junho de 2018, RESOLVE: **0821/2019** - Art. 1° Conceder ao servidor docente Francisco Klebson Gomes dos Santos, matrícula SIAPE n.º 1670627, ocupante do cargo de Professor de Magistério Superior, a Progressão Funcional para o nível 02 da Classe D - Professor Associado. Art. 2º Este ato entra em vigor nesta data, com efeitos e efetivo exercício a partir de 24 de agosto de 2019.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 12 de agosto de 2019

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de junho de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante na Portaria UFERSA/GAB n° 0429/2018, de 26 de junho de 2018, RESOLVE: 0822/2019 - Art. 1º Conceder à servidora docente Sthenia dos Santos Albano Amora, matrícula SIAPE n.º

2449903, ocupante do cargo de Professor de Magistério Superior, a Promoção Funcional para o nível 02 da Classe D – Professor Associado. Art. 2º Este ato entra em vigor nesta data, com efeitos e efetivo exercício a partir de 08 de setembro de 2019.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 12 de agosto de 2019

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de junho de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante na Portaria UFERSA/GAB n° 0429/2018, de 26 de junho de 2018, RESOLVE: 0823/2019 - Art. 1º Conceder à servidora docente Erlania Lima de Oliveira, matrícula SIAPE n.º 1714269, ocupante do cargo de Professor de Magistério Superior, a Promoção Funcional para o nível 02 da Classe D -Professor Associado. Art. 2º Este ato entra em vigor nesta data, com efeitos e efetivo exercício a partir de 17 de julho de 2019.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 12 de agosto de 2019

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de junho de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante na Portaria UFERSA/GAB n° 0429/2018, de 26 de junho de 2018, RESOLVE: 0824/2019 - Art. 1º Conceder à servidora docente Edna Maria Mendes Aroucha, matrícula SIAPE n.° 1509522, ocupante do cargo de Professor de Magistério Superior, a Promoção Funcional para o nível 04 da Classe D - Professor Associado. Art. 2º Este ato entra em vigor nesta data, com efeitos e efetivo exercício a partir de 29 de outubro de 2019.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 12 de agosto de 2019

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de junho de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante na Portaria UFERSA/GAB n° 0429/2018, de 26 de junho de 2018, RESOLVE: 0825/2019 - Art. 1º Conceder à servidora docente Raquel Salgado, matrícula SIAPE n.º 1742652, ocupante do cargo de Professor de Magistério Superior, a Promoção Funcional para o nível 04 da Classe C – Professor Adjunto. Art. 2º Este ato entra em vigor nesta data, com efeitos e efetivo exercício a partir de 01 de agosto de 2019.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 12 de agosto de 2019

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de junho de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante na Portaria UFERSA/GAB n° 0429/2018, de 26 de junho de 2018, RESOLVE: 0826/2019 - Art. 1º Conceder à servidora docente Melinda Cesianara Silva da Cruz, matrícula SIAPE n.º 1724599, ocupante cargo do Professor de Magistério Superior, a Promoção Funcional para o nível 03 da Classe C - Professor Adjunto. Art. 2º Este ato entra em vigor nesta data, com efeitos e efetivo exercício a partir de 18 de agosto de 2019.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 12 de agosto de 2019

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de junho de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante na Portaria UFERSA/GAB n° 429/2018, de 26 de junho de 2018, RESOLVE: 0828/2019 - Art. 1º Tornar sem efeito a PORTARIA UFERSA/PROGEPE 0586/2019, de 10 de junho de 2019, que trata da Concessão da Progressão Funcional do servidor docente Osvaldo Nogueira de Sousa Neto, matrícula SIAPE nº 2314006, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior. **Art.** 2° Este ato entra em vigor nesta data.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 23 de agosto de 2019

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de junho de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante na Portaria UFERSA/GAB n° 0429/2018, de 26 de junho de 2018, RESOLVE: **0843/2019** - **Art. 1**° Conceder à servidora docente Romênia Gurgel Vieira, matrícula SIAPE n.º 2158134, ocupante do cargo de Professor de Magistério Superior, a Promoção Funcional para o nível 02 da Classe B -Professor Assistente. Art. 2º Este ato entra em vigor nesta data, com efeitos e efetivo exercício a partir de 10 de setembro de 2019.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 23 de agosto de 2019

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05

de junho de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante na Portaria UFERSA/GAB n° 0429/2018, de 26 de junho de 2018, RESOLVE: **0844/2019** - Art. 1° Conceder à servidora docente Anna Cristina Andrade Ferreira, matrícula SIAPE n.º 1882242, ocupante do cargo de Professor de Magistério Superior, a Promoção Funcional para o nível 02 da Classe A - Professor Adjunto A. Art. 2º Este ato entra em vigor nesta data, com efeitos e efetivo exercício a partir de 15 de setembro de 2019.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 23 de agosto de 2019

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de junho de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante na Portaria UFERSA/GAB n° 0429/2018, de 26 de junho de 2018, RESOLVE: **0845/2019** - **Art. 1º** Conceder ao servidor docente José Luís Costa Novaes, matrícula SIAPE n.º 1342048, ocupante do cargo de Professor de Magistério Superior, a Progressão Funcional para o nível 02 da Classe D -Professor Associado. Art. 2º Este ato entra em vigor nesta data, com efeitos e efetivo exercício a partir de 28 de julho de 2019.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 23 de agosto de 2019

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de junho de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante na Portaria UFERSA/GAB n° 0429/2018, de 26 de junho de 2018, RESOLVE: 0846/2019 - Art. 1º Conceder ao

servidor docente Reginaldo José dos Santos Júnior, matrícula SIAPE n.º 1714258. ocupante do cargo de Professor de Magistério Superior, a Progressão Funcional para o nível 02 da Classe D – Professor Associado. Art. 2º Este ato entra em vigor nesta data, com efeitos e efetivo exercício a partir de 14 de agosto de 2019.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 23 de agosto de 2019

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de junho de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante na Portaria UFERSA/GAB n° 0429/2018, de 26 de junho de 2018, RESOLVE: 0847/2019 - Art. 1º Conceder ao servidor docente Marcus Vinicius Silvério Costa, matrícula SIAPE n.º 2116288, ocupante do cargo de Professor de Magistério Superior, a Progressão Funcional para o nível 02 da Classe C - Professor Adjunto. Art. 2º Este ato entra em vigor nesta data, com efeitos e efetivo exercício a partir de 04 de outubro de 2019.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 23 de agosto de 2019

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de junho de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante na Portaria UFERSA/GAB n° 0429/2018, de 26 de junho de 2018, RESOLVE: **0848/2019** - Art. 1° Conceder à servidora docente Sileide de Oliveira Ramos, matrícula SIAPE n.º 2155674, ocupante do cargo de Professor de Magistério Superior, a Promoção Funcional para o nível 02 da Classe C – Professor Adjunto. Art. 2º Este ato entra em vigor nesta data, com efeitos e efetivo exercício a partir de 30 de agosto de 2019.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 23 de agosto de 2019

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de junho de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante na Portaria UFERSA/GAB n° 0429/2018, de 26 de junho de 2018, RESOLVE: 0849/2019 - Art. 1º Conceder ao servidor docente Rodrigo Nogueira de Codes, matrícula SIAPE n.º 1806868, ocupante do cargo de Professor de Magistério Superior, a Progressão Funcional para o nível 01 da Classe D – Professor Associado. Art. 2º Este ato entra em vigor nesta data, com efeitos e efetivo exercício a partir de 26 de setembro de 2019.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 23 de agosto de 2019

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de junho de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante na Portaria UFERSA/GAB n° 0429/2018, de 26 de junho de 2018, RESOLVE: 0850/2019 - Art. 1º Conceder ao servidor docente Leonardo Querido Cardenas, matrícula SIAPE n.º 1523457, ocupante do cargo de Professor de Magistério Superior, a Progressão Funcional para o nível 02 da Classe C - Professor Adjunto. Art. 2º Este ato entra em vigor nesta data, com efeitos e efetivo exercício a partir de 21 de agosto de 2019.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 23 de agosto de 2019

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de junho de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante na Portaria UFERSA/GAB n° 0429/2018, de 26 de junho de 2018, RESOLVE: 0851/2019 - Art. 1º Conceder à servidora docente Michele Dalvina Correia da Silva, matrícula SIAPE n.º 1714333, ocupante do cargo de Professor de Magistério Superior, a Promoção Funcional para o nível 02 da Classe D - Professor Associado. Art. 2º Este ato entra em vigor nesta data, com efeitos e efetivo exercício a partir de 20 de julho de 2019.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 23 de agosto de 2019

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de junho de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante na Portaria UFERSA/GAB n° 0429/2018, de 26 de junho de 2018, RESOLVE: 0852/2019 - Art. 1º Conceder à servidora docente Tamms Maria da Conceição Morais Campos, matrícula SIAPE n.º 1804034, ocupante do cargo de Professor de Magistério Superior, a Promoção Funcional para o nível 02 da Classe A – Professor Adjunto A. Art. 2º Este ato entra em vigor nesta data, com efeitos e efetivo exercício a partir de 15 de setembro de 2019.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 27 de agosto de 2019

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de junho de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante na Portaria UFERSA/GAB n° 0429/2018. de 26 de junho de 2018, RESOLVE: **0854/2019 - Art. 1º** Conceder servidora técnico-administrativa Maria das Graças Dantas, matrícula SIAPE n° 396215, ocupante do cargo de Contínuo, a Progressão por Capacitação Profissional para o Nível C II. Art. 2° Este ato entra em vigor nesta data e seus efeitos retroagem a 22 de agosto de 2019.

ESTÁGIO PROBATÓRIO

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 02 de agosto de 2019

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de junho de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante na Portaria UFERSA/GAB n° 0429/2018, de 26 de junho de 2018, RESOLVE: **0775/2019 - Art.1**° Homologar o estágio probatório da servidora docente Gabriela Valones Rodrigues Araújo, matrícula SIAPE nº 2326845, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido período de 02 de agosto de 2016 a 01 de agosto de 2019. Art. 2° Este ato entra em vigor nesta data e seus efeitos retroagem a 01 de agosto de 2019.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 05 de agosto de 2019

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05

de junho de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante na Portaria UFERSA/GAB n° 0429/2018, de 26 de junho de 2018, RESOLVE: **0777/2019 - Art.1**° Homologar o estágio probatório da servidora docente Jamira Lopes de Amorim, matrícula SIAPE nº 2212758, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 27 de março de 2015 a 26 de março de 2018. Art. 2° Este ato entra em vigor nesta data e seus efeitos retroagem a 26 de março de 2018.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 05 de agosto de 2019

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de junho de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante na Portaria UFERSA/GAB n° 0429/2018, de 26 de junho de 2018, RESOLVE: **0777/2019** - **Art.** 1° Homologar o estágio probatório da servidora docente Jamira Lopes de Amorim, matrícula SIAPE nº 2212758, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 27 de março de 2015 a 26 de março de 2018. Art. 2° Este ato entra em vigor nesta data e seus efeitos retroagem a 26 de março de 2018.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 05 de agosto de 2019

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de junho de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante na Portaria UFERSA/GAB n° 0429/2018, de 26 de junho de 2018, RESOLVE: **0778/2019 - Art.1**° Homologar o

estágio probatório do servidor docente Kleber Formiga Miranda, matrícula SIAPE nº 2884800, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 25 de janeiro de 2013 a 24 de janeiro de 2016. Art. 2° Este ato entra em vigor nesta data e seus efeitos retroagem a 24 de janeiro de 2016.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 05 de agosto de 2019

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de junho de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante na Portaria UFERSA/GAB n° 0429/2018, de 26 de junho de 2018, RESOLVE: **0779/2019 - Art. 1**° Homologar o estágio probatório do servidor docente Osvaldo Nogueira de Sousa Neto, matrícula SIAPE nº 2314006, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 25 de maio de 2016 a 24 de maio de 2019. Art. 2° Este ato entra em vigor nesta data e seus efeitos retroagem a 24 de maio de 2019.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 05 de agosto de 2019

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de junho de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante na Portaria UFERSA/GAB n° 0429/2018, de 26 de junho de 2018, RESOLVE: **0780/2019 - Art. 1°** Homologar o estágio probatório do servidor docente Wellington Lorran Gaia Ferreira, matrícula SIAPE nº 2299718, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 04 de

abril de 2016 a 03 de abril de 2019. Art. 2° Este ato entra em vigor nesta data e seus efeitos retroagem a 03 de abril de 2019.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 05 de agosto de 2019

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de junho de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante na Portaria UFERSA/GAB n° 0429/2018, de 26 de junho de 2018, RESOLVE: **0781/2019 - Art. 1**° Homologar o estágio probatório da servidora docente Andrea Taborda Ribas da Cunha. matrícula SIAPE nº 2220620, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 09 de abril de 2015 a 08 de abril de 2018. Art. 2° Este ato entra em vigor nesta data e seus efeitos retroagem a 08 de abril de 2018.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 05 de agosto de 2019

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de junho de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante na Portaria UFERSA/GAB n° 0429/2018, de 26 de junho de 2018, RESOLVE: **0782/2019** - Art. 1° Homologar o estágio probatório da servidora docente Narjara Walessa Nogueira de Freitas, matrícula SIAPE nº 1289574, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 02 de setembro de 2016 a 01 de setembro de 2019. Art. 2° Este ato entra em vigor nesta data e seus efeitos retroagem a 01 de setembro de 2019.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 05 de agosto de 2019

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de junho de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante na Portaria UFERSA/GAB n° 0429/2018, de 26 de junho de 2018, RESOLVE: **0784/2019 - Art.1**° Homologar o estágio probatório do servidor docente Ananias Agostinho da Silva, matrícula SIAPE nº 1240255, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 31 de maio de 2016 a 30 de maio de 2019. Art. 2° Este ato entra em vigor nesta data e seus efeitos retroagem a 30 de maio de 2019.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 05 de agosto de 2019

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de junho de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante na Portaria UFERSA/GAB n° 0429/2018, de 26 de junho de 2018, RESOLVE: **0785/2019** - Art. 1° Homologar o estágio probatório do servidor docente José Daniel Jales Silva, matrícula SIAPE nº 1255130, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 15 de julho de 2016 a 14 de julho de 2019. Art. 2° Este ato entra em vigor nesta data e seus efeitos retroagem a 14 de julho de 2019.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 07 de agosto de 2019

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria

UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de junho de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante na Portaria UFERSA/GAB n° 429/2018, de 26 de junho de 2018, RESOLVE: 0789/2019 - Art. 1º Tornar sem efeito a PORTARIA UFERSA/PROGEPE 0782/2019, de 05 de agosto de 2019, que trata de homologação do estágio probatório da servidora docente Narjara Walessa Nogueira de Freitas, matrícula SIAPE nº 1289574, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior. Art. 2° Este ato entra em vigor nesta data.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 28 de agosto de 2019

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de junho de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante na Portaria UFERSA/GAB n° 0429/2018, de 26 de junho de 2018, RESOLVE: **0858/2019 - Art. 1**° Homologar o estágio probatório do servidor docente Cecília Irene Perez Calabuig. matrícula SIAPE nº 1922730, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 25 de janeiro de 2013 a 24 de janeiro de 2016. Art. 2° Este ato entra em vigor nesta data e seus efeitos retroagem a 24 de janeiro de 2016.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 28 de agosto de 2019

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de junho de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante na Portaria UFERSA/GAB n° 0429/2018, de 26 de junho de 2018, RESOLVE:

0859/2019 - Art. 1° Homologar o estágio probatório do servidor docente Daut de Jesus Nogueira Peixoto Couras, matrícula SIAPE nº 1801543, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido período de 30 de julho de 2010 a 29 de julho de 2013. **Art. 2**° Este ato entra em vigor nesta data e seus efeitos retroagem a 29 de julho de 2013.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 28 de agosto de 2019

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de junho de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante na Portaria UFERSA/GAB n° 0429/2018, de 26 de junho de 2018, RESOLVE: **0860/2019** - **Art.1**° Homologar o estágio probatório da servidora docente Midia Medeiros Monteiro, matrícula SIAPE nº 2324639, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 15 de julho de 2016 a 14 de julho de 2019. Art. 2° Este ato entra em vigor nesta data e seus efeitos retroagem a 14 de julho de 2019.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 28 de agosto de 2019

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de junho de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante na Portaria UFERSA/GAB n° 0429/2018, de 26 de junho de 2018, RESOLVE: 0861/2019 - Art. 1° Homologar o estágio probatório do servidor docente Pedro Coelho Nogueira Diógenes, matrícula SIAPE nº 2268962, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 23 de

dezembro de 2015 a 22 de dezembro de 2018. Art. 2° Este ato entra em vigor nesta data e seus efeitos retroagem a 22 de dezembro de 2018.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 28 de agosto de 2019

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de junho de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante na Portaria UFERSA/GAB n° 0429/2018, de 26 de junho de 2018, RESOLVE: **0862/2019 - Art.1**° Homologar o estágio probatório da servidora docente Miriam Karla Rocha. matrícula SIAPE nº 1859784, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 06 de maio de 2013 a 05 de maio de 2016. Art. 2° Este ato entra em vigor nesta data e seus efeitos retroagem a 05 de maio de 2016.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 28 de agosto de 2019

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de junho de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante na Portaria UFERSA/GAB n° 0429/2018, de 26 de junho de 2018, RESOLVE: **0863/2019** - **Art.1**° Homologar o estágio probatório do servidor docente Rodrigo Toledo Teixeira Câmara, matrícula SIAPE nº 1061263, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 30 de junho de 2016 a 29 de junho de 2019. Art. 2° Este ato entra em vigor nesta data e seus efeitos retroagem a 29 de junho de 2019.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 28 de agosto de 2019

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de junho de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante na Portaria UFERSA/GAB n° 0429/2018, de 26 de junho de 2018, RESOLVE: **0864/2019 - Art.1**° Homologar o estágio probatório da servidora técnicoadministrativa Rita Ohana Soares Barbalho. matrícula SIAPE 1268133, ocupante do cargo de Técnico em Edificações, cumprido no período de 15 de dezembro de 2015 à 14 de dezembro de 2018. Art. 2º Este ato entra em vigor nesta data e seus efeitos retroagem à 14 de dezembro de 2018.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 30 de agosto de 2019

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de junho de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante na Portaria UFERSA/GAB n° 0429/2018, de 26 de junho de 2018, RESOLVE: **0866/2019** - **Art.1**° Homologar o Estágio Probatório dos servidores docentes relacionados a seguir, observando-se as respectivas datas de vigência. Adelson Menezes Lima, matrícula SIAPE nº 3857693, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 29 de agosto de 2014 a 28 de agosto de 2017. Adla Kellen Dionisio Sousa de Oliveira, matrícula SIAPE nº 2157654. ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior no período de 29 de agosto de 2014 a 28 de agosto de 2017. Adller de Oliveira Guimarães, matrícula SIAPE nº 2118196, ocupante

do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 05 de maio de 2014 a 04 de maio de 2017. Adiana Nascimento Silva, matrícula SIAPE nº 1864521, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 18 de janeiro de 2013 a 17 de janeiro de 2016. Ady Canario de Souza Estevão, matrícula SIAPE nº 1495311, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 17 de julho de 2009 a 16 de julho de 2012. **Aerson** Moreira Barreto, matrícula SIAPE nº 1885973, ocupante do cargo Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 29 de agosto de a 28 de agosto de 2014. 2011 Agostinha Mafalda Barra de Oliveira, matrícula SIAPE nº 1772516. ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido período de 29 de março de 2010 a 28 de março de 2013. Alana Kelly Xavier Santos Campos, matrícula SIAPE nº 1915094. ocupante do cargo do Magistério Professor Superior, cumprido no período de 25 de janeiro de 2013 a 24 de janeiro de 2016. Alessandra Carla Oliveira Chagas Spinelli, matrícula SIAPE nº 1715025, ocupante do cargo de Professor do Superior, cumprido Magistério período de 04 de agosto de 2009 a 03 de agosto de 2012. Alessandro Alisson de Lemos Araujo, matrícula SIAPE nº ocupante 2778400, do cargo Magistério Professor do Superior, no período de 21 cumprido novembro de 2013 a 20 de novembro de 2016. Art. 2º Este ato entra em vigor nas respectivas datas de vigência.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 30 de agosto de 2019

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05

de junho de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante na Portaria UFERSA/GAB n° 0429/2018, de 26 de junho de 2018, RESOLVE: **0867/2019** - **Art.1**° Homologar o Estágio Probatório dos servidores docentes relacionados a seguir. observando-se as respectivas datas de vigência. Ana Cristina Girão e Silva, matrícula SIAPE nº 1166949, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 05 de agosto de 2010 a 04 de agosto de 2013. Ana Gabriela de Souza Seal, matrícula SIAPE nº 1806509, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior no período de 16 de agosto de 2010 a 15 de agosto de 2013. Ana Lucia Brenner Barreto Miranda, matrícula SIAPE nº 1434542, ocupante do cargo do Magistério Professor Superior, cumprido no período de 19 de outubro de 2009 a 18 de outubro de 2012. **Ana** Maria Bezerra Lucas, matrícula SIAPE nº 1941856, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 08 de maio de 2012 a 07 de maio de 2015. **Ana Maria** Magalhães Correia, matrícula SIAPE nº 1872793, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 21 de junho de 2011 a 20 de junho de 2014. Ana Tereza de Abreu Lima, matrícula SIAPE nº 1649777, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 16 de agosto de 2010 a 15 de agosto de 2013. **Andarair** Gomes dos Santos, matrícula SIAPE nº ocupante do cargo 1806558, Magistério Superior, Professor do cumprido no período de 30 de julho de 2010 a 29 de julho de 2013. André Duarte Lucena, matrícula SIAPE nº 1866814. ocupante do cargo Magistério Professor do Superior, cumprido no período de 25 de maio de 2011 a 24 de maio de 2014. **André Luis** Novais Mota, matrícula SIAPE nº 2032774, ocupante do cargo

Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 11 de junho de 2013 a 10 de junho de 2006. André Luiz Sena da Rocha, matrícula SIAPE nº 1859924, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 18 de janeiro de 2013 a 17 de janeiro de 2016. Art. 2º Este ato entra em vigor nas respectivas datas de vigência.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 30 de agosto de 2019

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de junho de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante na Portaria UFERSA/GAB n° 0429/2018, de 26 de junho de 2018, RESOLVE: **0868/2019** - **Art.1**° Homologar o Estágio Probatório dos servidores docentes relacionados a seguir, observando-se as respectivas datas de vigência. André Moreira de Oliveira, matrícula SIAPE nº 3738738, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 25 de maio de 2011 a 24 de maio de 2014. André Pedro **Fernandes** Neto. matrícula SIAPE nº 1810852, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior no período de 30 de julho de 2010 a 29 de julho de 2013. Andreza Kelly Costa Nobrega, matrícula SIAPE nº 2075857, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 04 de dezembro de 2013 a 03 de dezembro de 2016. Andrezza Cristina da Silva Barros Souza, matrícula SIAPE nº 1345002, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido período de 23 de janeiro de 2012 a 22 de janeiro de 2015. Angelica Felix de Castro, matrícula SIAPE nº 1521615, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido

período de 10 de janeiro de 2008 a 09 de janeiro de 2011. Antônia Jocivania Pinheiro, matrícula SIAPE nº 1766388, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido período de 05 de agosto de 2010 a 04 de agosto de 2013. Antônio Alisson Alencar Freitas, matrícula SIAPE nº cargo 2046222, ocupante do Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 01 de agosto de 2013 a 31 de julho de 2016. **Antônio de** Miranda Henriques, Pádua de matrícula SIAPE nº 1330146, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 05 de janeiro de 2009 a 04 de janeiro de 2012. Antônio Diego Silva Farias, matrícula SIAPE nº 1940164, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 18 de janeiro de 2013 a 17 de janeiro de 2016. Antônio Gomes Nunes. matrícula SIAPE nº 1412720, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 05 de janeiro de 2009 a 04 de janeiro de 2012. Art. 2º Este ato entra em vigor nas respectivas datas de vigência.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 30 de agosto de 2019

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de junho de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante na Portaria UFERSA/GAB n° 0429/2018, de 26 de junho de 2018, RESOLVE: **0869/2019** - **Art.1**° Homologar o Estágio Probatório dos servidores docentes relacionados a seguir, observando-se as respectivas datas de vigência. Antônio Jorge Soares. matrícula SIAPE nº 1372100, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 01 de agosto de 2006 a 31 de julho de 2009.

Antônio Robson Gurgel, matrícula SIAPE nº 1866775, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior no período de 25 de maio de 2011 a 24 de maio de 2014. Antônio Rodolfo Paulino Pessoa, matrícula SIAPE nº 1991894. ocupante do cargo de Magistério Professor do Superior, cumprido no período de 18 de janeiro de 2013 a 17 de janeiro de 2016. Antônio Ronaldo Gomes Garcia. matrícula SIAPE nº 1545550, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 01 de agosto de 2006 a 31 de julho de 2009. Araken de Medeiros Santos, matrícula SIAPE nº 1631848, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 13 de janeiro de 2009 a 12 de janeiro de 2012. Arleide Meylan, matrícula SIAPE nº 1969059. ocupante do cargo Magistério Professor do Superior, cumprido no período de 09 de janeiro de 2014 a 08 de janeiro de 2017. Arthur Gomes Dantas de Araújo, matrícula SIAPE nº 1859693, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 10 de março de 2014 a 09 de março de 2017. Augusto Carlos Pavão, matrícula SIAPE nº 1620000, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 09 de dezembro de 2008 a 08 de dezembro de 2011. Auristela Crisanto da Cunha, matrícula SIAPE nº 1670002, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 13 de janeiro de 2009 a 12 de janeiro de 2012. Blake Charles Diniz Marques, matrícula SIAPE nº 1671270, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 14 de janeiro de 2009 a 13 de janeiro de 2012. Art. 2º Este ato entra em vigor nas respectivas datas de vigência.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 30 de agosto de 2019

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de junho de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante na Portaria UFERSA/GAB n° 0429/2018, de 26 de junho de 2018, RESOLVE: **0870/2019** - **Art.1**° Homologar o Estágio Probatório dos servidores docentes relacionados seguir, a observando-se as respectivas datas de vigência. Alex Pinheiro Feitosa, matrícula SIAPE nº 1166949, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 09 de fevereiro de 2015 a 08 de fevereiro de 2018. Alexsandra Fernandes Pereira. matrícula SIAPE nº 2028000, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior no período de 24 de maio de 2013 a 23 de maio de 2016. **Alexsandro** Goncalves da Silva Prado, matrícula SIAPE nº 1987186, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 10 de setembro de 2013 a 09 de setembro de 2016. Alexsandro Pereira Lima, matrícula SIAPE nº 1646069, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 19 de outubro de 2009 a 18 de outubro de 2012. Aline Campagna Fernanda Fernandes, matrícula SIAPE nº 2086207, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 07 de fevereiro de 2014 a 06 de fevereiro de 2017. Almir Mariano de Sousa Junior, matrícula SIAPE nº 2079536, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido período de 09 de janeiro de 2014 a 08 de janeiro de 2017. Alvaro Daniel Teles Pinheiro, matrícula SIAPE nº 2799026. ocupante do cargo Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 29 de agosto de 2011 a 28 de agosto de 2014. Alvaro Fabiano Pereira de Macedo, matrícula

SIAPE nº 1500639, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 01 de agosto de 2006 a 31 de julho de 2009. Ana Carla Diógenes Suassuna Bezerra, matrícula SIAPE nº 2453480, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 30 de abril de 2004 a 29 de abril de 2007. **Ana** Cláudia de Melo Caldas Batista, matrícula SIAPE nº 2044785, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 29 de julho de 2013 a 28 de julho de 2016. Art. 2º Este ato entra em vigor nas respectivas datas de vigência.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 30 de agosto de 2019

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de junho de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante na Portaria UFERSA/GAB n° 0429/2018, de 26 de junho de 2018, RESOLVE: **0871/2019 - Art.1**° Homologar o servidores Estágio Probatório dos docentes relacionados a seguir. observando-se as respectivas datas de vigência. Bruno Camilo de Oliveira, matrícula SIAPE nº 1866242, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 02 de julho de 2013 a 01 de julho de 2016. Bruno de Sousa Monteiro, matrícula SIAPE nº 1855470, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior no período de 04 de abril de 2011 a 03 de abril de 2014. Bruno Fontes de Sousa. matrícula SIAPE nº 2035805, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 18 de junho de 2013 a 17 de junho de 2016. Carlos Alano Soares de Almeida, matrícula SIAPE nº 1715037, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 05 de

agosto de 2009 a 04 de agosto de 2012. Carlos José da Silva, matrícula SIAPE nº 2055706, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 10 de setembro de 2013 a 09 de setembro de 2016. Carmelindo Rodrigues da Silva, matrícula SIAPE nº 1714053, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 17 de julho de 2009 a 16 de julho de 2012. Carolina Malala Martins Souza. matrícula SIAPE nº 1615325, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 05 de agosto de 2010 a 04 de agosto de 2013. Reboucas Christiano Cosme. matrícula SIAPE nº 1868009, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 02 de junho de 2011 a 01 de junho de 2014. Ivan da Costa Carvalho. matrícula SIAPE nº 1803028, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 30 de julho de 2010 a 29 de julho de 2013. Clarindo Epaminondas de Sa Neto, matrícula SIAPE nº 2056212, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 11 de setembro de 2013 a 10 de setembro de 2016. Art. 2º Este ato entra em vigor nas respectivas datas de vigência.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 30 de agosto de 2019

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de junho de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante na Portaria UFERSA/GAB n° 0429/2018, de 26 de junho de 2018, RESOLVE: 0872/2019 -Art.1° Homologar Probatório servidores Estágio dos docentes relacionados seguir, a observando-se as respectivas datas de vigência. Claudio Andres Callejas

Olguin, matrícula SIAPE nº 1054265, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 24 de abril de 2014 a 23 de abril de 2017. Claudio Costa dos Santos, matrícula SIAPE nº 1993225, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior no período de 01 de fevereiro de 2013 a 31de janeiro de Claudio de Souza Rocha, matrícula SIAPE nº 2061292, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 02 de outubro de 2013 a 01 de outubro de 2016. Clecida Maria Bezerra Bessa, matrícula SIAPE nº 1815470, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 17 de setembro de 2010 a 16 de setembro de 2013. Cristian Kelly Morais de Lima, matrícula SIAPE nº 1992355, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 30 de janeiro de 2013 a 29 de janeiro de 2016. Cristiane de Mesquita Tabosa. matrícula SIAPE nº 1992085, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 25 de janeiro de 2013 a 24 de janeiro de 2016. Cristina Baldauf, matrícula SIAPE nº 1543345. ocupante do cargo Magistério Professor do Superior, cumprido no período de 30 de março de 2011 a 29 de março de 2014. **Damilson** Ferreira dos Santos, matrícula SIAPE nº 1804517, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 11 de agosto de 2010 a 10 de agosto de 2013. **Daniel** Alves Pessoa, matrícula SIAPE nº 2147436. ocupante do cargo de do Magistério Superior, Professor cumprido no período de 14 de agosto de 2014 a 13 de agosto de 2017. **Daniel** Araújo Valença, matrícula SIAPE nº 1770056, ocupante do cargo Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 18 de março de 2010 a 17 de março de 2013. Art. 2º

Este ato entra em vigor nas respectivas datas de vigência.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 30 de agosto de 2019

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de junho de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante na Portaria UFERSA/GAB n° 0429/2018, de 26 de junho de 2018, RESOLVE: **0873/2019 - Art.1**° Homologar o Estágio Probatório dos servidores docentes relacionados a seguir, observando-se as respectivas datas de vigência. Daniel **Freitas** Freire Martins, matrícula SIAPE nº 1813593, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido período de 15 de setembro de 2010 a 14 de setembro de 2013. Daniela da Costa Leite Coelho, matrícula SIAPE nº 1048410, ocupante do cargo Professor do Magistério Superior no período de 28 de fevereiro de 2014 a 27 de fevereiro de 2017. Daniely Formiga Braga, matrícula SIAPE nº 1872410, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido período de 17 de junho de 2011 a 16 de junho de 2014. Denison Murilo de Oliveira, matrícula SIAPE nº 1228095, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido período de 28 de janeiro de 2008 a 27 de janeiro de 2011. Desiree Alves de Oliveira, matrícula SIAPE nº 1016017, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido período de 04 de fevereiro de 2015 a 03 de fevereiro de 2018. Diego David Diniz, n° matrícula **SIAPE** Silva 2189057. ocupante cargo do Magistério Superior, Professor do cumprido no período de 03 de fevereiro de 2015 a 02 de fevereiro de 2018. Dorgival Albertino da Silva Junior,

matrícula SIAPE nº 2115859, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 24 de abril de 2014 a 23 de abril de 2017. Eddla Karina Gomes Pereira. matrícula SIAPE nº 1895268, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 22 de abril de 2013 a 21 de abril de 2016. Eder Jofre Marinho Araújo, matrícula SIAPE nº 1714245, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 17 de julho de 2009 a 16 de julho de 2012. **Edna** Lúcia da Rocha Linhares, matrícula SIAPE nº 1801817, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 30 de julho de 2010 a 29 de julho de 2013. Art. 2º Este ato entra em vigor nas respectivas datas de vigência.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 30 de agosto de 2019

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de junho de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante na Portaria UFERSA/GAB n° 0429/2018, de 26 de junho de 2018, RESOLVE: **0874/2019** - **Art.1**° Homologar o servidores Estágio Probatório dos relacionados a docentes seguir, observando-se as respectivas datas de vigência. Edna Maria Mendes Aroucha, matrícula SIAPE nº 1509522, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido período de 23 de setembro de 2005 a 22 setembro de 2008. Eduardo Raimundo Dias Nunes, matrícula SIAPE nº 1992282, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior no período de 28 de janeiro de 2013 a 27 de janeiro de 2016. Edwin Luize Ferreira Barreto, matrícula SIAPE nº 1965894, ocupante do cargo

Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 18 de janeiro de 2013 a 17 de janeiro de 2016. Elaine Cristina Forte Ferreira, matrícula SIAPE nº 2086760, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 07 de fevereiro de 2014 a 06 de fevereiro de 2017. Elisabete Stradiotto Siqueira, matrícula SIAPE nº 1674543, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 20 de janeiro de 2009 a 19 de janeiro de 2012. Elisangela Lopes Galvão, matrícula SIAPE nº 1764968, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 29 de agosto de 2011 a 28 de agosto de 2014. Elizangela **Cabral** dos Santos. matrícula SIAPE nº 2647268, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 05 de janeiro de 2009 a 04 de janeiro de 2012. Elmer Rolando LLanos Villarreal, matrícula SIAPE nº 1673887, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 14 de janeiro de 2009 a 13 de janeiro de 2012. Emerson Augusto de Medeiros, matrícula SIAPE nº 1083055, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 29 de ianeiro de 2014 a 28 de janeiro de 2017. Emmanuel de Sousa Jereissati. matrícula SIAPE nº 1976866, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 08 de maio de 2015 a 07 de maio de 2018. **Art.** 2º Este ato entra em vigor nas respectivas datas de vigência.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 30 de agosto de 2019

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de junho de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante na

Portaria UFERSA/GAB n° 0429/2018, de 26 de junho de 2018, RESOLVE: **0875/2019** - **Art.1**° Homologar o Estágio Probatório dos servidores docentes relacionados a seguir, observando-se as respectivas datas de vigência. Enai Taveira da Cunha, matrícula SIAPE nº 1565646, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 21 de marco de 2011 a 20 de marco de 2013. Eric Amaral Ferreira. matrícula SIAPE nº 1714158, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior no período de 17 de julho de 2009 a 16 de julho de 2012. Erica Natasche de Medeiros Gurgel Pinto, matrícula SIAPE nº 2045711, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 29 de julho de 2013 a 28 de julho de 2016. Eudes Leite de Lima, matrícula SIAPE nº ocupante 2036378. do cargo do Magistério Superior, Professor cumprido no período de 24 de junho de 2013 a 23 de junho de 2016. Eulene Francisco da Silva, matrícula SIAPE nº 1780797, ocupante do cargo Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 21 de setembro de 2011 a 20 de setembro de 2014. Fabiana Karla de Oliveira Martins Varella Guerra, matrícula SIAPE nº 1715546. ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 04 de agosto de 2009 a 03 de agosto de 2012. **Fabio** Chaves Nobre matrícula SIAPE nº ocupante 2015250, do cargo do Magistério Superior, Professor cumprido no período de 11 de abril de 2013 a 10 de abril de 2016. **Fabio** Francisco da Costa Fontes, matrícula SIAPE nº 1669481, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 13 de janeiro de 2009 a 12 de janeiro de 2012. Fabrícia Nascimento de Oliveira, matrícula SIAPE nº 1846917, ocupante do cargo de Professor do Magistério

Superior, cumprido no período de 18 de fevereiro de 2011 a 17 de fevereiro de 2014. Fabricio de Figueredo Oliveira, matrícula SIAPE nº 1612618, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 13 de janeiro de 2009 a 12 de janeiro de 2012. Art. 2º Este ato entra em vigor nas respectivas datas de vigência.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 30 de agosto de 2019

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de junho de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante na Portaria UFERSA/GAB n° 0429/2018, de 26 de junho de 2018, RESOLVE: **0876/2019** - **Art.1**° Homologar o Estágio Probatório dos servidores docentes relacionados seguir, a observando-se as respectivas datas de vigência. Francisco Edcarlos Alves Leite, matrícula SIAPE nº 1566547, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido período de 13 de janeiro de 2009 a 12 de janeiro de 2012. Francisco Edson Nogueira Fraga, matrícula SIAPE nº 1675646, ocupante do cargo Professor do Magistério Superior no período de 27 de janeiro de 2009 a 26 janeiro de 2012. Francisco Ernandes Matos Costa, matrícula SIAPE nº 1692519, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 25 de outubro de 2012 a 24 de outubro de 2015. Francisco Klebson Gomes dos Santos. matrícula SIAPE nº 1670627, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 13 de janeiro de 2009 a 12 de janeiro de 2012. Francisco Odolberto de Araújo, matrícula SIAPE nº 1545427, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 01 de

agosto de 2006 a 31 de julho de 2009. **Silvestre** Francisco **Brilhante** Bezerra, matrícula SIAPE nº 3652543, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido período de 28 de janeiro de 2010 a 27de janeiro de 2013. Franselma Fernandes de Figueiredo matrícula SIAPE nº 2128227. ocupante do cargo Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 04 de junho de 2014 a 03 de junho de 2017. Frederico Ribeiro do Carmo, matrícula SIAPE nº 2145222, ocupante do cargo do Magistério Superior, Professor cumprido no período de 05 de agosto de 2014 a 04 de agosto de 2017. Gecilio Pereira da Silva, matrícula SIAPE nº cargo 1531437. ocupante do do Professor Magistério Superior, cumprido no período de 02 de abril de 2012 a 01 de abril de 2015. **Genevile** Carife Bergamo, matrícula SIAPE nº 1347606, ocupante do cargo Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 28 de janeiro de 2009 a 27 de janeiro de 2012. Art. 2º Este ato entra em vigor nas respectivas datas de vigência.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 30 de agosto de 2019

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de junho de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante na Portaria UFERSA/GAB n° 0429/2018, de 26 de junho de 2018, RESOLVE: 0877/2019 - Art.1° Homologar o Estágio Probatório dos servidores docentes relacionados a seguir, observando-se as respectivas datas de **Fabricio** José Nobrega vigência. Cavalcante, **SIAPE** no matrícula 1866895, ocupante do cargo Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 25 de maio de

2011 a 24 de maio de 2014. **Fernanda** Matias, matrícula SIAPE nº 1957669, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior no período de 25 de julho de 2012 a 24 de julho de 2015. Fernando Porfirio Soares de Oliveira, matrícula SIAPE nº 1731288, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 06 de outubro de 2009 a 05 de outubro de 2012. Flavia Estelia Silva Coelho. matrícula SIAPE nº 1673984, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 20 de janeiro de 2009 a 19 de janeiro de 2012. Francisco Aecio de Lima Pereira, matrícula SIAPE nº 2778371, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 08 de agosto de 2013 a 07 de agosto de 2016. Francisco Alves da Silva Junior, matrícula SIAPE nº 1578584, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 21 de março de 2011 a 20 de março de 2014. Francisco Cesar de Medeiros Filho matrícula SIAPE nº 1992067, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 25 de janeiro de 2013 a 24 de janeiro de 2016. Francisco de Assis Brito Filho, matrícula SIAPE nº 2048965, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 07 de agosto de 2013 a 06 de agosto de 2016. Francisco de Assis de Oliveira, matrícula SIAPE nº 1847005, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 18 de fevereiro de 2011 a 17 de fevereiro de 2014. Francisco de Assis Pereira Vasconcelos de Arruda, matrícula SIAPE nº 1817174, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 29 de setembro de 2010 a 28 de setembro de 2013. Art. Este ato entra em vigor nas respectivas datas de vigência.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 30 de agosto de 2019

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de junho de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante na Portaria UFERSA/GAB n° 0429/2018, de 26 de junho de 2018, RESOLVE: **0878/2019** - **Art.1**° Homologar o Estágio dos Probatório servidores docentes relacionados seguir. a observando-se as respectivas datas de vigência. Geomar Galdino da Silva, matrícula SIAPE nº 6396274, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 05 de janeiro de 2009 a 04 de janeiro de 2012. Geraldine Angelica Silva da Nobrega, matrícula SIAPE nº 1572073, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior no período de 28 de março de 2011 a 27 de março de 2014. **Gerciane** Maria da Costa Oliveira, matrícula SIAPE nº 2077501, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 23 de dezembro de 2013 a 22 de dezembro de 2016. Gilmara Joane Macedo de Medeiros, matrícula SIAPE nº 1069297, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 17 de setembro de 2014 a 16 de setembro de 2017. Glaydson Francisco Barros de Oliveira, matrícula SIAPE nº 1991751. ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido período de 18 de janeiro de 2013 a 17 de janeiro de 2016. Gustavo Henrique Gonzaga da Silva, matrícula SIAPE nº 1545710, ocupante do cargo do Magistério Superior, Professor cumprido no período de 11 de agosto de 2006 a 10 de agosto de 2009. Guymmann Clay da Silva matrícula SIAPE nº 1866823, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior,

cumprido no período de 25 de maio de 2011 a 24 de maio de 2014. **Hélcio** Wagner da Silva, matrícula SIAPE nº 1613523, ocupante do cargo do Magistério Professor Superior, cumprido no período de 12 de março de 2008 a 11 de março de 2011. Hudson Pacheco Pinheiro, matrícula SIAPE nº ocupante cargo 1688422. do Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 21 de março de 2013 a 20 de março de 2016. Hudson Palhano de Oliveira Galvão, matrícula SIAPE nº 2031519, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 07 de junho de 2013 a 06 de junho de 2016. Art. 2° Este ato entra em vigor nas respectivas datas de vigência.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 30 de agosto de 2019

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de junho de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante na Portaria UFERSA/GAB n° 0429/2018, de 26 de junho de 2018, RESOLVE: **0879/2019 - Art.1**° Homologar o servidores Estágio Probatório dos docentes relacionados a seguir, observando-se as respectivas datas de vigência. Hugo Michel Camara de Azevedo Maia, matrícula SIAPE nº 1882965, ocupante do cargo de do Magistério Superior, Professor cumprido no período de 08 de agosto de 2013 a 07 de agosto de 2016. **Humberto** Dionisio de Andrade. matrícula SIAPE nº 1721067, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior no período de 01 de setembro de 2011 a 31 de agosto de 2014. Idalmir de Souza Queiroz Junior, matrícula SIAPE nº 1161204, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 01 de

agosto de 2006 a 31 de julho de 2009. Inácia Girlene Amaral, matrícula SIAPE nº 1307636, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 01 de agosto de 2006 a 31 de julho de 2009. Indalecio Dutra, matrícula SIAPE nº 2483376, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido período de 01 de agosto de 2006 a 31 de julho de 2009. Ines Xavier Martins. matrícula SIAPE nº 1347271, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 04 de agosto de 2009 a 03 de agosto de 2012. Isabelle Yruska de Lucena Gomes Braga matrícula SIAPE nº 1865679, ocupante do cargo de Professor do Superior, cumprido Magistério período de 05 de agosto de 2013 a 04 de agosto de 2016. Isadora Louise Alves da Costa Ribeiro Quintans, matrícula SIAPE nº 1805741, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 05 de agosto de 2010 a 04 de agosto de 2013. **Ivan** Mezzomo, matrícula **SIAPE** 1752076, ocupante do cargo de do Magistério Superior, Professor cumprido no período de 22 de janeiro de 2010 a 21 de janeiro de 2013. Izabelly Larissa Lucena, matrícula SIAPE nº 1801529, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 30 de julho de 2010 a 29 de julho de 2013. Art. 2º Este ato entra em vigor nas respectivas datas de vigência.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 30 de agosto de 2019

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de junho de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante na Portaria UFERSA/GAB n° 0429/2018, de 26 de junho de 2018, RESOLVE:

0880/2019 - Art.1° Homologar o Estágio Probatório dos servidores docentes relacionados a seguir, observando-se as respectivas datas de vigência. Jacimara Villar Forbeloni, matrícula SIAPE nº 1751175, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 15 de janeiro de 2010 a 14 de janeiro de 2013. Jackson de Brito Simões, matrícula SIAPE nº 1997927, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior no período de 18 de fevereiro de 2013 a 17 de fevereiro de 2016. Jacqueline Cunha de Vasconcelos Martins. matrícula SIAPE nº 2465416, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 25 de fevereiro de 2010 a 24 de fevereiro de 2013. Jailma Suerda Silva de Lima. matrícula SIAPE nº 2578315, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 05 de janeiro de 2009 a 04 de janeiro de 2012. Janaiky Pereira de Almeida, matrícula SIAPE nº 2091789, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 28 de fevereiro de 2014 a 27 de fevereiro de 2017. Janaina Salustino da Silva, matrícula SIAPE nº 1763913, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 01 de agosto de 2013 a 31 de julho de 2016. **Janaina** Cortez de Oliveira matrícula SIAPE nº ocupante 1070306, do cargo Magistério Superior, Professor do cumprido no período de 06 novembro de 2013 a 05 de novembro de 2016. Jardel Dantas da Cunha, matrícula SIAPE nº 2070023, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 07 de novembro de 2013 a 06 de novembro de 2016. **Jeane Cruz Portela.** matrícula SIAPE nº 1851841, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 15 de março de 2011 a 14 de março de 2014. **Jeferson** Luiz Dallabona Dombroski, matrícula

SIAPE nº 417480, ocupante do cargo de Magistério Superior, Professor do cumprido no período de 07 de agosto de 2006 a 06 de agosto de 2009. Art. 2° Este ato entra em vigor nas respectivas datas de vigência.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 30 de agosto de 2019

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de junho de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante na Portaria UFERSA/GAB n° 0429/2018, de 26 de junho de 2018, RESOLVE: **0881/2019** - **Art.1**° Homologar o dos servidores Estágio Probatório docentes relacionados seguir, a observando-se as respectivas datas de vigência. João Batista Neves Ferreira, matrícula SIAPE nº 2177953, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 24 de novembro de 2014 a 23 de novembro de 2017. Joaquim Odilon Pereira. matrícula SIAPE nº 1549816, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior no período de 23 de agosto de 2006 a 22 de agosto de 2009. **Joelton** Fonseca Barbosa, matrícula SIAPE nº 2086657. ocupante do cargo do Magistério Superior, Professor cumprido no período de 07 de fevereiro de 2014 a 06 de fevereiro de 2017. Jeferson Luiz Dallabona Dombroski, matrícula SIAPE nº 417480, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 07 de agosto de 2006 a 06 de agosto de 2009. José Albenes Bezerra Junior matrícula SIAPE nº 2080267, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 14 de janeiro de 2014 a 13 de janeiro de 2017. José Anízio Rocha de Araújo, matrícula SIAPE nº 1714559, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior,

cumprido no período de 17 de julho de 2009 a 16 de julho de 2012. Art. 2º Este ato entra em vigor nas respectivas datas de vigência.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 30 de agosto de 2019

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de junho de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante na Portaria UFERSA/GAB n° 0429/2018, de 26 de junho de 2018, RESOLVE: **0882/2019** - **Art.1**° Homologar o Estágio Probatório dos servidores docentes relacionados seguir. observando-se as respectivas datas de José **Ferdinandy** Silva vigência. Chagas, matrícula SIAPE nº 3608635, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido período de 08 de abril de 2014 a 07 de abril de 2017. José Flávio Timoteo Junior, matrícula SIAPE nº 1695692. ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior no período de 28 de janeiro de 2013 a 27 de janeiro de 2016. José Junior Alves da Silva, matrícula SIAPE nº 1693028, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 22 de julho de 2013 a 21 de julho de 2016. **José** Ticiano Arruda Ximenes de Lima, matrícula SIAPE nº 1639993, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 17 de julho de 2009 a 16 de julho de 2012. Wagner Cavalcanti matrícula SIAPE nº 1991725, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 18 de janeiro de 2013 a 17 de janeiro de 2016. Joselito **Medeiros** de **Freitas** n^{o} **SIAPE** Cavalcante, matrícula 1674506, ocupante do cargo Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 20 de janeiro

de 2009 a 19 de janeiro de 2012. Judson Santos Santiago matrícula SIAPE nº 1566818, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 10 de janeiro de 2008 a 09 de janeiro de 2011. Juliana Rocha vaez, matrícula SIAPE nº 1733996, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 19 de outubro de 2009 a 18 de outubro de 2012. Julianne Holder da Camara Silva Feijo matrícula SIAPE nº 2028037, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido período de 24 de maio de 2013 a 23 de maio de 2016. Jusciane da Costa e Silva, matrícula SIAPE nº 1550250. ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido período de 13 de janeiro de 2009 a 12 de janeiro de 2012. Art. 2º Este ato entra em vigor nas respectivas datas de vigência.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 30 de agosto de 2019

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de junho de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante na Portaria UFERSA/GAB n° 0429/2018, de 26 de junho de 2018, RESOLVE: **0883/2019 - Art.1**° Homologar o Estágio Probatório dos servidores relacionados docentes a seguir, observando-se as respectivas datas de vigência. **Kaio** Cesar Fernandes, matrícula SIAPE nº 1321668, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 01 de agosto de 2006 a 31 de julho de 2009. Kalyanne Keyly Pereira Gomes, matrícula SIAPE nº 1670102, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior no período de 13 de janeiro de 2009 a 12 de janeiro de 2012. Karla

Rosane do Amaral Demoly, matrícula SIAPE nº 1670040, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 14 de janeiro de 2009 a 13 de janeiro de 2012. Karoline Mikaelle de Paiva Soares, matrícula SIAPE nº 2882002, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 31 de maio de 2013 a 30 de maio de 2016. Katia Cilene da Silva, matrícula SIAPE nº 1823981, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 01 de outubro de 2010 a 30 de setembro de 2013. Katiene Rozy Santos do Nascimento, matrícula SIAPE nº 2082728, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 21 de janeiro de 2014 a 20 de janeiro de 2017. Keila Regina Santana Fagundes matrícula SIAPE nº 1911587, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 23 de janeiro de 2012 a 22 de janeiro de 2015. Kleber Cavalcanti Cabral, matrícula SIAPE nº 1377937, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 18 de fevereiro de 2013 a 17 de fevereiro de 2016. Laysa Mabel de Oliveira Fontes matrícula SIAPE nº 2927342, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 24 de abril de 2014 a 23 de abril de 2017. Leiva Casemiro Oliveira, matrícula SIAPE nº 2073862, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 02 de dezembro de 2013 a 01 de dezembro de 2016. Art. Este ato entra em vigor nas respectivas datas de vigência.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 30 de agosto de 2019

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05

de junho de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante na Portaria UFERSA/GAB n° 0429/2018, de 26 de junho de 2018, RESOLVE: **0884/2019** - **Art.1**° Homologar o Estágio Probatório dos servidores docentes relacionados a seguir, observando-se as respectivas datas de vigência. Leonardo **Fernandes** Franca, matrícula SIAPE nº 1622468, ocupante do cargo de Professor do Superior, Magistério cumprido período de 29 de setembro de 2010 a 28 de setembro de 2013. Leonardo Henrique Oliveira. **Borges** de matrícula SIAPE nº 1044665, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior no período de 29 de outubro de 2014 a 28 de outubro de 2017. Leonardo Ouerido Cardenas. matrícula SIAPE nº 1523457, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 06 de outubro de 2009 a 05 de outubro de 2012. Liana Holanda Nepomuceno Nobre, matrícula SIAPE nº 1668954, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido período de 05 de janeiro de 2009 a 04 de janeiro de 2012. Lidiane Kely de Lima Graciano, matrícula SIAPE nº 2093076, ocupante do cargo Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 28 de fevereiro de 2014 a 27 de fevereiro de 2017. Ligia de Souza Leite Moraes, matrícula SIAPE nº 1919869, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 19 de dezembro de 2013 a 18 de dezembro de Lilian Caporlingua Giesta 2016. Cabral, matrícula SIAPE nº 1504300, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido período de 28 de dezembro de 2007 a 27 de dezembro de 2010. Lindomar Maria da Silveira, matrícula SIAPE nº 2652583. ocupante do cargo do Magistério Superior, Professor cumprido no período de 12 de agosto de

2009 a 11 de agosto de 2012. Lizziane Souza Queiroz Franco de Oliveira matrícula SIAPE nº 1577965, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 21 de março de 2011 a 20 de março de 2014. Luana Dantas Chagas, matrícula SIAPE nº 1971885, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 10 de março de 2014 a 09 de março de 2017. Art. 2º Este ato entra em vigor nas respectivas datas de vigência.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 30 de agosto de 2019

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de junho de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante na Portaria UFERSA/GAB n° 0429/2018, de 26 de junho de 2018, RESOLVE: **0885/2019** - **Art.1**° Homologar o Estágio Probatório dos servidores docentes relacionados seguir, observando-se as respectivas datas de vigência. Lucas Ambrósio Bezerra de Oliveira, matrícula SIAPE nº 1915134, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido período de 07 de fevereiro de 2013 a 06 de fevereiro de 2016. Luciana Dantas Mafra, matrícula SIAPE nº 1329663, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior no período de 11 de março de 2014 a 10 de março de 2017. Luciana Holanda Nepomuceno, matrícula SIAPE nº 1570445, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 05 de janeiro de 2009 a 04 de janeiro de 2012. Luciana Vieira de Paiva, matrícula SIAPE nº 2969235, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 10 de outubro de 2012 a 09 de outubro de 2015. Ludimilla Carvalho Serafim de

Oliveira, matrícula SIAPE nº 1781560, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 23 de abril de 2010 a 22 de abril de 2013. Luis Morão Cabral Ferro, matrícula SIAPE nº 1848016, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 28 de fevereiro de 2011 a 27 de fevereiro de 2014. Luiz Carlos Aires de Macedo matrícula SIAPE nº 1802639, ocupante do cargo Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 05 de agosto de 2010 a 04 de agosto de 2013. Luiza Helena Felix de Andrade, matrícula SIAPE nº 1526099, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 13 de janeiro de 2009 a 12 de janeiro de 2012. Matheus Mackson Franca Nepomuceno, matrícula SIAPE nº ocupante 1125099. do cargo Magistério do Superior, Professor cumprido no período de 19 de dezembro de 2014 a 18 de dezembro de 2017. Manoel **Denis** Costa Ferreira. matrícula SIAPE nº 2220519, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 15 de abril de 2015 a 14 de abril de 2018. Art. 2º Este ato entra em vigor nas respectivas datas de vigência.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 30 de agosto de 2019

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de junho de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante na Portaria UFERSA/GAB n° 0429/2018, de 26 de junho de 2018, RESOLVE: 0886/2019 - Art.1° Homologar o Probatório Estágio dos servidores relacionados docentes a seguir, observando-se as respectivas datas de vigência. Manoel **Denis** Costa

Ferreira, matrícula SIAPE nº 2220519, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido período de 15 de abril de 2015 a 14de abril de 2018. Manoel Quirino da Silva Junior, matrícula SIAPE nº ocupante 1770896, do cargo Professor do Magistério Superior no período de 06 de abril de 2011 a 05 de abril de 2014. Manoel Reginaldo **SIAPE** Fernandes. matrícula 2031688, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 07 de junho de 2013 a 06 de junho de 2016. Mara Betânia Jales dos Santos, matrícula SIAPE nº 1346264, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 28 de janeiro de 2011 a 27 de janeiro de 2014. Marcelo Batista de Queiroz, matrícula SIAPE nº 1992323, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 28 de janeiro de 2013 a 27 de janeiro de 2016. Marcilene Vieira da Nobrega, matrícula SIAPE nº 1806327, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 05 de agosto de 2010 a 04 de agosto de 2013. Marcilio Nunes Freire matrícula SIAPE nº 1451546, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 22 de janeiro de 2009 a 21 de janeiro de 2012. Marcio Furukava, matrícula SIAPE nº 1852822, ocupante do cargo Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 17 de março de 2011 a 16 de março de 2014. Marco Antônio Dantas de Souza, matrícula SIAPE nº 1849595, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 03 de março de 2011 a 02 de março de 2014. Marco Antônio Diodato, matrícula SIAPE nº 1552041, ocupante do cargo Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 13 de janeiro de 2009 a 12 de janeiro de 2012. Art. 2º

Este ato entra em vigor nas respectivas datas de vigência.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 30 de agosto de 2019

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de junho de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante na Portaria UFERSA/GAB n° 0429/2018, de 26 de junho de 2018, RESOLVE: **0887/2019** - **Art.1**° Homologar o estágio probatório dos servidores docentes relacionados seguir, a observando-se as respectivas datas de vigência. Marco Diego Aurelio Mesquita, matrícula **SIAPE** n° 2268933, ocupante do cargo de Magistério Superior, Professor do cumprido no período de 23 de dezembro de 2015 a 22 de dezembro de 2018. Marcos Vinicius Candido Henriques, matrícula SIAPE nº 1805847, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior no período de 05 de agosto de 2010 a 04 de agosto de 2013. **Marcus** Tullius Leite Fernandes dos Santos, matrícula SIAPE nº 1633246, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 10 de junho de 2008 a 09 de junho de 2011. Marcus Vinicius Silverio Costa, matrícula SIAPE nº 2116288, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 25 de abril de 2014 a 24 de abril de 2017. Marcus Vinicius Sousa Rodrigues, matrícula SIAPE nº 1432247, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 15 de janeiro de 2010 a 14 de janeiro de 2013. Maria Aridenise Macena Fontenelle. matrícula SIAPE nº 1644152, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 06 de agosto de 2010 a 05 de agosto de 2013. Maria do Socorro Ribeiro Freire

Nunes Cacho, matrícula SIAPE nº ocupante 1600131, do cargo Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 20 de dezembro de 2007 a 19 de dezembro de 2010. Maria Jocicleide Felipe Guedes, matrícula SIAPE nº 1887789, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 09 de setembro de 2011 a 08 de setembro de 2014. Maria Marcia Fernandes de Azevedo, matrícula SIAPE nº 1045370, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido período de 08 de agosto de 2014 a 07 de agosto de 2017. Marilia Cavalcanti Santiago, matrícula SIAPE nº 1071911, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido período de 24 de abril de 2014 a 23 de abril de 2017. Art. 2º Este ato entra em vigor nas respectivas datas de vigência.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 30 de agosto de 2019

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da **Universidade Federal** Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de junho de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante na Portaria UFERSA/GAB n° 0429/2018, de 26 de junho de 2018, RESOLVE: **0888/2019** - **Art.1**° Homologar o Estágio Probatório dos servidores docentes relacionados a seguir, observando-se as respectivas datas de vigência. Marilia Pereira de Oliveira, matrícula SIAPE nº 2778809, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 28 de fevereiro de 2011 a 27 de fevereiro de 2014. Marinalva Oliveira Freitas, matrícula SIAPE nº 1166430, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior no período de 02 de agosto de 2006 a 01 de agosto de 2009. Marineide Jussara Diniz, matrícula SIAPE nº 1545215, ocupante do cargo

de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 01 de agosto de 2006 a 31 de julho de 2009. Mario Sergio Falcão Maia, matrícula SIAPE nº 1996830, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 15 de fevereiro de 2013 a 14 de fevereiro de 2016. Maristelio da Cruz Costa, matrícula SIAPE nº 1714573, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 04 de agosto de 2009 a 03 de agosto de 2012. **Marta** Ligia Pereira da Silva, matrícula SIAPE nº 1714022, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 17 de julho de 2009 a 16 de julho de 2012. **Mauricio** Zuluaga Matinez, matrícula SIAPE nº 1900213, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de novembro de 2011 a 20 de novembro de 2014. Michele Dalvina Correia da Silva, matrícula SIAPE nº 1714333, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido período de 20 de julho de 2009 a 19 de julho de 2012. Mônica Paula de Sousa Marins, matrícula SIAPE nº 2075915, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido período de 05 de dezembro de 2013 a 04 de dezembro de 2016. Mônica Rodrigues de Oliveira, matrícula SIAPE nº 1734120, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 19 de outubro de 2009 a 18 de outubro de 2012. Art. 2º Este ato entra em vigor nas respectivas datas de vigência.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 30 de agosto de 2019

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de junho de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante na Portaria UFERSA/GAB n° 0429/2018, de 26 de junho de 2018, RESOLVE: **0889/2019** - **Art.1**° Homologar o Estágio Probatório dos servidores docentes relacionados seguir, observando-se as respectivas datas de vigência. Myrna Suyanny Barreto, matrícula SIAPE nº 1939773, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 07 de maio de 2013 a 06 de maio de 2016. Napie Galve Araujo Silva, matrícula SIAPE nº 1541567, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior no período de 06 de abril de 2010 a 05 de abril de 2013. Niascara Valesca do Nascimento Souza, matrícula SIAPE nº 2145538. ocupante do cargo do Magistério Superior, Professor cumprido no período de 08 de agosto de 2014 a 07 de agosto de 2017. Nubia Alves de Souza Nogueira, matrícula SIAPE nº 1307867, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 05 de agosto de 2010 a 04 de agosto de 2013. Odacir Almeida Neves, matrícula SIAPE nº 2605644, ocupante do cargo de Magistério Professor do Superior, cumprido no período de 17 de julho de 2009 a 16 de julho de 2012. **Oona de** Oliveira Caju, matrícula SIAPE nº ocupante 2112919. do cargo Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 08 de abril de 2014 a 07 de abril de 2017. Oscar Bayardo Ramos Lovon, matrícula SIAPE nº 1863139, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 25 de janeiro de 2013 a 24 de janeiro de 2016. Otavio Paulino Lavor, matrícula SIAPE nº 2067096, ocupante do cargo Magistério Professor do Superior, cumprido no período de 31 de outubro de 2013 a 30 de outubro de 2016. Patricia de Oliveira Lima, matrícula SIAPE n° 2453461, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior,

cumprido no período de 29 de janeiro de 2009 a 28 de janeiro de 2012. Paula Katherine Leonez da Silva Valença, matrícula SIAPE nº 1734242, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, cumprido no período de 28 de outubro de 2009 a 27 de outubro de 2012. Art. 2º Este ato entra em vigor nas respectivas datas de vigência.

4. CONCESSÕES E VANTAGENS

FÉRIAS

Matrícula: 1959757

Nome: JAKSON DIEGO GOMES

FARIAS

Exercício: 2019

Início Aguis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 30 Período: 1 Dias: 10

Início: 01/08/2019 Término: 10/08/2019

Matrícula: 2355290

Nome: ROGINEIDE GOMES DE

FREITAS

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 30 Período: 2 Dias: 10

Início: 20/08/2019 Término: 29/08/2019

Matrícula: 2224943

Nome: ADNA ERICA MELO DE

SOUSA

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 30 Período: 1 Dias: 20

Início: 26/08/2019 Término: 14/09/2019

Matrícula: 2894498

Nome: **HUGO DE PAIVA NUNES**

Exercício: 2019

Início Aguis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 30 Período: 1 Dias: 10

Início: 21/08/2019 Término: 30/08/2019 Matrícula: 2355661

Nome: ISABEL CAROLINA

BEZERRA VIEIRA

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 30 Período: 2 Dias: 10

Início: 13/08/2019 Término: 22/08/2019

Matrícula: 2228872

Nome: ITALO OLIVEIRA

REBOUCAS Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 30 Período: 1 Dias: 30

Início: 19/08/2019 Término: 17/09/2019

Matrícula: 2167434

Nome: JANAINA COSTA DO **NASCIMENTO BEZERRA**

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 30 Período: 2 Dias: 20

Início: 26/08/2019 Término: 14/09/2019

Matrícula: 1931908

Nome: MAGNUS KELLY DE

MEDEIROS LIMA

Exercício: 2018

Início Aquis: 01/01/2018 Término Aquis: 31/12/2018

Dias: 30 Período: 2 Dias: 10

Início: 28/08/2019 Término: 06/09/2019 Matrícula: 1752424

Nome: MARIA JOSIVANIA VARELA DOS SANTOS

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 30 Período: 3 Dias: 10

Início: 26/08/2019 Término: 04/09/2019

Matrícula: 2027780

Nome: PABLO RICHELL DE

OLIVEIRA DIAS

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 30 Período: 2 Dias: 10

Início: 20/08/2019 Término: 29/08/2019

Matrícula: 2135295

Nome: **ALEXSANDRA MAIA** NOLASCO DE CASTRO

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 30 Período: 2 Dias: 18

Início: 15/07/2019 Término: 01/08/2019

Matrícula: 2355612 Nome: **ALINE RAIANY FERNANDES SOARES**

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 30 Período: 2 Dias: 10

Início: 05/08/2019 Término: 14/08/2019

Matrícula: 3006662

Nome: CAIO GUSTAVO ALVES DE

LIMA

Exercício: 2019

Início Aquis: 29/01/2018 Término Aquis: 28/01/2019

Dias: 30 Período: 2 Dias: 18

Início: 27/08/2019 Término: 13/09/2019

Matrícula: 2171243

Nome: CRISTIANO MORAIS DA

SILVA

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 30 Período: 3 Dias: 10

Início: 26/08/2019 Término: 04/09/2019

Matrícula: 2355865

Nome: **DANILO VIEIRA CRUZ**

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 30 Período: 2 Dias: 18

Início: 20/08/2019 Término: 06/09/2019

Matrícula: 2039619

Nome: **DIOGO ALEXANDRE NOE**

SUASSUNA Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 30 Período: 2 Dias: 19

Início: 26/08/2019 Término: 13/09/2019

Matrícula: 2117797

Nome: FRANCWENIA EVARISTO

DE SOUZA LIMA Exercício: 2019

Início Aguis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 30 Período: 2 Dias: 20

Início: 26/08/2019 Término: 14/09/2019

Matrícula: 1845760

Nome: HILARIO SOUSA DE

OLIVEIRA

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 30 Período: 2 Dias: 19

Início: 26/08/2019 Término: 13/09/2019

Matrícula: 2156120

Nome: JOILSON GARCIA DO

AMARAL Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 30 Período: 2 Dias: 10

Início: 26/08/2019 Término: 04/09/2019

Matrícula: 1959713

Nome: MARCELO DE OLIVEIRA

ARAUJO

Exercício: 2019

Início Aguis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 30 Período: 1 Dias: 18

Início: 27/08/2019 Término: 13/09/2019

Matrícula: 2118352

Nome: MARCOS ANTONIO DA

SILVA

Exercício: 2019

Início Aguis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019 Dias: 30 Período: 2 Dias: 12

Início: 26/08/2019 Término: 06/09/2019

Matrícula: 2884088

Nome: MONALIZA FERREIRA **RODRIGUES DE PAULA**

Exercício: 2019

Início Aquis: 04/04/2018 Término Aquis: 03/04/2019

Dias: 30 Período: 2 Dias: 19

Início: 26/08/2019 Término: 13/09/2019

Matrícula: 2399650

Nome: ERLANDA MARIA LOPES

DA SILVA Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 30 Período: 2 Dias: 10

Início: 23/07/2019 Término: 01/08/2019

Matrícula: 1829417

Nome: FRANCISCO TONY ERICK

GERMANO

Exercício: 2019

Início Aguis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 30 Período: 2 Dias: 20

Início: 26/08/2019 Término: 14/09/2019

Matrícula: 2309382

Nome: **GEORGE LUIS DE**

AMORIM GOMES

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 30 Período: 2 Dias: 18

Início: 22/07/2019 Término: 08/08/2019

Matrícula: 1854638

Nome: GILCILENE LELIA SOUZA

DO NASCIMENTO

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 30 Período: 2 Dias: 10

Início: 21/08/2019 Término: 30/08/2019

Matrícula: 3044496

Nome: GLECIA MESQUITA

FREIRE FERNANDES

Exercício: 2019

Início Aquis: 14/05/2018 Término Aquis: 13/05/2019

Dias: 30 Período: 1 Dias: 30

Início: 09/07/2019 Término: 07/08/2019

Matrícula: 2039139

Nome: **JOSE DORENILDO** FLORENCIO DE OLIVEIRA

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 30 Período: 1 Dias: 10

Início: 21/08/2019 Término: 30/08/2019

Matrícula: 2171341

Nome: VALESKA DALIANA DE

SOUZA MOURA Exercício: 2019

Início Aguis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 30 Período: 1 Dias: 20

Início: 01/08/2019

Término: 20/08/2019

Matrícula: 1953987

Nome: ANTONIO CARLOS DA

SILVA

Exercício: 2018

Início Aquis: 01/01/2018 Término Aquis: 31/12/2018

Dias: 30 Período: 2 Dias: 15

Início: 22/07/2019 Término: 05/08/2019

Matrícula: 1958851

Nome: BRUNO CAIO CHAVES

FERNANDES Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019

Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 30 Período: 1 Dias: 12

Início: 12/08/2019 Término: 23/08/2019

Matrícula: 396315

Nome: JOSE TORRES FILHO

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 30 Período: 2 Dias: 19

Início: 26/08/2019 Término: 13/09/2019

Matrícula: 1987867

Nome: LUIZ ODONIL GOMES DOS

SANTOS

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 30 Período: 2 Dias: 18

Início: 05/08/2019 Término: 22/08/2019

Matrícula: 2265038

Nome: MARCILIO JOSE **FERREIRA NUNES**

Exercício: 2018

Início Aquis: 01/01/2018 Término Aquis: 31/12/2018

Dias: 30 Período: 3 Dias: 10

Início: 24/07/2019 Término: 02/08/2019

Matrícula: 1444877

Nome: MARCOS ALMEIDA DOS

SANTOS

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 30 Período: 2 Dias: 20

Início: 22/07/2019 Término: 10/08/2019

Matrícula: 1641840

Nome: NATALIA ROCHA

CELEDONIO Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 30 Período: 1 Dias: 19

Início: 26/08/2019 Término: 13/09/2019

Matrícula: 1866992

Nome: PRISCILA RUSALINA MEDEIROS DE OLIVEIRA

Exercício: 2019

Início Aguis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 30 Período: 2 Dias: 10

Início: 21/08/2019 Término: 30/08/2019

Matrícula: 1959372

Nome: TALITA BARBOSA ABREU

DIOGENES

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 30 Período: 2 Dias: 10

Início: 05/08/2019 Término: 14/08/2019

Matrícula: 1959144

Nome: FRANCELIZA MONTEIRO

DA SILVA DANTAS

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 30 Período: 2 Dias: 15

Início: 26/08/2019 Término: 09/09/2019

Matrícula: 2355143

Nome: **HELOISA HELANE**

ALMEIDA SILVA Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 30 Período: 2 Dias: 1

Início: 27/08/2019 Término: 27/08/2019

Matrícula: 2115758

Nome: **HEVILLA SEFORA**

DANTAS DOS SANTOS SARAIVA

Exercício: 2018

Início Aquis: 01/01/2018 Término Aquis: 31/12/2018

Dias: 30 Período: 2 Dias: 29

Início: 08/07/2019 Término: 05/08/2019 Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 30 Período: 1 Dias: 11

Início: 06/08/2019 Término: 16/08/2019

Período: 2 Dias: 19

Início: 19/08/2019 Término: 06/09/2019

Matrícula: 1574667

Nome: **RODRIGO SILVA DA**

COSTA

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 2 Dias: 15

Início: 29/07/2019 Término: 12/08/2019

Matrícula: 1985560

Nome: TIAGO DA SILVA TEOFILO

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 30 Período: 2 Dias: 18

Início: 15/08/2019 Término: 01/09/2019

Matrícula: 1064294

Nome: WENDELL BRITO DANTAS

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 30 Período: 2 Dias: 10

Início: 21/08/2019 Término: 30/08/2019

Matrícula: 1959875

Nome: FERNANDA FREIRE LIMA

Exercício: 2019

Início Aguis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 30 Período: 2 Dias: 10

Início: 28/08/2019

Término: 06/09/2019

Matrícula: 1716496

Nome: FRANCISCO DAS CHAGAS ARAUJO DO NASCIMENTO

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 30 Período: 2 Dias: 10

Início: 27/08/2019 Término: 05/09/2019

Matrícula: 1959356

Nome: JOAO BATISTA DA SILVA

OLIVEIRA Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019

Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 30 Período: 1 Dias: 20

Início: 05/08/2019 Término: 24/08/2019

Matrícula:

Nome: **1854861 LUCIANNA** MARYLIN BATISTA DE

ALMEIDA

Exercício: 2018

Início Aquis: 01/01/2018 Término Aquis: 31/12/2018

Dias: 30 Período: 2 Dias: 18

Início: 23/08/2019 Término: 09/09/2019

Matrícula: 1959902

Nome: MAGNO DE SOUZA COSTA

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 30 Período: 1 Dias: 19

Início: 19/08/2019 Término: 06/09/2019 Matrícula: 2752035

Nome: RAFAEL CASTELO

GUEDES MARTINS

Exercício: 2018

Início Aquis: 01/01/2018 Término Aquis: 31/12/2018

Dias: 45 Período: 2 Dias: 15

Início: 26/08/2019 Término: 09/09/2019

Matrícula: 2027724

Nome: ALEX ANDRADE

Exercício: 2018

Início Aquis: 01/01/2018 Término Aquis: 31/12/2018

Dias: 30 Período: 2 Dias: 10

Início: 27/08/2019 Término: 05/09/2019

Matrícula: 2025452

Nome: JUSENILDO FERREIRA DA

SILVA

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 30 Período: 2 Dias: 14

Início: 05/08/2019 Término: 18/08/2019

Período: 3 Dias: 15

Início: 19/08/2019 Término: 02/09/2019

Matrícula: 1285275

Nome: WILDOBERTO BATISTA

GURGEL

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 3 Dias: 25

Início: 22/08/2019 Término: 15/09/2019 Matrícula: 1959711

Nome: ALEXSANDRO FELIX

PEREIRA Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 30 Período: 2 Dias: 15

Início: 30/08/2019 Término: 13/09/2019

Matrícula: 1619372

Nome: CRISTIANE RIBEIRO

LUCAS AMORIM

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 30 Período: 2 Dias: 15

Início: 19/08/2019 Término: 02/09/2019

Matrícula: 1675855

Nome: IGOR MENESCAL JALES

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 30 Período: 2 Dias: 13

Início: 26/08/2019 Término: 07/09/2019

Matrícula: 1958743

Nome: KARLA JANE EYRE DA **CUNHA BEZERRA SOUZA**

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 30 Período: 2 Dias: 15

Início: 22/07/2019 Término: 05/08/2019

Matrícula: 1703878

Nome: LUIZ DJALMA DIAS FILHO

Exercício: 2019

Início Aguis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 30 Período: 4 Dias: 10

Início: 05/08/2019 Término: 14/08/2019

Matrícula: 1959911

Nome: MARCELLO ANDERSON

PADRE AZEVEDO

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 30 Período: 1 Dias: 15

Início: 01/08/2019 Término: 15/08/2019

Matrícula: 1972250

Nome: RUDNA ANGELICA VIEIRA

DO VALE

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 30 Período: 2 Dias: 10

Início: 28/08/2019 Término: 06/09/2019

Matrícula: 293090

Nome: SERGIO LUIZ AGUILAR

LEVIEN

Exercício: 2019

Início Aguis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 30 Período: 2 Dias: 15

Início: 05/08/2019 Término: 19/08/2019

Matrícula: 2115907

Nome: PATRICK KLYSMAN

COSTA SANTIAGO

Exercício: 2018

Início Aguis: 01/01/2018 Término Aquis: 31/12/2018 Dias: 30 Período: 4 Dias: 10

Início: 28/08/2019 Término: 06/09/2019

Matrícula: 1329663

Nome: LUCIANA DANTAS MAFRA

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 3 Dias: 10

Início: 26/08/2019 Término: 04/09/2019

Matrícula: 2028000 Nome: **ALEXSANDRA** FERNANDES PEREIRA

Exercício: 2019

Início Aguis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 2 Dias: 10

Início: 30/08/2019 Término: 08/09/2019

Matrícula: 2086207

Nome: **ALINE FERNANDA** CAMPAGNA FERNANDES

Exercício: 2018

Início Aquis: 01/01/2018 Término Aquis: 31/12/2018

Dias: 45 Período: 1 Dias: 29

Início: 18/08/2019 Término: 15/09/2019

Matrícula: 1773815

Nome: CARLOS EDUARDO ALVES

SOARES

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 2 Dias: 10

Início: 26/08/2019 Término: 04/09/2019

Matrícula: 1806885

Nome: **DARIUS PUKENIS TUBELIS**

Exercício: 2018

Início Aquis: 01/01/2018 Término Aquis: 31/12/2018

Dias: 45 Período: 1 Dias: 25

Início: 22/08/2019 Término: 15/09/2019

Matrícula: 1976866

Nome: EMMANUEL DE SOUSA

JEREISSATI Exercício: 2019

Início Aguis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 1 Dias: 19

Início: 26/08/2019 Término: 13/09/2019

Matrícula: 1957669

Nome: **FERNANDA MATIAS**

Exercício: 2018

Início Aquis: 01/01/2018 Término Aquis: 31/12/2018

Dias: 45 Período: 2 Dias: 25

Início: 20/08/2019 Término: 13/09/2019

Matrícula: 3652543

Nome: FRANCISCO SILVESTRE

BRILHANTE BEZERRA

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 2 Dias: 17

Início: 27/08/2019 Término: 12/09/2019

Matrícula: 1347271

Nome: INES XAVIER MARTINS

Exercício: 2018

Início Aquis: 01/01/2018 Término Aquis: 31/12/2018

Dias: 45 Período: 2 Dias: 10

Início: 18/08/2019 Término: 27/08/2019

Período: 3 Dias: 15

Início: 28/08/2019 Término: 11/09/2019

Matrícula: 1342048

Nome: JOSE LUIS COSTA NOVAES

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 2 Dias: 20

Início: 27/08/2019 Término: 15/09/2019

Matrícula: 2670029

Nome: JOSIVANIA SOARES

PEREIRA

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 3 Dias: 15

Início: 26/08/2019 Término: 09/09/2019

Matrícula: 1716479

Nome: LEANDRO DE OLIVEIRA

FURTADO DE SOUSA

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 2 Dias: 25

Início: 26/08/2019 Término: 19/09/2019

Matrícula: 1622468

Nome: LEONARDO FERNANDES

FRANCA Exercício: 2018

Início Aquis: 01/01/2018 Término Aquis: 31/12/2018

Dias: 45 Período: 3 Dias: 14

Início: 22/08/2019 Término: 04/09/2019

Matrícula: 1494364

Nome: LIVIO CARVALHO DE

FIGUEIREDO

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 2 Dias: 15

Início: 26/08/2019 Término: 09/09/2019

Matrícula: 2969235

Nome: LUCIANA VIEIRA DE

PAIVA

Exercício: 2018

Início Aquis: 01/01/2018 Término Aquis: 31/12/2018

Dias: 45 Período: 3 Dias: 16

Início: 26/08/2019 Término: 10/09/2019

Matrícula: 1452013

Nome: MARCICLEIDE LIMA DA

SILVA

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 1 Dias: 20

Início: 26/08/2019 Término: 14/09/2019

Matrícula: 1600131

Nome: MARIA DO SOCORRO RIBEIRO FREIRE NUNES CACHO Exercício: 2018

Início Aquis: 01/01/2018 Término Aquis: 31/12/2018

Dias: 45 Período: 3 Dias: 10

Início: 26/08/2019 Término: 04/09/2019

Matrícula: 1166430

Nome: MARINALVA OLIVEIRA

FREITAS Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 3 Dias: 13

Início: 29/08/2019 Término: 10/09/2019

Matrícula: 1714333

Nome: MICHELE DALVINA

CORREIA DA SILVA

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 2 Dias: 17

Início: 27/08/2019 Término: 12/09/2019

Matrícula: 2999409

Nome: NATALIA CRISTINA DE

MEDEIROS

Exercício: 2019

Início Aquis: 04/12/2018 Término Aquis: 03/12/2019

Dias: 45 Período: 1 Dias: 20

Início: 27/08/2019 Término: 15/09/2019

Matrícula: 1544096 Nome: **RAPHAELA**

VASCONCELOS GOMES

BARRETO Exercício: 2018 Início Aquis: 01/01/2018 Término Aquis: 31/12/2018

Dias: 45 Período: 2 Dias: 27

Início: 02/08/2019 Término: 28/08/2019 Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 1 Dias: 15

Início: 29/08/2019 Término: 12/09/2019

Matrícula: 2778720

Nome: VITOR DE OLIVEIRA

LUNARDI Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 1 Dias: 10

Início: 26/08/2019 Término: 04/09/2019

Matrícula: 1915790

Nome: ANA PAULA FERREIRA

RAMOS

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 2 Dias: 18

Início: 27/08/2019 Término: 13/09/2019

Matrícula: 3738738

Nome: ANDRÉ MOREIRA DE

OLIVEIRA Exercício: 2019

Início Aguis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 3 Dias: 10

Início: 26/08/2019

Término: 04/09/2019

Matrícula: 1872410

Nome: **DANIELY FORMIGA**

BRAGA

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 3 Dias: 20

Início: 27/08/2019 Término: 15/09/2019

Matrícula: 2778700

Nome: FABIANO DA COSTA

DANTAS

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 1 Dias: 22

Início: 25/08/2019 Término: 15/09/2019

Matrícula: 1687527

Nome: FERNANDO NERES DE

OLIVEIRA Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 3 Dias: 15

Início: 27/08/2019 Término: 10/09/2019

Matrícula: 2778371

Nome: FRANCISCO AECIO DE

LIMA PEREIRA

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 1 Dias: 20

Início: 26/08/2019 Término: 14/09/2019 Matrícula: 1992067

Nome: FRANCISCO CESAR DE

MEDEIROS FILHO

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 1 Dias: 25

Início: 22/08/2019 Término: 15/09/2019

Matrícula: 2145256

Nome: GILMARA ELKE DUTRA

DIAS

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 2 Dias: 17

Início: 27/08/2019 Término: 12/09/2019

Matrícula: 1866823

Nome: GUYMMANN CLAY DA

SILVA

Exercício: 2018

Início Aquis: 01/01/2018 Término Aquis: 31/12/2018

Dias: 45 Período: 2 Dias: 25

Início: 26/08/2019 Término: 19/09/2019

Matrícula: 1887092

Nome: **HELOISA FRAZAO DA**

SILVA SANTIAGO

Exercício: 2018

Início Aquis: 01/01/2018 Término Aquis: 31/12/2018

Dias: 45 Período: 2 Dias: 16

Início: 26/08/2019 Término: 10/09/2019

Matrícula: 1308922

Nome: **JESSICA DE FARIAS**

MESQUITA Exercício: 2019

Início Aquis: 28/09/2018 Término Aquis: 27/09/2019

Dias: 30 Período: 1 Dias: 30

Início: 27/08/2019 Término: 25/09/2019

Matrícula: 1686020

Nome: LANDERSON BEZERRA

SANTIAGO

Exercício: 2018

Início Aquis: 01/01/2018 Término Aquis: 31/12/2018

Dias: 45 Período: 2 Dias: 16

Início: 26/08/2019 Término: 10/09/2019

Matrícula: 1346264

Nome: MARA BETANIA JALES

DOS SANTOS

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 2 Dias: 25

Início: 27/08/2019 Término: 20/09/2019

Matrícula: 1992323

Nome: MARCELO BATISTA DE

OUEIROZ

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 3 Dias: 17

Início: 26/08/2019 Término: 11/09/2019

Matrícula: 2996746

Nome: MARIANA DE BRITO MAIA

Exercício: 2018

Início Aquis: 22/11/2017 Término Aquis: 21/11/2018

Dias: 45 Período: 3 Dias: 15

Início: 27/08/2019 Término: 10/09/2019

Matrícula: 1939773

Nome: MYRNA SUYANNY

BARRETO Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 1 Dias: 15

Início: 27/08/2019 Término: 10/09/2019

Matrícula: 1863139

Nome: OSCAR BAYARDO RAMOS

LOVON

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 2 Dias: 18

Início: 27/08/2019 Término: 13/09/2019

Matrícula: 1743293

Nome: **REGINALDO GOMES**

NOBRE

Exercício: 2019

Início Aguis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 3 Dias: 10

Início: 27/08/2019 Término: 05/09/2019

Matrícula: 1908286

Nome: **REJANE RAMOS DANTAS**

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45

Período: 3 Dias: 15

Início: 27/08/2019 Término: 10/09/2019

Matrícula: 1295986

Nome: RICARDO NEVES BEDOYA

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 3 Dias: 10

Início: 27/08/2019 Término: 05/09/2019

Matrícula: 2061336

Nome: ROSILDA SOUSA SANTOS

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 3 Dias: 15

Início: 27/08/2019 Término: 10/09/2019

Matrícula: 3045573

Nome: RUAN SAVIO DA COSTA

TERTULIANO Exercício: 2019

Início Aquis: 16/05/2018 Término Aquis: 15/05/2019

Dias: 45 Período: 1 Dias: 20

Início: 26/08/2019 Término: 14/09/2019

Matrícula: 1993250

Nome: ZENNER SILVA PEREIRA

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 3 Dias: 16

Início: 26/08/2019 Término: 10/09/2019 Matrícula: 1633911

Nome: ALAN CAUE DE HOLANDA

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 3 Dias: 18

Início: 27/08/2019 Término: 13/09/2019

Matrícula: 1750357

Nome: ALLYSON ROCHA ALVES

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 3 Dias: 15

Início: 27/08/2019 Término: 10/09/2019

Matrícula: 2055706

Nome: CARLOS JOSE DA SILVA

Exercício: 2019

Início Aguis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 2 Dias: 25

Início: 19/08/2019 Término: 12/09/2019

Matrícula: 2835021

Nome: CLARISSE PEREIRA

BENEDITO Exercício: 2019

Início Aguis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 1 Dias: 25

Início: 19/08/2019 Término: 12/09/2019

Matrícula: 2213033

Nome: DANIEL VALADAO SILVA

Exercício: 2019

Início Aguis: 01/01/2019

Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 2 Dias: 24

Início: 15/07/2019 Término: 07/08/2019

Período: 3 Dias: 18

Início: 08/08/2019 Término: 25/08/2019

Matrícula: 1509560

Nome: ELTON LUCIO DE ARAUJO

Exercício: 2018

Início Aquis: 01/01/2018 Término Aquis: 31/12/2018

Dias: 45 Período: 3 Dias: 15

Início: 27/08/2019 Término: 10/09/2019

Matrícula: 1780797

Nome: EULENE FRANCISCO DA

SILVA

Exercício: 2018

Início Aquis: 01/01/2018 Término Aquis: 31/12/2018

Dias: 45 Período: 1 Dias: 25

Início: 22/08/2019 Término: 15/09/2019

Matrícula: 1447952

Nome: FABIO HENRIQUE TAVARES DE OLIVEIRA

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 3 Dias: 13

Início: 26/08/2019 Término: 07/09/2019

Matrícula: 396319

Nome: FRANCISCO BEZERRA

NETO

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019

Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 3 Dias: 16

Início: 27/08/2019 Término: 11/09/2019

Matrícula: 1847005

Nome: FRANCISCO DE ASSIS DE

OLIVEIRA Exercício: 2018

Início Aquis: 01/01/2018 Término Aquis: 31/12/2018

Dias: 45 Período: 1 Dias: 25

Início: 22/08/2019 Término: 15/09/2019

Matrícula: 396345

Nome: FRANCISCO DE QUEIROZ

PORTO FILHO Exercício: 2018

Início Aquis: 01/01/2018 Término Aquis: 31/12/2018

Dias: 45 Período: 3 Dias: 20

Início: 19/08/2019 Término: 07/09/2019

Matrícula: 1344385

Nome: GLAUBER HENRIQUE DE

SOUSA NUNES Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 3 Dias: 11

Início: 19/08/2019 Término: 29/08/2019

Matrícula: 1669088

Nome: IONÁ SANTOS ARAÚJO

HOLANDA Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45

Período: 3 Dias: 15

Início: 28/08/2019 Término: 11/09/2019

Matrícula: 417480

Nome: JEFERSON LUIZ DALLABONA DOMBROSKI

Exercício: 2018

Início Aquis: 01/01/2018 Término Aquis: 31/12/2018

Dias: 45 Período: 1 Dias: 25

Início: 21/08/2019 Término: 14/09/2019

Matrícula: 2882002

Nome: KAROLINE MIKAELLE DE

PAIVA SOARES

Exercício: 2019

Início Aguis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 3 Dias: 6

Início: 27/08/2019 Término: 01/09/2019

Matrícula: 1445181

Nome: LEILSON COSTA

GRANGEIRO Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 3 Dias: 11

Início: 19/08/2019 Término: 29/08/2019

Matrícula: 1544411

Nome: MARCIA MICHELLE DE

QUEIROZ AMBROSIO

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 3 Dias: 19

Início: 26/08/2019 Término: 13/09/2019

Matrícula: 1552041

Nome: MARCO ANTONIO

DIODATO Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 2 Dias: 17

Início: 24/08/2019 Término: 09/09/2019

Matrícula: 396322

Nome: MARIA ZULEIDE DE

NEGREIROS Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 3 Dias: 15

Início: 19/08/2019 Término: 02/09/2019

Matrícula: 1289574

Nome: NARJARA WALESSA **NOGUEIRA DE FREITAS**

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 3 Dias: 15

Início: 30/08/2019 Término: 13/09/2019

Matrícula: 396302

Nome: **NEYTON DE OLIVEIRA**

MIRANDA Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 3 Dias: 18

Início: 27/08/2019 Término: 13/09/2019 Matrícula: 396352

Nome: PAULO SERGIO LIMA E

SILVA

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 2 Dias: 25

Início: 19/08/2019 Término: 12/09/2019

Matrícula: 1789417

Nome: RAFAEL RODOLFO DE

MELO

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 3 Dias: 25

Início: 26/08/2019 Término: 19/09/2019

Matrícula: 1647296

Nome: **REJANE TAVARES**

BOTREL Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 3 Dias: 12

Início: 26/08/2019 Término: 06/09/2019

Matrícula: 1445570

Nome: RUI SALES JUNIOR

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 3 Dias: 20

Início: 27/08/2019 Término: 15/09/2019

Matrícula: 1735356

Nome: **SERGIO WEINE PAULINO**

CHAVES

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 2 Dias: 15

Início: 30/08/2019 Término: 13/09/2019

Matrícula: 1056334

Nome: **VINICIUS GOMES DE**

CASTRO Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 3 Dias: 15

Início: 22/08/2019 Término: 05/09/2019

Matrícula: 2515320

Nome: ALEXANDRE RODRIGUES

SILVA

Exercício: 2019

Início Aguis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 3 Dias: 15

Início: 27/08/2019 Término: 10/09/2019

Matrícula: 2585756

Nome: ARACELY RAFAELLE **FERNANDES RICARTE**

Exercício: 2019

Início Aguis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 3 Dias: 10

Início: 19/08/2019 Término: 28/08/2019

Matrícula: 2330828

Nome: CARLOS EDUARDO **BEZERRA DE MOURA**

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019

Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 2 Dias: 16

Início: 26/08/2019 Término: 10/09/2019

Matrícula: 1446262

Nome: **DEBORA ANDREA EVANGELISTA FAÇANHA**

MORAIS

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 1 Dias: 25

Início: 18/08/2019 Término: 11/09/2019

Matrícula: 1562320

Nome: GENILSON FERNANDES

DE QUEIROZ

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 2 Dias: 15

Início: 26/08/2019 Término: 09/09/2019

Matrícula: 1606132

Nome: **HUMBERTO GOMES**

HAZIN

Exercício: 2019

Início Aguis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 2 Dias: 10

Início: 18/08/2019 Término: 27/08/2019

Matrícula: 1425052

Nome: **IVANILSON DE SOUZA**

MAIA

Exercício: 2019

Início Aguis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019 Dias: 45 Período: 3 Dias: 20

Início: 19/08/2019 Término: 07/09/2019

Matrícula: 1668195

Nome: **JOSEMIR DE SOUZA**

GONCALVES Exercício: 2019

Início Aguis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 30 Período: 3 Dias: 18

Início: 24/08/2019 Término: 10/09/2019

Matrícula: 1054489

Nome: **JULIANA FORTES** VILARINHO BRAGA

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 4 Dias: 25

Início: 22/08/2019 Término: 15/09/2019

Matrícula: 2269130

Nome: KATIA PERES GRAMACHO

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 1 Dias: 1

Início: 18/08/2019 Término: 18/08/2019

Matrícula: 1714925

Nome: MARCELLE SANTANA DE

ARAUJO

Exercício: 2018

Início Aquis: 01/01/2018 Término Aquis: 31/12/2018

Dias: 45 Período: 2 Dias: 17

Início: 25/08/2019 Término: 10/09/2019

Matrícula: 1513591

Nome: MARCELO AUGUSTO

BEZERRA Exercício: 2018

Início Aquis: 01/01/2018 Término Aquis: 31/12/2018

Dias: 45 Período: 2 Dias: 24

Início: 26/08/2019 Término: 18/09/2019

Matrícula: 1305260

Nome: MARCELO BARBOSA

BEZERRA Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 2 Dias: 15

Início: 19/08/2019 Término: 02/09/2019

Matrícula: 2626416

Nome: MICHELLY FERNANDES

DE MACEDO Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 2 Dias: 15

Início: 19/08/2019 Término: 02/09/2019

Matrícula: 1516953

Nome: PEDRO CARLOS CUNHA

MARTINS

Exercício: 2018

Início Aquis: 01/01/2018 Término Aquis: 31/12/2018

Dias: 45 Período: 1 Dias: 29

Início: 18/08/2019 Término: 15/09/2019 Matrícula: 1314726

Nome: **RAIMUNDO ALVES**

BARRETO JUNIOR

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 2 Dias: 17

Início: 28/08/2019 Término: 13/09/2019

Matrícula: 1742652

Nome: RAQUEL LIMA SALGADO

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 3 Dias: 18

Início: 24/08/2019 Término: 10/09/2019

Matrícula: 2346474

Nome: **REGINA VALERIA DA**

CUNHA DIAS

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 3 Dias: 24

Início: 19/08/2019 Término: 11/09/2019

Matrícula: 2449903

Nome: STHENIA DOS SANTOS

ALBANO AMORA

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 3 Dias: 25

Início: 22/08/2019 Término: 15/09/2019

Matrícula: 2287826

Nome: VALERIA VERAS DE

PAULA

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 2 Dias: 21

Início: 26/08/2019 Término: 15/09/2019

Matrícula: 2450151

Nome: WIRTON PEIXOTO COSTA

Exercício: 2019

Início Aguis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 3 Dias: 15

Início: 27/08/2019 Término: 10/09/2019

Matrícula: 2305283

Nome: ALEXANDRO IRIS LEITE

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 1 Dias: 23

Início: 24/08/2019 Término: 15/09/2019

Matrícula: 2362447

Nome: ALINE LIDIANE BATISTA

DE AMORIM Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 2 Dias: 15

Início: 26/08/2019 Término: 09/09/2019

Matrícula: 2269056 Nome: **ALINE MARIA** CAVALCANTE GURGEL

Exercício: 2018

Início Aquis: 01/01/2018 Término Aquis: 31/12/2018

Dias: 45

Período: 1 Dias: 10

Início: 18/08/2019 Término: 27/08/2019

Matrícula: 1096733

Nome: ANA FLAVIA SOBRAL DE

MEDEIROS Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 2 Dias: 15

Início: 19/08/2019 Término: 02/09/2019

Matrícula: 1300112

Nome: ANDIARA ARAUJO **CUNEGUNDES DE BRITO**

Exercício: 2019

Início Aguis: 19/04/2018 Término Aquis: 18/04/2019

Dias: 45 Período: 1 Dias: 19

Início: 26/08/2019 Término: 13/09/2019

Matrícula: 3035571

Nome: CAIO AUGUSTO MARTINS

AIRES

Exercício: 2019

Início Aquis: 03/04/2018 Término Aquis: 02/04/2019

Dias: 45 Período: 2 Dias: 19

Início: 26/08/2019 Término: 13/09/2019

Matrícula: 1344262

Nome: CARLOS IBERE ALVES

FREITAS

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 2 Dias: 14

Início: 27/08/2019 Término: 09/09/2019

Matrícula: 3040015

Nome: **EMANUEL KENNEDY**

FEITOSA LIMA Exercício: 2019

Início Aquis: 16/04/2018 Término Aquis: 15/04/2019

Dias: 45 Período: 1 Dias: 19

Início: 26/08/2019 Término: 13/09/2019

Matrícula: 1106449

Nome: FLAVIO SANTOS DA SILVA

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 1 Dias: 20

Início: 27/08/2019 Término: 15/09/2019

Matrícula: 2362263

Nome: FRANCISCO VITOR AIRES

NUNES

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 2 Dias: 15

Início: 26/08/2019 Término: 09/09/2019

Matrícula: 1242739

Nome: JANDIRA ARLETE **CUNEGUNDES DE FREITAS**

Exercício: 2018

Início Aquis: 01/01/2018 Término Aquis: 31/12/2018

Dias: 45 Período: 1 Dias: 29

Início: 18/08/2019 Término: 15/09/2019 Matrícula: 3038245

Nome: JENNIFER DO VALE E

SILVA

Exercício: 2019

Início Aquis: 05/04/2018 Término Aquis: 04/04/2019

Dias: 45 Período: 1 Dias: 19

Início: 26/08/2019 Término: 13/09/2019

Matrícula: 1920159

Nome: JOAO MARIO PESSOA

JUNIOR

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 1 Dias: 20

Início: 26/08/2019 Término: 14/09/2019

Matrícula: 2362480

Nome: LAZARO FABRICIO DE

FRANCA SOUZA

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 2 Dias: 15

Início: 26/08/2019 Término: 09/09/2019

Matrícula: 1931118

Nome: LIGIANE MEDEIROS

DIOGENES

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 2 Dias: 25

Início: 27/08/2019 Término: 20/09/2019

Matrícula: 1639625

Nome: MARIA DOS MILAGRES FERNANDES DINIZ CHAVES

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 1 Dias: 23

Início: 24/08/2019 Término: 15/09/2019

Matrícula: 3038201

Nome: PATRICIA ANTONIETA

CAMACHO ARAMAYO

Exercício: 2019

Início Aquis: 03/04/2018 Término Aquis: 02/04/2019

Dias: 45 Período: 1 Dias: 28

Início: 19/08/2019 Término: 15/09/2019

Matrícula: 2268946

Nome: **PAULO ALFREDO** SIMONETTI GOMES

Exercício: 2018

Início Aquis: 01/01/2018 Término Aquis: 31/12/2018

Dias: 45 Período: 1 Dias: 28

Início: 19/08/2019 Término: 15/09/2019

Matrícula: 1931231

Nome: RAFAEL FERNANDES DE

OUEIROZ NETO

Exercício: 2018

Início Aquis: 01/01/2018 Término Aquis: 31/12/2018

Dias: 45 Período: 1 Dias: 29

Início: 18/08/2019 Término: 15/09/2019

Matrícula: 1522661

Nome: **REGINA CELIA**

FERNANDES RUFINO CAMPELO

Exercício: 2018

Início Aquis: 01/01/2018 Término Aquis: 31/12/2018

Dias: 45 Período: 1 Dias: 29

Início: 18/08/2019 Término: 15/09/2019

Matrícula: 1010218

Nome: **REJANE HELENA PEREIRA**

LINS

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 1 Dias: 15

Início: 26/08/2019 Término: 09/09/2019

Matrícula: 1280283

Nome: TERESINHA SILVA DE

BRITO

Exercício: 2019

Início Aguis: 24/04/2018 Término Aquis: 23/04/2019

Dias: 45 Período: 1 Dias: 19

Início: 26/08/2019 Término: 13/09/2019

Matrícula: 3040204

Nome: THELMA TATIANA **GOMES XAVIER VIEIRA**

Exercício: 2019

Início Aguis: 18/04/2018 Término Aquis: 17/04/2019

Dias: 45 Período: 1 Dias: 20

Início: 26/08/2019 Término: 14/09/2019

Matrícula: 2421279

Nome: THIAGO COSTA DO

COUTO

Exercício: 2018

Início Aquis: 13/09/2017

Término Aquis: 12/09/2018

Dias: 45 Período: 1 Dias: 25

Início: 19/08/2019 Término: 12/09/2019

Matrícula: 1940164

Nome: ANTONIO DIEGO SILVA

FARIAS

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 3 Dias: 20

Início: 27/08/2019 Término: 15/09/2019

Matrícula: 2035805

Nome: BRUNO FONTES DE SOUSA

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 2 Dias: 16

Início: 18/08/2019 Término: 02/09/2019

Matrícula: 3680521

Nome: CLAUDIA ALVES DE

SOUSA MUNIZ Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 2 Dias: 23

Início: 22/08/2019 Término: 13/09/2019

Matrícula: 1692519

Nome: FRANCISCO ERNANDES

MATOS COSTA Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 3 Dias: 11

Início: 26/08/2019

Término: 05/09/2019

Matrícula: 1991725 Nome: **JOSE WAGNER CAVALCANTI SILVA**

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 3 Dias: 11

Início: 26/08/2019 Término: 05/09/2019

Matrícula: 2941562

Nome: JOSY ELIZIANE TORRES

RAMOS

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 2 Dias: 18

Início: 26/08/2019 Término: 12/09/2019

Matrícula: 1992265

Nome: LINO MARTINS DE

HOLANDA JUNIOR

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 3 Dias: 15

Início: 27/08/2019 Término: 10/09/2019

Matrícula: 2067096

Nome: OTAVIO PAULINO LAVOR

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 3 Dias: 12

Início: 26/08/2019 Término: 06/09/2019 Matrícula: 2836523

Nome: SANDERLIR SILVA DIAS

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 2 Dias: 12

Início: 26/08/2019 Término: 06/09/2019

Matrícula: 1571613

Nome: SHARON DANTAS DA

CUNHA

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 3 Dias: 15

Início: 30/08/2019 Término: 13/09/2019

Matrícula: 1345002

Nome: ANDREZZA CRISTINA DA

SILVA BARROS SOUZA

Exercício: 2018

Início Aquis: 01/01/2018 Término Aquis: 31/12/2018

Dias: 45 Período: 1 Dias: 29

Início: 18/08/2019 Término: 15/09/2019

Matrícula: 1330146

Nome: ANTONIO DE PADUA DE

MIRANDA HENRIQUES

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 2 Dias: 16

Início: 26/08/2019 Término: 10/09/2019

Matrícula: 1804517

Nome: **DAMILSON FERREIRA**

DOS SANTOS Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 1 Dias: 20

Início: 27/08/2019 Término: 15/09/2019

Matrícula: 1764968

Nome: **ELISANGELA LOPES**

GALVAO

Exercício: 2018

Início Aquis: 01/01/2018 Término Aquis: 31/12/2018

Dias: 45 Período: 2 Dias: 25

Início: 26/08/2019 Término: 19/09/2019

Matrícula: 1565646

Nome: ENAI TAVEIRA DA CUNHA

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 2 Dias: 25

Início: 26/08/2019 Término: 19/09/2019

Matrícula: 1817174

Nome: FRANCISCO DE ASSIS PEREIRA VASCONCELOS DE

ARRUDA

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 3 Dias: 15

Início: 20/08/2019 Término: 03/09/2019

Matrícula: 1750267

Nome: GUSTAVO DE OLIVEIRA

GURGEL REBOUCAS

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 2 Dias: 10

Início: 24/08/2019 Término: 02/09/2019

Matrícula: 1816178

Nome: JOEMIA LEILANE GOMES

DE MEDEIROS Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 3 Dias: 25

Início: 27/08/2019 Término: 20/09/2019

Matrícula: 1805847

Nome: MARCOS VINICIUS CANDIDO HENRIOUES

Exercício: 2018

Início Aquis: 01/01/2018 Término Aquis: 31/12/2018

Dias: 45 Período: 3 Dias: 10

Início: 27/08/2019 Término: 05/09/2019

Matrícula: 1245044

Nome: PATRICIO DE ALENCAR

SILVA

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 1 Dias: 15

Início: 26/08/2019 Término: 09/09/2019

Matrícula: 1061263

Nome: **RODRIGO TOLEDO**

TEIXEIRA CAMARA

Exercício: 2018

Início Aquis: 01/01/2018

Término Aquis: 31/12/2018

Dias: 45 Período: 3 Dias: 15

Início: 28/08/2019 Término: 11/09/2019

Matrícula: 1569443

Nome: VANESSA DANIELLE

SANTOS FERREIRA

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 1 Dias: 25

Início: 22/08/2019 Término: 15/09/2019

Matrícula: 1792275

Nome: WELLINGTON BARBOSA DO NASCIMENTO JUNIOR

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 3 Dias: 15

Início: 20/08/2019 Término: 03/09/2019

Matrícula: 1802971

Nome: ANGELO MAGALHAES

SILVA

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 1 Dias: 10

Início: 21/08/2019 Término: 30/08/2019

Matrícula: 1715037

Nome: CARLOS ALANO SOARES

DE ALMEIDA Exercício: 2018

Início Aquis: 01/01/2018 Término Aquis: 31/12/2018

Dias: 45

Período: 4 Dias: 3

Início: 27/08/2019 Término: 29/08/2019

Matrícula: 2355526

Nome: DAVI DA COSTA ALMEIDA

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 1 Dias: 20

Início: 26/08/2019 Término: 14/09/2019

Matrícula: 1083055

Nome: EMERSON AUGUSTO DE

MEDEIROS Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 3 Dias: 20

Início: 20/08/2019 Término: 08/09/2019

Matrícula: 2091789

Nome: JANAIKY PEREIRA DE

ALMEIDA Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 3 Dias: 15

Início: 27/08/2019 Término: 10/09/2019

Matrícula: 1243118

Nome: **JOSE ERIMAR DOS**

SANTOS

Exercício: 2018

Início Aquis: 01/01/2018 Término Aquis: 31/12/2018

Dias: 45 Período: 3 Dias: 2

Início: 27/08/2019

Término: 28/08/2019

Matrícula: 3054099 Nome: **JOSE GLEDSON NOGUEIRA MOURA**

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 1 Dias: 15

Início: 23/08/2019 Término: 06/09/2019

Matrícula: 1321668

Nome: KAIO CESAR FERNANDES

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 2 Dias: 22

Início: 24/08/2019 Término: 14/09/2019

Matrícula: 1670040

Nome: KARLA ROSANE DO

AMARAL DEMOLY

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 2 Dias: 22

Início: 29/08/2019 Término: 19/09/2019

Matrícula: 1583297

Nome: **KYARA MARIA DE**

ALMEIDA VIEIRA

Exercício: 2018

Início Aquis: 01/01/2018 Término Aquis: 31/12/2018

Dias: 45 Período: 1 Dias: 20

Início: 27/08/2019 Término: 15/09/2019

Matrícula: 1923106

Nome: **LEONARDO ANDRADE**

ROCHA

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 3 Dias: 15

Início: 29/08/2019 Término: 12/09/2019

Matrícula: 1523457

Nome: LEONARDO QUERIDO

CARDENAS

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 1 Dias: 23

Início: 20/08/2019 Término: 11/09/2019

Matrícula: 1163286

Nome: MAGDA CRISTINA DE

SOUSA

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 3 Dias: 20

Início: 19/08/2019 Término: 07/09/2019

Matrícula: 1205643

Nome: **MELOUISEDEOUE DE OLIVEIRA FERNANDES**

Exercício: 2018

Início Aquis: 19/10/2017 Término Aquis: 18/10/2018

Dias: 45 Período: 2 Dias: 24

Início: 24/08/2019 Término: 16/09/2019

Matrícula: 1541567

Nome: NAPIE GALVE ARAUJO

SILVA

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 3 Dias: 15

Início: 18/08/2019 Término: 01/09/2019

Matrícula: 3051962

Nome: **NAYARA KATRYNE** PINHEIRO SERAFIM

Exercício: 2019

Início Aquis: 08/06/2018 Término Aquis: 07/06/2019

Dias: 45 Período: 1 Dias: 15

Início: 23/08/2019 Término: 06/09/2019

Matrícula: 3051965

Nome: NUZIA ROBERTA LIMA

Exercício: 2019

Início Aquis: 12/06/2018 Término Aquis: 11/06/2019

Dias: 45 Período: 1 Dias: 10

Início: 19/08/2019 Término: 28/08/2019

Matrícula: 396310

Nome: OLGA NOGUEIRA DE

SOUSA MOURA Exercício: 2018

Início Aguis: 01/01/2018 Término Aquis: 31/12/2018

Dias: 45

Período: 2 Dias: 15

Início: 05/08/2019 Término: 19/08/2019

Período: 3 Dias: 15

Início: 20/08/2019

Término: 03/09/2019

Matrícula: 1953385

Nome: TIAGO ALMEIDA SARAIVA

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 1 Dias: 20

Início: 27/08/2019 Término: 15/09/2019

Matrícula: 1806454

Nome: VALDEMAR SIQUEIRA

FILHO

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 1 Dias: 18

Início: 27/08/2019 Término: 13/09/2019

Matrícula: 1582415

Nome: ALEX SANDRO COITINHO

SANT ANA Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 2 Dias: 17

Início: 27/08/2019 Término: 12/09/2019

Matrícula: 1240255

Nome: ANANIAS AGOSTINHO DA

SILVA

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 1 Dias: 28

Início: 19/08/2019 Término: 15/09/2019

Matrícula: 1621261

Nome: ELAINE LUCIANA SOBRAL

DANTAS

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019

Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 3 Dias: 15

Início: 27/08/2019 Término: 10/09/2019

Matrícula: 1751175

Nome: JACIMARA VILLAR

FORBELONI Exercício: 2018

Início Aquis: 01/01/2018 Término Aquis: 31/12/2018

Dias: 45 Período: 2 Dias: 20

Início: 30/08/2019 Término: 18/09/2019

Matrícula: 1717905

Nome: MAGNUS JOSE BARROS

GONZAGA Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 2 Dias: 10

Início: 26/08/2019 Término: 04/09/2019

Matrícula: 1926578

Nome: ALEXSANDRO BELEM DA

SILVA

Exercício: 2018

Início Aquis: 01/01/2018 Término Aquis: 31/12/2018

Dias: 45 Período: 3 Dias: 18

Início: 27/08/2019 Término: 13/09/2019

Matrícula: 1351978

Nome: ANA CRISTINA GIRAO E

SILVA

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45

Período: 2 Dias: 11

Início: 27/08/2019 Término: 06/09/2019

Matrícula: 1806558

Nome: ANDARAIR GOMES DOS

SANTOS

Exercício: 2018

Início Aquis: 01/01/2018 Término Aquis: 31/12/2018

Dias: 45 Período: 3 Dias: 10

Início: 19/08/2019 Término: 28/08/2019

Matrícula: 1766388

Nome: ANTONIA JOCIVANIA

PINHEIRO

Exercício: 2019

Início Aguis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 3 Dias: 10

Início: 27/08/2019 Término: 05/09/2019

Matrícula: 3063682

Nome: **ANTONIO AIRTON DE**

MELO

Exercício: 2019

Início Aquis: 12/07/2018 Término Aquis: 11/07/2019

Dias: 45 Período: 1 Dias: 20

Início: 25/08/2019 Término: 13/09/2019

Matrícula: 1545550

Nome: ANTONIO RONALDO

GOMES GARCIA

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 2 Dias: 15

Início: 26/08/2019 Término: 09/09/2019

Matrícula: 1367262

Nome: **CARLOS HANDREY**

ARAUJO FERRAZ

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 1 Dias: 25

Início: 22/08/2019 Término: 15/09/2019

Matrícula: 1806322

Nome: **FABIANE REGINA DA CUNHA DANTAS ARAUJO**

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 2 Dias: 10

Início: 27/08/2019 Término: 05/09/2019

Matrícula: 1612618

Nome: FABRICIO DE FIGUEREDO

OLIVEIRA

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 3 Dias: 15

Início: 26/08/2019 Término: 09/09/2019

Matrícula: 1714006

Nome: FRANCISCO FRANCINE

MAIA JUNIOR Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 3 Dias: 10

Início: 27/08/2019

Término: 05/09/2019

Matrícula: 1670627

Nome: FRANCISCO KLEBSON

GOMES DOS SANTOS

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 3 Dias: 16

Início: 19/08/2019 Término: 03/09/2019

Matrícula: 1545427

Nome: FRANCISCO ODOLBERTO

DE ARAUJO

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 2 Dias: 15

Início: 26/08/2019 Término: 09/09/2019

Matrícula: 396361

Nome: FRANCISCO PRAXEDES DE

AOUINO

Exercício: 2018

Início Aquis: 01/01/2018 Término Aquis: 31/12/2018

Dias: 45 Período: 3 Dias: 16

Início: 27/08/2019 Término: 11/09/2019

Matrícula: 1866964

Nome: GEOVANI FERREIRA

BARBOSA

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 2 Dias: 10

Início: 27/08/2019 Término: 05/09/2019

Matrícula: 1752076

Nome: IVAN MEZZOMO

Exercício: 2018

Início Aquis: 01/01/2018 Término Aquis: 31/12/2018

Dias: 45 Período: 3 Dias: 10

Início: 26/08/2019 Término: 04/09/2019

Matrícula: 1806860

Nome: JACKSON JONAS SILVA

COSTA

Exercício: 2018

Início Aquis: 01/01/2018 Término Aquis: 31/12/2018

Dias: 45 Período: 3 Dias: 15

Início: 27/08/2019 Término: 10/09/2019

Matrícula: 1293750

Nome: JOSE LUIZ SOUSA LIMA

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 2 Dias: 24

Início: 23/08/2019 Término: 15/09/2019

Matrícula: 1919410

Nome: JULIO CESAR PEREIRA

BARBOSA Exercício: 2018

Início Aguis: 01/01/2018 Término Aquis: 31/12/2018

Dias: 45 Período: 1 Dias: 25

Início: 22/08/2019 Término: 15/09/2019

Matrícula: 1550250

Nome: JUSCIANE DA COSTA E

SILVA

Exercício: 2019

Início Aguis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019 Dias: 45 Período: 3 Dias: 20

Início: 26/08/2019 Término: 14/09/2019

Matrícula: 1979012

Nome: KESIA KELLY VIEIRA DE

CASTRO Exercício: 2018

Início Aquis: 01/01/2018 Término Aquis: 31/12/2018

Dias: 45 Período: 4 Dias: 18

Início: 26/08/2019 Término: 12/09/2019

Matrícula: 1526099

Nome: LUIZA HELENA FELIX DE

ANDRADE Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 2 Dias: 20

Início: 19/08/2019 Término: 07/09/2019

Matrícula: 1702873

Nome: MATHEUS DA SILVA

MENEZES Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 2 Dias: 24

Início: 22/08/2019 Término: 14/09/2019

Matrícula: 1447536

Nome: PAULO CESAR LINHARES

DA SILVA

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 2 Dias: 35

Início: 20/08/2019 Término: 23/09/2019

Matrícula: 3044724

Nome: **PEDRO VINICIUS** NASCIMENTO DE LIMA

Exercício: 2019

Início Aquis: 15/05/2018 Término Aquis: 14/05/2019

Dias: 45 Período: 1 Dias: 20

Início: 25/08/2019 Término: 13/09/2019

Matrícula: 1693060

Nome: RONER FERREIRA DA

COSTA

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 3 Dias: 10

Início: 27/08/2019 Término: 05/09/2019

Matrícula: 1806429

Nome: SIMEAO TARGINO DA

SILVA

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 2 Dias: 15

Início: 25/08/2019 Término: 08/09/2019

Matrícula: 3006908

Nome: SIMONY MAIA VIEIRA

Exercício: 2019

Início Aquis: 22/01/2018 Término Aquis: 21/01/2019

Dias: 45 Período: 2 Dias: 10

Início: 26/08/2019

Término: 04/09/2019

Matrícula: 1817186

Nome: TACIANO AMARAL

SORRENTINO

Exercício: 2018

Início Aquis: 01/01/2018 Término Aquis: 31/12/2018

Dias: 45 Período: 3 Dias: 10

Início: 26/08/2019 Término: 04/09/2019

Matrícula: 1772516

Nome: AGOSTINHA MAFALDA

BARRA DE OLIVEIRA

Exercício: 2018

Início Aquis: 01/01/2018 Término Aquis: 31/12/2018

Dias: 45 Período: 2 Dias: 15

Início: 19/08/2019 Término: 02/09/2019

Matrícula: 1987186 Nome: **ALEXSANDRO**

GONCALVES DA SILVA PRADO

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 2 Dias: 35

Início: 26/08/2019 Término: 29/09/2019

Matrícula: 2639302

Nome: ANTONIO ERIVANDO

XAVIER JUNIOR

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 1 Dias: 19

Início: 26/08/2019 Término: 13/09/2019

Matrícula: 1969059

Nome: ARLEIDE MEYLAN

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 2 Dias: 20

Início: 27/08/2019 Término: 15/09/2019

Matrícula: 2981777

Nome: CARITSA SCARTATY

MOREIRA Exercício: 2019

Início Aquis: 23/01/2018 Término Aquis: 22/01/2019

Dias: 45 Período: 2 Dias: 10

Início: 26/08/2019 Término: 04/09/2019

Matrícula: 1771905

Nome: CLAUDINO CARNEIRO

SALES

Exercício: 2019

Início Aguis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 2 Dias: 17

Início: 19/08/2019 Término: 04/09/2019

Matrícula: 2147436

Nome: DANIEL ALVES PESSOA

Exercício: 2019

Início Aguis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 1 Dias: 28

Início: 19/08/2019 Término: 15/09/2019

Matrícula: 1770056

Nome: **DANIEL ARAUJO**

VALENCA Exercício: 2018

Início Aguis: 01/01/2018

Término Aquis: 31/12/2018

Dias: 45 Período: 2 Dias: 27

Início: 27/08/2019 Término: 22/09/2019

Matrícula: 1674543

Nome: ELISABETE STRADIOTTO

SIQUEIRA Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 3 Dias: 10

Início: 26/08/2019 Término: 04/09/2019

Matrícula: 2015250

Nome: FABIO CHAVES NOBRE

Exercício: 2019

Início Aguis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 2 Dias: 21

Início: 26/08/2019 Término: 15/09/2019

Matrícula: 1055467

Nome: FELIPE ARAUJO CASTRO

Exercício: 2018

Início Aquis: 01/01/2018 Término Aquis: 31/12/2018

Dias: 45 Período: 1 Dias: 28

Início: 19/08/2019 Término: 15/09/2019

Matrícula: 1731288

Nome: FERNANDO PORFIRIO SOARES DE OLIVEIRA

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 3 Dias: 28

Início: 19/08/2019

Término: 15/09/2019

Matrícula: 2031519

Nome: **HUDSON PALHANO DE**

OLIVEIRA GALVAO

Exercício: 2018

Início Aquis: 01/01/2018 Término Aquis: 31/12/2018

Dias: 45 Período: 3 Dias: 10

Início: 27/08/2019 Término: 05/09/2019

Matrícula: 3027651

Nome: ITALO CARLOS SOARES

DO NASCIMENTO

Exercício: 2019

Início Aguis: 12/03/2018 Término Aquis: 11/03/2019

Dias: 45 Período: 1 Dias: 20

Início: 26/08/2019 Término: 14/09/2019

Matrícula: 2080267

Nome: JOSE ALBENES BEZERRA

JUNIOR

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 2 Dias: 27

Início: 27/08/2019 Término: 22/09/2019

Matrícula: 2941614

Nome: JUDSON DA CRUZ

GURGEL Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 3 Dias: 25

Início: 26/08/2019 Término: 19/09/2019 Matrícula: 2359408

Nome: KELLY CRISTINA DE

OLIVEIRA

Exercício: 2018

Início Aquis: 07/02/2017 Término Aquis: 06/02/2018

Dias: 45 Período: 3 Dias: 10

Início: 27/08/2019 Término: 05/09/2019

Matrícula: 2884800

Nome: KLEBER FORMIGA

MIRANDA

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 2 Dias: 16

Início: 18/08/2019 Término: 02/09/2019

Matrícula: 1668954

Nome: LIANA HOLANDA **NEPOMUCENO NOBRE**

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 4 Dias: 17

Início: 26/08/2019 Término: 11/09/2019

Matrícula: 1994956

Nome: LUCAS LUCIO GODEIRO

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 2 Dias: 15

Início: 18/08/2019 Término: 01/09/2019

Matrícula: 1570445

Nome: LUCIANA HOLANDA

NEPOMUCENO Exercício: 2019

Início Aguis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 3 Dias: 20

Início: 26/08/2019 Término: 14/09/2019

Matrícula: 1246771

Nome: LUIZ FELIPE MONTEIRO

SEIXAS

Exercício: 2019

Início Aguis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 2 Dias: 15

Início: 27/08/2019 Término: 10/09/2019

Matrícula: 2141506

Nome: MARCELO LAUAR LEITE

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 3 Dias: 14

Início: 19/08/2019 Término: 01/09/2019

Matrícula: 1996830

Nome: MARIO SERGIO FALCAO

MAIA

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 2 Dias: 15

Início: 27/08/2019 Término: 10/09/2019

Matrícula: 2112919

Nome: OONA DE OLIVEIRA CAJU

Exercício: 2018

Início Aquis: 07/02/2017 Término Aquis: 06/02/2018

Dias: 45 Período: 1 Dias: 28

Início: 19/08/2019 Término: 15/09/2019

Matrícula: 2079946

Nome: PAULO GUSTAVO DA

SILVA

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 4 Dias: 15

Início: 26/08/2019 Término: 09/09/2019

Matrícula: 1991961

Nome: RAFAEL LAMERA GIESTA

CABRAL

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 3 Dias: 10

Início: 21/08/2019 Término: 30/08/2019

Matrícula: 1814114

Nome: RAMON REBOUCAS NOLASCO DE OLIVEIRA

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 3 Dias: 10

Início: 27/08/2019 Término: 05/09/2019

Matrícula: 2073429

Nome: RAQUEL ARAUJO LIMA

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 2 Dias: 30

Início: 18/08/2019 Término: 16/09/2019 Matrícula: 1316228

Nome: RENAN FELINTO DE

FARIAS AIRES Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 1 Dias: 15

Início: 27/08/2019 Término: 10/09/2019

Matrícula: 2814007

Nome: RENATO HENRIQUE

GURGEL MOTA Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 2 Dias: 21

Início: 26/08/2019 Término: 15/09/2019

Matrícula: 2606987

Nome: **RODRIGO DE ALMEIDA**

LEITE

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 3 Dias: 10

Início: 27/08/2019 Término: 05/09/2019

Matrícula: 2179061

Nome: RODRIGO VIEIRA COSTA

Exercício: 2019

Início Aguis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 1 Dias: 29

Início: 18/08/2019 Término: 15/09/2019

Matrícula: 1529267

Nome: **SUELY XAVIER DOS**

SANTOS

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 2 Dias: 25

Início: 19/08/2019 Término: 12/09/2019

Matrícula: 1954343

Nome: THIAGO ARRUDA

OUEIROZ LIMA

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 1 Dias: 20

Início: 27/08/2019 Término: 15/09/2019

Matrícula: 1197504

Nome: ULISSES LEVY SILVERIO

DOS REIS Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 2 Dias: 21

Início: 26/08/2019 Término: 15/09/2019

Matrícula: 2054224

Nome: WALLTON PEREIRA DE

SOUZA PAIVA

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 1 Dias: 24

Início: 23/08/2019 Término: 15/09/2019

Matrícula: 1882242

Nome: **ANNA CRISTINA** ANDRADE FERREIRA

Exercício: 2018

Início Aquis: 15/09/2017

Término Aquis: 14/09/2018

Dias: 45 Período: 4 Dias: 4

Início: 26/08/2019 Término: 29/08/2019 Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 1 Dias: 10

Início: 30/08/2019 Término: 08/09/2019

Matrícula: 2417870

Nome: BARBARA LAIS FELIPE DE

OLIVEIRA

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 1 Dias: 20

Início: 26/08/2019 Término: 14/09/2019

Matrícula: 2061292

Nome: CLAUDIO DE SOUZA

ROCHA

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 3 Dias: 25

Início: 27/08/2019 Término: 20/09/2019

Matrícula: 1815470

Nome: CLECIDA MARIA

BEZERRA BESSA

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 3 Dias: 20

Início: 27/08/2019

Término: 15/09/2019

Matrícula: 2269077

Nome: **DANIEL PAULO DE**

ANDRADE SILVA

Exercício: 2018

Início Aquis: 01/01/2018 Término Aquis: 31/12/2018

Dias: 45 Período: 2 Dias: 6

Início: 27/08/2019 Término: 01/09/2019

Matrícula: 1992282

Nome: EDUARDO RAIMUNDO

DIAS NUNES

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 3 Dias: 10

Início: 27/08/2019 Término: 05/09/2019

Matrícula: 2424075

Nome: FRANCISCO ROCHA VASCONCELOS NETO

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 1 Dias: 10

Início: 26/08/2019 Término: 04/09/2019

Matrícula: 1859807

Nome: GABRIEL LEOPOLDINO

PAULO DE MEDEIROS

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 1 Dias: 18

Início: 27/08/2019 Término: 13/09/2019

Matrícula: 1231058

Nome: GLAUBER BARRETO LUNA

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 2 Dias: 20

Início: 01/08/2019 Término: 20/08/2019

Matrícula: 2392471

Nome: MONIQUE LESSA VIEIRA

OLIMPIO Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 1 Dias: 29

Início: 18/08/2019 Término: 15/09/2019

Matrícula: 1580369

Nome: TRICIA CAROLINE DA SILVA SANTANA RAMALHO

Exercício: 2019

Início Aguis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 2 Dias: 10

Início: 26/08/2019 Término: 04/09/2019

Matrícula: 1855470

Nome: **BRUNO DE SOUSA**

MONTEIRO Exercício: 2018

Início Aguis: 01/01/2018 Término Aquis: 31/12/2018

Dias: 45 Período: 3 Dias: 25

Início: 24/08/2019 Término: 17/09/2019

Matrícula: 1805780

Nome: **DANIEL FAUSTINO** LACERDA DE SOUZA

Exercício: 2019

Início Aguis: 01/01/2019

Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 2 Dias: 15

Início: 27/08/2019 Término: 10/09/2019

Matrícula: 1714079

Nome: **DANIELLE SIMONE DA**

SILVA CASILLO Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 2 Dias: 15

Início: 29/08/2019 Término: 12/09/2019

Matrícula: 1714606

Nome: **DANNIEL CAVALCANTE**

LOPES

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 1 Dias: 15

Início: 20/08/2019 Término: 03/09/2019

Matrícula: 1286535

Nome: FRANCISCO MILTON

MENDES NETO Exercício: 2018

Início Aquis: 01/01/2018 Término Aquis: 31/12/2018

Dias: 45 Período: 3 Dias: 11

Início: 26/08/2019 Término: 05/09/2019

Matrícula: 1613523

Nome: **HELCIO WAGNER DA**

SILVA

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45

Período: 2 Dias: 21

Início: 26/08/2019 Término: 15/09/2019

Matrícula: 1823981

Nome: KATIA CILENE DA SILVA

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 2 Dias: 10

Início: 26/08/2019 Término: 04/09/2019

Matrícula: 2140339

Nome: LEANDRO CARLOS DE

SOUZA

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 3 Dias: 17

Início: 26/08/2019 Término: 11/09/2019

Matrícula: 2073862

Nome: LEIVA CASEMIRO

OLIVEIRA Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 2 Dias: 19

Início: 26/08/2019 Término: 13/09/2019

Matrícula: 1495347

Nome: LEONARDO AUGUSTO

CASILLO

Exercício: 2019 Início Aguis: 01/01/2019

Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 2 Dias: 15

Início: 29/08/2019

Término: 12/09/2019

Matrícula: 1810758

Nome: **PAULO GABRIEL GADELHA QUEIROZ**

Exercício: 2018

Início Aquis: 01/01/2018 Término Aquis: 31/12/2018

Dias: 45 Período: 3 Dias: 3

Início: 05/08/2019 Término: 07/08/2019

Matrícula: 2778421

Nome: PAULO HENRIQUE LOPES

SILVA

Exercício: 2018

Início Aquis: 01/01/2018 Término Aquis: 31/12/2018

Dias: 45 Período: 2 Dias: 24

Início: 23/08/2019 Término: 15/09/2019

Matrícula: 3046701

Nome: SALATIEL DANTAS SILVA

Exercício: 2019

Início Aquis: 21/05/2018 Término Aquis: 20/05/2019

Dias: 30 Período: 1 Dias: 20

Início: 18/08/2019 Término: 06/09/2019

Matrícula: 2054349

Nome: WELLIANA BENEVIDES

RAMALHO Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 2 Dias: 14

Início: 27/08/2019 Término: 09/09/2019

Matrícula: 1677881

Nome: **ALEXANDRE JOSE DE**

OLIVEIRA Exercício: 2018

Início Aquis: 01/01/2018 Término Aquis: 31/12/2018

Dias: 45 Período: 1 Dias: 20

Início: 01/08/2019 Término: 20/08/2019

Matrícula: 1810852 Nome: **ANDRE PEDRO FERNANDES NETO**

Exercício: 2018

Início Aquis: 01/01/2018 Término Aquis: 31/12/2018

Dias: 45 Período: 2 Dias: 10

Início: 26/08/2019 Término: 04/09/2019

Matrícula: 1750073

Nome: BRENO BARROS TELLES

DO CARMO Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 1 Dias: 15

Início: 31/08/2019 Término: 14/09/2019

Matrícula: 2773653

Nome: BRUNO RODRIGO SIMAO

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 3 Dias: 18

Início: 27/08/2019 Término: 13/09/2019

Matrícula: 1868009

Nome: CHRISTIANO REBOUCAS

COSME

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 3 Dias: 10

Início: 28/08/2019 Término: 06/09/2019

Matrícula: 2612800

Nome: CYBELLE BARBOSA E LIMA VASCONCELOS

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 3 Dias: 16

Início: 26/08/2019 Término: 10/09/2019

Matrícula: 1048410

Nome: **DANIELA DA COSTA**

LEITE COELHO

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 2 Dias: 10

Início: 22/08/2019 Término: 31/08/2019

Matrícula: 1806335

Nome: **DAVID CUSTODIO DE**

SENA

Exercício: 2019

Início Aguis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 2 Dias: 25

Início: 27/08/2019 Término: 20/09/2019

Matrícula: 2882034

Nome: **DIANA GONCALVES**

LUNARDI Exercício: 2018

Início Aguis: 01/01/2018 Término Aquis: 31/12/2018 Dias: 45 Período: 3 Dias: 10

Início: 26/08/2019 Término: 04/09/2019

Matrícula: 2528342

Nome: ELIS REGINA COSTA DE

MORAIS Exercício: 2019

Início Aguis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 3 Dias: 20

Início: 26/08/2019 Término: 14/09/2019

Matrícula: 1846917

Nome: FABRICIA NASCIMENTO

DE OLIVEIRA Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 3 Dias: 10

Início: 27/08/2019 Término: 05/09/2019

Matrícula: 3046771

Nome: FELIPE AUGUSTO DANTAS

DE OLIVEIRA Exercício: 2019

Início Aquis: 23/05/2018 Término Aquis: 22/05/2019

Dias: 45 Período: 1 Dias: 18

Início: 27/08/2019 Término: 13/09/2019

Matrícula: 3043348

Nome: **FERNANDO SILVERIO** MENEZES DE OLIVEIRA

Exercício: 2019

Início Aquis: 04/05/2018 Término Aquis: 03/05/2019

Dias: 45 Período: 1 Dias: 20

Início: 18/08/2019 Término: 06/09/2019

Matrícula: 1578584

Nome: FRANCISCO ALVES DA

SILVA JUNIOR Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019

Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 3 Dias: 15

Início: 20/08/2019 Término: 03/09/2019

Matrícula: 1266687

Nome: FRANCISCO ROSENDO

SOBRINHO Exercício: 2019

Início Aquis: 23/05/2018 Término Aquis: 22/05/2019

Dias: 45 Período: 1 Dias: 18

Início: 27/08/2019 Término: 13/09/2019

Matrícula: 396343

Nome: FRANCISCO XAVIER DE

OLIVEIRA FILHO

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 3 Dias: 20

Início: 26/08/2019 Término: 14/09/2019

Matrícula: 1998830

Nome: JOANA KAROLYNI

CABRAL PEIXOTO

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 3 Dias: 11

Início: 27/08/2019

Término: 06/09/2019

Matrícula: 1549816

Nome: JOAQUIM ODILON

PEREIRA Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 3 Dias: 20

Início: 19/08/2019 Término: 07/09/2019

Matrícula: 396313

Nome: **JOSE ESPINOLA**

SOBRINHO

Exercício: 2019

Início Aguis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 3 Dias: 20

Início: 19/08/2019 Término: 07/09/2019

Matrícula: 1608098

Nome: LUIS CESAR DE AQUINO

LEMOS FILHO Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 3 Dias: 5

Início: 27/08/2019 Término: 31/08/2019

Matrícula: 1559161

Nome: MANOEL JANUARIO DA

SILVA JUNIOR Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 3 Dias: 15

Início: 28/08/2019 Término: 11/09/2019 Matrícula: 1644152

Nome: MARIA ARIDENISE MACENA FONTENELLE

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 2 Dias: 15

Início: 27/08/2019 Término: 10/09/2019

Matrícula: 1887789

Nome: MARIA JOSICLEIDE

FELIPE GUEDES Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 3 Dias: 10

Início: 27/08/2019 Término: 05/09/2019

Matrícula: 2778809

Nome: MARILIA PEREIRA DE

OLIVEIRA Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 3 Dias: 16

Início: 26/08/2019 Término: 10/09/2019

Matrícula: 1545215

Nome: MARINEIDE JUSSARA

DINIZ

Exercício: 2018

Início Aquis: 01/01/2018 Término Aquis: 31/12/2018

Dias: 45 Período: 3 Dias: 13

Início: 26/08/2019 Término: 07/09/2019

Matrícula: 1753199

Nome: RAFAEL OLIVEIRA

BATISTA Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 3 Dias: 10

Início: 27/08/2019 Término: 05/09/2019

Matrícula: 3778301

Nome: RAIMUNDO GOMES DE

AMORIM NETO

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 1 Dias: 18

Início: 27/08/2019 Término: 13/09/2019

Matrícula: 2465692

Nome: ROBERTO VIEIRA

PORDEUS Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 3 Dias: 20

Início: 19/08/2019 Término: 07/09/2019

Matrícula: 2356440

Nome: SAULO TASSO ARAUJO DA

SILVA

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 3 Dias: 20

Início: 19/08/2019 Término: 07/09/2019

Matrícula: 1622769

Nome: **SOLANGE APARECIDA** GOULARTE DOMBROSKI

Exercício: 2018

Início Aquis: 01/01/2018 Término Aquis: 31/12/2018

Dias: 45 Período: 1 Dias: 25

Início: 21/08/2019 Término: 14/09/2019

Matrícula: 1354828

Nome: **SUEDEMIO DE LIMA**

SILVA

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 3 Dias: 20

Início: 19/08/2019 Término: 07/09/2019

Matrícula: 1072896

Nome: TALITA DANTAS PEDROSA

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 2 Dias: 15

Início: 26/08/2019 Término: 09/09/2019

Matrícula: 1767567

Nome: VALDER ADRIANO GOMES

DE MATOS ROCHA

Exercício: 2019

Início Aguis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 2 Dias: 16

Início: 24/08/2019 Término: 08/09/2019

Matrícula: 3043210

Nome: VIVIANA MAURA DOS

SANTOS

Exercício: 2019

Início Aguis: 02/05/2018 Término Aquis: 01/05/2019 Dias: 45 Período: 1 Dias: 20

Início: 27/08/2019 Término: 15/09/2019

Matrícula: 1806415

Nome: ADRIANO ARON FREITAS

DE MOURA Exercício: 2018

Início Aguis: 01/01/2018 Término Aquis: 31/12/2018

Dias: 45 Período: 3 Dias: 17

Início: 30/08/2019 Término: 15/09/2019

Matrícula: 1941853

Nome: **ALEX SANDRO DE**

ARAUJO SILVA Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 3 Dias: 20

Início: 26/08/2019 Término: 14/09/2019

Matrícula: 2799026

Nome: **ALVARO DANIEL TELES**

PINHEIRO Exercício: 2019

Início Aguis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 1 Dias: 27

Início: 20/08/2019 Término: 15/09/2019

Matrícula: 1062017

Nome: ANDREA FRANCISCA FERNANDES BARBOSA

Exercício: 2018

Início Aquis: 01/01/2018 Término Aquis: 31/12/2018

Dias: 45 Período: 3 Dias: 15

Início: 27/08/2019 Término: 10/09/2019

Matrícula: 2032774

Nome: ANDRE LUIS NOVAIS

MOTA

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 2 Dias: 20

Início: 27/08/2019 Término: 15/09/2019

Matrícula: 1991894

Nome: ANTONIO RODOLFO

PAULINO PESSOA

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 2 Dias: 15

Início: 27/08/2019 Término: 10/09/2019

Matrícula: 1868167

Nome: **BRUNO EMMANUEL DE OLIVEIRA BARROS LUNA**

Exercício: 2018

Início Aquis: 01/01/2018 Término Aquis: 31/12/2018

Dias: 45 Período: 2 Dias: 26

Início: 19/08/2019 Término: 13/09/2019

Matrícula: 1993225

Nome: CLAUDIO COSTA DOS

SANTOS

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 2 Dias: 15

Início: 27/08/2019

Término: 10/09/2019

Matrícula: 3043392

Nome: **DANIEL CARLOS DE CARVALHO CRISOSTOMO**

Exercício: 2019

Início Aquis: 07/05/2018 Término Aquis: 06/05/2019

Dias: 45 Período: 1 Dias: 15

Início: 27/08/2019 Término: 10/09/2019

Matrícula: 1801543

Nome: **DAUT DE JESUS**

NOGUEIRA PEIXOTO COURAS

Exercício: 2019

Início Aguis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 2 Dias: 20

Início: 19/08/2019 Término: 07/09/2019

Matrícula: 1115069

Nome: EDNARDO PEREIRA DA

ROCHA

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 2 Dias: 20

Início: 19/08/2019 Término: 07/09/2019

Matrícula: 1866895

Nome: FABRICIO JOSE NOBREGA

CAVALCANTE Exercício: 2018

Início Aquis: 01/01/2018 Término Aquis: 31/12/2018

Dias: 45 Período: 3 Dias: 10

Início: 19/08/2019 Término: 28/08/2019 Matrícula: 1857495

Nome: **FERNANDA ALVES**

RIBEIRO Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 2 Dias: 10

Início: 26/08/2019 Término: 04/09/2019

Matrícula: 1675646

Nome: FRANCISCO EDSON

NOGUEIRA FRAGA

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 3 Dias: 19

Início: 26/08/2019 Término: 13/09/2019

Matrícula: 1582440

Nome: FRANCISCO EVARISTO

UCHOA REIS Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 2 Dias: 12

Início: 22/08/2019 Término: 02/09/2019

Matrícula: 2157958

Nome: FRANCISCO WILTON

MIRANDA DA SILVA

Exercício: 2018

Início Aquis: 01/01/2018 Término Aquis: 31/12/2018

Dias: 45 Período: 3 Dias: 13

Início: 27/08/2019 Término: 08/09/2019

Matrícula: 2145222

Nome: FREDERICO RIBEIRO DO

CARMO

Exercício: 2018

Início Aquis: 01/01/2018 Término Aquis: 31/12/2018

Dias: 45 Período: 3 Dias: 11

Início: 27/08/2019 Término: 06/09/2019

Matrícula: 1531437

Nome: GECILIO PEREIRA DA

SILVA

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 3 Dias: 10

Início: 27/08/2019 Término: 05/09/2019

Matrícula: 3046819

Nome: HERICK TALLES QUEIROZ

LEMOS

Exercício: 2019

Início Aquis: 21/05/2018 Término Aquis: 20/05/2019

Dias: 45 Período: 1 Dias: 15

Início: 27/08/2019 Término: 10/09/2019

Matrícula: 1721067

Nome: HUMBERTO DIONISIO DE

ANDRADE

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 1 Dias: 25

Início: 22/08/2019 Término: 15/09/2019

Matrícula: 1161204

Nome: IDALMIR DE SOUZA

QUEIROZ JUNIOR

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 3 Dias: 10

Início: 26/08/2019 Término: 04/09/2019

Matrícula: 1801529

Nome: IZABELLY LARISSA

LUCENA

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 3 Dias: 10

Início: 27/08/2019 Término: 05/09/2019

Matrícula: 2070023

Nome: JARDEL DANTAS DA

CUNHA

Exercício: 2018

Início Aquis: 01/01/2018 Término Aquis: 31/12/2018

Dias: 45 Período: 2 Dias: 10

Início: 22/08/2019 Término: 31/08/2019

Matrícula: 1670102

Nome: KALYANNE KEYLY

PEREIRA GOMES

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 2 Dias: 20

Início: 27/08/2019 Término: 15/09/2019

Matrícula: 1770896

Nome: MANOEL QUIRINO DA

SILVA JUNIOR Exercício: 2018

Início Aquis: 01/01/2018

Término Aquis: 31/12/2018

Dias: 45 Período: 1 Dias: 25

Início: 22/08/2019 Término: 15/09/2019

Matrícula: 2031688

Nome: MANOEL REGINALDO

FERNANDES Exercício: 2018

Início Aquis: 01/01/2018 Término Aquis: 31/12/2018

Dias: 45 Período: 2 Dias: 15

Início: 28/08/2019 Término: 11/09/2019

Matrícula: 1810697

Nome: MARCELO ROBERTO **BASTOS GUERRA VALE**

Exercício: 2018

Início Aquis: 01/01/2018 Término Aquis: 31/12/2018

Dias: 45 Período: 3 Dias: 5

Início: 27/08/2019 Término: 31/08/2019

Matrícula: 1734120

Nome: MONICA RODRIGUES DE

OLIVEIRA Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 1 Dias: 45

Início: 09/07/2019 Término: 22/08/2019

Matrícula: 1996376

Nome: **OLYMPIO CIPRIANO DA**

SILVA FILHO Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45

Período: 2 Dias: 15

Início: 26/08/2019 Término: 09/09/2019

Matrícula: 1734242

Nome: PAULA KATHERINE LEONEZ DA SILVA VALENCA

Exercício: 2018

Início Aquis: 01/01/2018 Término Aquis: 31/12/2018

Dias: 45 Período: 2 Dias: 26

Início: 21/08/2019 Término: 15/09/2019

Matrícula: 1069130

Nome: RAMSES OTTO CUNHA

LIMA

Exercício: 2018

Início Aguis: 01/01/2018 Término Aquis: 31/12/2018

Dias: 45 Período: 3 Dias: 16

Início: 31/08/2019 Término: 15/09/2019

Matrícula: 2055666

Nome: **REGINA CELIA DE** OLIVEIRA BRASIL DELGADO

Exercício: 2018

Início Aquis: 01/01/2018 Término Aquis: 31/12/2018

Dias: 45 Período: 3 Dias: 10

Início: 29/08/2019 Término: 07/09/2019

Matrícula: 1346487

Nome: **RICARDO HENRIQUE DE**

LIMA LEITE

Exercício: 2018

Início Aquis: 01/01/2018 Término Aquis: 31/12/2018

Dias: 45 Período: 3 Dias: 15

Início: 28/08/2019 Término: 11/09/2019

Matrícula: 1992072

Nome: **RICARDO HENRIQUE ROCHA DE CARVALHO**

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 2 Dias: 22

Início: 25/08/2019 Término: 15/09/2019

Matrícula: 2158134

Nome: **ROMENIA GURGEL**

VIEIRA

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 1 Dias: 10

Início: 28/08/2019 Término: 06/09/2019

Matrícula: 1805955

Nome: THEOGENES SILVA DE

OLIVEIRA

Exercício: 2018

Início Aquis: 01/01/2018 Término Aquis: 31/12/2018

Dias: 45 Período: 1 Dias: 23

Início: 24/08/2019 Término: 15/09/2019

Matrícula: 1551469

Nome: VICTOR DE PAULA

BRANDAO AGUIAR

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 3 Dias: 17

Início: 27/08/2019 Término: 12/09/2019 Matrícula: 1669549

Nome: **ZILVAM MELO DOS**

SANTOS

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 3 Dias: 10

Início: 27/08/2019 Término: 05/09/2019

Matrícula: 1929798

Nome: **ZOROASTRO TORRES**

VILAR

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 3 Dias: 15

Início: 26/08/2019 Término: 09/09/2019

Matrícula: 1715025

Nome: **ALESSANDRA CARLA** OLIVEIRA CHAGAS SPINELLI

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 1 Dias: 18

Início: 27/08/2019 Término: 13/09/2019

Matrícula: 1086856

Nome: ANDREA SARAIVA DE

OLIVEIRA

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 2 Dias: 17

Início: 27/08/2019 Término: 12/09/2019

Matrícula: 2075857

Nome: ANDREZA KELLY COSTA **NOBREGA DOS SANTOS**

Exercício: 2018

Início Aquis: 01/01/2018 Término Aquis: 31/12/2018

Dias: 45 Período: 1 Dias: 25

Início: 19/08/2019 Término: 12/09/2019

Matrícula: 3044779

Nome: ANNYELLY VIRGINIA

BRITO

Exercício: 2019

Início Aquis: 14/05/2018 Término Aquis: 13/05/2019

Dias: 30 Período: 1 Dias: 20

Início: 26/08/2019 Término: 14/09/2019

Matrícula: 1763913

Nome: JANAINA SALUSTIO DA

SILVA

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 1 Dias: 15

Início: 30/08/2019 Término: 13/09/2019

Matrícula: 1059009

Nome: JOSE ALDERIR DA SILVA

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 3 Dias: 14

Início: 26/08/2019 Término: 08/09/2019

Matrícula: 1674506

Nome: **JOSELITO MEDEIROS DE**

FREITAS CAVALCANTE

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 2 Dias: 15

Início: 26/08/2019 Término: 09/09/2019

Matrícula: 1377937

Nome: KLEBER CAVALCANTI

CABRAL

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 3 Dias: 15

Início: 25/08/2019 Término: 08/09/2019

Matrícula: 3049235

Nome: MARCILIO LUIS VIANA

CORREIA

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 1 Dias: 15

Início: 30/08/2019 Término: 13/09/2019

Matrícula: 1432247

Nome: MARCUS VINICIUS SOUSA

RODRIGUES

Exercício: 2019

Início Aguis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 2 Dias: 25

Início: 24/08/2019 Término: 17/09/2019

Matrícula: 1714573

Nome: MARISTELIO DA CRUZ

COSTA

Exercício: 2019

Início Aguis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019 Dias: 45 Período: 2 Dias: 10

Início: 30/08/2019 Término: 08/09/2019

Matrícula: 1224396

Nome: **NATALIA VELOSO** CALDAS DE VASCONCELOS

Exercício: 2019

Início Aguis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 2 Dias: 15

Início: 28/08/2019 Término: 11/09/2019

Matrícula: 1046754

Nome: PRISCILA DA CUNHA

JACOME VIDAL Exercício: 2018

Início Aquis: 01/01/2018 Término Aquis: 31/12/2018

Dias: 45 Período: 3 Dias: 10

Início: 27/08/2019 Término: 05/09/2019

Matrícula: 1669971

Nome: **ROSELENE DE LUCENA**

ALCANTARA Exercício: 2019

Início Aguis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 1 Dias: 19

Início: 26/08/2019 Término: 13/09/2019

Matrícula: 2155674

Nome: **SILEIDE DE OLIVEIRA**

RAMOS

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 2 Dias: 24

Início: 27/08/2019 Término: 19/09/2019

Matrícula: 1115061

Nome: THYAGO DE MELO

DUARTE BORGES

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 2 Dias: 26

Início: 20/08/2019 Término: 14/09/2019

Matrícula: 1739973

Nome: VALQUIRIA MELO SOUZA

CORREIA

Exercício: 2018

Início Aquis: 01/01/2018 Término Aquis: 31/12/2018

Dias: 45 Período: 3 Dias: 10

Início: 27/08/2019 Término: 05/09/2019

Matrícula: 3323686

Nome: ANA CLÁUDIA ARAÚJO

FERNANDES Exercício: 2019

Início Aquis: 25/07/2018 Término Aquis: 24/07/2019

Dias: 45 Período: 1 Dias: 17

Início: 28/08/2019 Término: 13/09/2019

Matrícula: 2046222

Nome: ANTONIO ALISSON

ALENCAR FREITAS

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 3 Dias: 25

Início: 22/08/2019

Término: 15/09/2019

Matrícula: 2115859

Nome: **DORGIVAL ALBERTINO**

DA SILVA JUNIOR

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 1 Dias: 12

Início: 26/08/2019 Término: 06/09/2019

Matrícula: 2279652

Nome: GILVAN BEZERRA DOS

SANTOS JUNIOR

Exercício: 2019

Início Aguis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 2 Dias: 18

Início: 27/08/2019 Término: 13/09/2019

Matrícula: 1882965

Nome: **HUGO MICHEL CAMARA**

DE AZEVEDO MAIA

Exercício: 2018

Início Aquis: 01/01/2018 Término Aquis: 31/12/2018

Dias: 45 Período: 3 Dias: 15

Início: 27/08/2019 Término: 10/09/2019

Matrícula: 1991868

Nome: ITALLA MEDEIROS

BEZERRA

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 1 Dias: 15

Início: 26/08/2019 Término: 09/09/2019 Matrícula: 1997927

Nome: **JACKSON DE BRITO**

SIMOES

Exercício: 2018

Início Aquis: 01/01/2018 Término Aquis: 31/12/2018

Dias: 45 Período: 3 Dias: 18

Início: 20/08/2019 Término: 06/09/2019

Matrícula: 2086657

Nome: JOELTON FONSECA

BARBOSA

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 2 Dias: 20

Início: 19/08/2019 Término: 07/09/2019

Matrícula: 1998263

Nome: JOSÉ AILTON L. BARBOZA

Exercício: 2018

Início Aquis: 01/01/2018 Término Aquis: 31/12/2018

Dias: 45 Período: 1 Dias: 25

Início: 22/08/2019 Término: 15/09/2019

Matrícula: 1565016

Nome: LEONETE CRISTINA DE ARAUJO FERREIRA MEDEIROS

SILVA

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 2 Dias: 10

Início: 26/08/2019 Término: 04/09/2019

Matrícula: 2220519

Nome: MANOEL DENIS COSTA

FERREIRA Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 2 Dias: 17

Início: 28/08/2019 Término: 13/09/2019

Matrícula: 2116288

Nome: MARCUS VINICIUS

SILVERIO COSTA

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 3 Dias: 16

Início: 29/08/2019 Término: 13/09/2019

Matrícula: 3027454

Nome: RAFAEL BEZERRA AZEVEDO MENDES

Exercício: 2019

Início Aquis: 05/03/2018 Término Aquis: 04/03/2019

Dias: 45 Período: 1 Dias: 15

Início: 27/08/2019 Término: 10/09/2019

Matrícula: 2052419

Nome: RAFAEL LUZ ESPINDOLA

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 3 Dias: 11

Início: 26/08/2019 Término: 05/09/2019

Matrícula: 1989791

Nome: TANIA LUNA LAURA

Exercício: 2019

Início Aguis: 01/01/2019

Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 3 Dias: 15

Início: 27/08/2019 Término: 10/09/2019

Matrícula: 1647966

Nome: WALBER MEDEIROS LIMA

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 2 Dias: 16

Início: 27/08/2019 Término: 11/09/2019

Matrícula: 2299718

Nome: WELLINGTON LORRAN

GAIA FERREIRA

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 2 Dias: 20

Início: 27/08/2019 Término: 15/09/2019

Matrícula: 2203171

Nome: WENDELL ALBANO

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 1 Dias: 28

Início: 19/08/2019 Término: 15/09/2019

Matrícula:

Nome: **3857693 ADELSON**

MENEZES LIMA Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 1 Dias: 15

Início: 27/08/2019 Término: 10/09/2019

Matrícula: 2157654

Nome: ADLA KELLEN DIONISIO

SOUSA DE OLIVEIRA

Exercício: 20198

Início Aquis: 01/01/2018 Término Aquis: 31/12/2018

Dias: 45 Período: 2 Dias: 17

Início: 16/07/2019 Término: 01/08/2019

Matrícula: 1166949

Nome: ALEX PINHEIRO FEITOSA

Exercício: 2019

Início Aguis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 3 Dias: 15

Início: 30/08/2019 Término: 13/09/2019

Matrícula: 1054265

Nome: CLAUDIO ANDRES **CALLEJAS OLGUIN**

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 2 Dias: 15

Início: 29/08/2019 Término: 12/09/2019

Matrícula: 1992242

Nome: CLAWSIO ROGERIO CRUZ

DE SOUSA Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 3 Dias: 10

Início: 27/08/2019 Término: 05/09/2019 Matrícula: 1966965

Nome: ERNANO ARRAIS JUNIOR

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 1 Dias: 25

Início: 21/08/2019 Término: 14/09/2019

Matrícula: 3730657

Nome: FELIPE TORRES LEITE

Exercício: 2019

Início Aquis: 04/04/2018 Término Aquis: 03/04/2019

Dias: 45 Período: 1 Dias: 19

Início: 19/08/2019 Término: 06/09/2019

Matrícula: 2178976

Nome: FRANCISCO CARLOS **GURGEL DA SILVA SEGUNDO**

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 1 Dias: 28

Início: 19/08/2019 Término: 15/09/2019

Matrícula: 1227492

Nome: JARBELE CASSIA DA

SILVA COUTINHO

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 1 Dias: 26

Início: 21/08/2019 Término: 15/09/2019

Matrícula: 1998769

Nome: JORGE LUIS DE OLIVEIRA

PINTO FILHO Exercício: 2018

Início Aquis: 01/01/2018 Término Aquis: 31/12/2018

Dias: 45 Período: 4 Dias: 10

Início: 19/08/2019 Término: 28/08/2019

Matrícula: 1255130

Nome: **JOSÉ DANIEL JALES**

SILVA

Exercício: 2019

Início Aguis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 3 Dias: 13

Início: 27/08/2019 Término: 08/09/2019

Matrícula: 1885798

Nome: KYTERIA SABINA LOPES

DE FIGUEREDO

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 2 Dias: 19

Início: 28/08/2019 Término: 15/09/2019

Matrícula: 1044665

Nome: **LEONARDO HENRIQUE BORGES DE OLIVEIRA**

Exercício: 2018

Início Aguis: 01/01/2018 Término Aquis: 31/12/2018

Dias: 45 Período: 2 Dias: 17

Início: 16/07/2019 Término: 01/08/2019

Matrícula: 1071911

Nome: MARILIA CAVALCANTI

SANTIAGO Exercício: 2019

Início Aguis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019 Dias: 45 Período: 1 Dias: 25

Início: 22/08/2019 Término: 15/09/2019

Matrícula: 2341734

Nome: MATHEUS FERNANDES DE

ARAUJO SILVA Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 2 Dias: 12

Início: 25/08/2019 Término: 05/09/2019

Matrícula: 2996802

Nome: MESSIAS FERNANDES

NETO

Exercício: 2019

Início Aquis: 13/11/2018 Término Aquis: 12/11/2019

Dias: 30 Período: 2 Dias: 10

Início: 26/08/2019 Término: 04/09/2019

Matrícula: 1998194

Nome: NATHALEE CAVALCANTI

DE ALMEIDA LIMA

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 2 Dias: 15

Início: 27/08/2019 Término: 10/09/2019

Matrícula: 1859840

Nome: **PAULO HENRIQUE**

ARAUJO BEZERRA

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 1 Dias: 26

Início: 19/08/2019 Término: 13/09/2019

Matrícula: 3659516

Nome: RAFAELY ANGELICA **FONSECA BANDEIRA**

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 1 Dias: 25

Início: 20/08/2019 Término: 13/09/2019

Matrícula: 3036755

Nome: **REUDISMAM ROLIM DE**

SOUSA

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 1 Dias: 20

Início: 27/08/2019 Término: 15/09/2019

Matrícula: 1064370

Nome: ROBSON LOCATELLI

MACEDO Exercício: 2019

Início Aquis: 28/05/2018 Término Aquis: 27/05/2019

Dias: 30 Período: 1 Dias: 20

Início: 26/08/2019 Término: 14/09/2019

Matrícula: 3006937

Nome: ROSANA CIBELY BATISTA

REGO

Exercício: 2019

Início Aguis: 15/01/2018 Término Aquis: 14/01/2019

Dias: 30 Período: 2 Dias: 10

Início: 26/08/2019

Término: 04/09/2019

Matrícula: 2117051

Nome: THIAGO PEREIRA RIQUE

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 2 Dias: 15

Início: 26/08/2019 Término: 09/09/2019

Matrícula: 1779402

Nome: VINICIUS SAMUEL VALERIO DE SOUZA

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 3 Dias: 10

Início: 26/08/2019 Término: 04/09/2019

Matrícula: 1172242

Nome: ANDERSON ROMARIO

SOUZA SILVA Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 30 Período: 1 Dias: 20

Início: 26/08/2019 Término: 14/09/2019

Matrícula: 1738310

Nome: BRUNO CORIOLANO DE

ALMEIDA COSTA

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 1 Dias: 20

Início: 27/08/2019 Término: 15/09/2019

Matrícula: 1461578

Nome: CIBELE NAIDHIG DE

SOUZA

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 2-Dias: 10

Início: 27/08/2019 Término: 05/09/2019

Matrícula: 2307198

Nome: CICERA ANTONIELE CAJAZEIRAS DA SILVA

Exercício: 2018

Início Aquis: 01/01/2018 Término Aquis: 31/12/2018

Dias: 45 Período: 2 Dias: 15

Início: 28/08/2019 Término: 11/09/2019

Matrícula: 1803028

Nome: CID IVAN DA COSTA

CARVALHO Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 30 Período: 1 Dias: 15

Início: 26/08/2019 Término: 09/09/2019

Matrícula: 2086760

Nome: **ELAINE CRISTINA FORTE**

FERREIRA

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 2 Dias: 20

Início: 27/08/2019 Término: 15/09/2019

Matrícula: 2405039

Nome: ELDIO PINTO DA SILVA

Exercício: 2018

Início Aquis: 23/06/2017 Término Aquis: 22/06/2018

Dias: 45 Período: 2 Dias: 20

Início: 27/08/2019 Término: 15/09/2019

Matrícula: 2403558

Nome: GABRIELLE LEITE DOS

SANTOS

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 30 Período: 1 Dias: 29

Início: 18/08/2019 Término: 15/09/2019

Matrícula: 1114687

Nome: **ISABELLE PINHEIRO**

FAGUNDES

Exercício: 2018

Início Aquis: 01/01/2018 Término Aquis: 31/12/2018

Dias: 45 Período: 3 Dias: 15

Início: 27/08/2019 Término: 10/09/2019

Matrícula: 2359585

Nome: IZABELA APOLINÁRIO DA

COSTA

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 2 Dias: 15

Início: 27/08/2019 Término: 10/09/2019

Matrícula: 2177953

Nome: JOAO BATISTA NEVES

FERREIRA

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019 Dias: 30 Período: 2 Dias: 15

Início: 27/08/2019 Término: 10/09/2019

Matrícula: 2082728

Nome: KATIENE ROZY SANTOS

DO NASCIMENTO

Exercício: 2019

Início Aguis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 2 Dias: 25

Início: 31/07/2019 Término: 24/08/2019

Matrícula: 2424049

Nome: LEONILDO CERQUEIRA

MIRANDA Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 1 Dias: 23

Início: 22/08/2019 Término: 13/09/2019

Matrícula: 2403373

Nome: MARIA GHISLENY DE

PAIVA BRASIL Exercício: 2019

Início Aguis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 1 Dias: 15

Início: 27/08/2019 Término: 10/09/2019

Matrícula: 1045370 Nome: MARIA MARCIA

FERNANDES DE AZEVEDO

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 2 Dias: 15

Início: 27/08/2019 Término: 10/09/2019

Matrícula: 2145538

Nome: NIASCARA VALESCA DO

NASCIMENTO SOUZA

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 2 Dias: 15

Início: 27/08/2019 Término: 10/09/2019

Matrícula: 2145337

Nome: PEDRO FELIPE MARTINS

PONE

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 1 Dias: 25

Início: 20/08/2019 Término: 13/09/2019

Matrícula: 2259009

Nome: SIMONE MARIA DA

ROCHA

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 2 Dias: 20

Início: 27/08/2019 Término: 15/09/2019

Matrícula: 2082771

Nome: VICENTE DE LIMA NETO

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 45 Período: 2 Dias: 20

Início: 27/08/2019 Término: 15/09/2019 Matrícula: 1918610

Nome: EDVANIA NOGUEIRA DE

ARAUJO Exercício: 2018

Início Aquis: 01/01/2018 Término Aquis: 31/12/2018

Dias: 30 Período: 1 Dias: 10

Início: 01/08/2019 Término: 10/08/2019

Matrícula: 1639302

Nome: ANTONIO ERIVANDO

XAVIER JUNIOR

Exercício: 2019 Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 30 Período: 1 Dias: 19

Início: 26/08/2019 Término: 13/09/2019

Matrícula: 2145625

Nome: JOSIVANIA BATISTA DE

ARAUJO

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 30 Período: 2 Dias: 20

Início: 29/07/2019 Término: 17/08/2019

Matrícula: 2970285

Nome: JOSE ALLAN DE SOUSA

BORGES BESSA Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 30 Período: 1 Dias: 15

Início: 12/08/2019 Término: 26/08/2019

Matrícula: 2027698

Nome: RAFAEL DA SILVA

ARAUJO

Exercício: 2018

Início Aquis: 01/01/2018 Término Aquis: 31/12/2018

Dias: 30 Período: 1 Dias: 10

Início: 05/08/2019 Término: 14/08/2019

Matrícula: 1911824

Nome: **PEDRO HENRIQUE ALVES**

BARRETO Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 30 Período: 2 Dias: 10

Início: 29/07/2019 Término: 07/08/2019

Matrícula: 1851583

Nome: ADAMO DE ARAUJO

FAUSTINO

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 30 Período: 1 Dias: 10

Início: 05/08/2019 Término: 14/08/2019

Matrícula: 2738869

Nome: **ELAINY DANIELLE**

GUEDES PEREIRA

Exercício: 2018

Início Aquis: 01/01/2018 Término Aquis: 31/12/2018

Dias: 30 Período: 2 Dias: 19

Início: 19/08/2019 Término: 06/09/2019

Matrícula: 1659360

Nome: SHEILLA ALESSANDRA

FERREIRA FERNANDES

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 30 Período: 3 Dias: 10

Início: 19/08/2019 Término: 28/08/2019

Matrícula: 1978484

Nome: WELIANIA BENEVIDES

RAMALHO Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 30 Período: 1 Dias: 20

Início: 19/08/2019 Término: 07/09/2019

Matrícula: 1886882

Nome: **KERGINALDO NOGUEIRA**

DE MEDEIROS Exercício: 2019

Início Aguis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 30 Período: 1 Dias: 10

Início: 05/08/2019 Término: 14/08/2019

Matrícula: 396380

Nome: IRAN NOGUEIRA VERAS

Exercício: 2019

Início Aguis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 30 Período: 2 Dias: 18

Início: 22/07/2019 Término: 08/08/2019

Matrícula: 1456141

Nome: LUCIA MARIA DE SOUSA

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 30

Período: 1 Dias: 30

Início: 22/07/2019 Término: 20/08/2019

Matrícula: 1714179

Nome: VANIA CHRISTINA NASCIMENTO PORTO

Exercício: 2018

Início Aquis: 01/01/2018 Término Aquis: 31/12/2018

Dias: 30 Período: 3 Dias: 15

Início: 05/08/2019 Término: 19/08/2019

Matrícula: 2115854

Nome: RAIANE MOUSINHO

FERNANDES BORGES PALHANO

GALVAO Exercício: 2018

Início Aquis: 01/01/2018

Término Aquis: 31/12/2018 Dias: 30

Período: 2 Dias: 10

Início: 05/08/2019 Término: 14/08/2019

Período: 3 Dias: 10

Início: 15/08/2019 Término: 24/08/2019

Matrícula: 3739822

Nome: NAELDSON EXPEDITO

ALVES DA SILVA

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 30 Período: 3 Dias: 10

Início: 05/08/2019 Término: 14/08/2019

Matrícula: 1444796

Nome: CARLOS ANTONIO DE

SOUZA

Exercício: 2019

Início Aguis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 30 Período: 1 Dias: 30

Início: 04/07/2019 Término: 02/08/2019

Matrícula: 1684449

Nome: ANTONIO NETO DE

OUEIROZ

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 30 Período: 2 Dias: 10

Início: 23/07/2019 Término: 01/08/2019

Matrícula: 396254

Nome: MARCUS VINICIUS HERCULANO ROCHA

Exercício: 2019

Início Aquis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019

Dias: 30 Período: 2 Dias: 12

Início: 26/08/2019 Término: 06/09/2019

Matrícula: 1903891

Nome: ALBERLAN FERNANDES

DA SILVA

Exercício: 2018

Início Aguis: 01/01/2018 Término Aquis: 31/12/2018

Dias: 30 Período: 2 Dias: 15

Início: 08/08/2019 Término: 22/08/2019

Matrícula: 1723616

Nome: FRANCISCO UBERLANIO

DA SILVA

Exercício: 2019

Início Aguis: 01/01/2019 Término Aquis: 31/12/2019 Dias: 30 Período: 1 Dias: 10

Início: 23/07/2019 Término: 01/08/2019

Matrícula: 1961024

Nome: **PAOLO AMERICO DE**

OLIVEIRA

Exercício: 2018

Início Aquis: 01/01/2018 Término Aquis: 31/12/2018

Dias: 30 Período: 3 Dias: 10

Início: 28/08/2019 Término: 06/09/2019

Matrícula: 1972357

Nome: **SONALY KARINA MEDEIROS GARCIA**

Exercício: 2018

Início Aquis: 01/01/2018 Término Aquis: 31/12/2018

Dias: 30 Período: 1 Dias: 10

Início: 28/08/2019 Término: 06/09/2019

Matrícula: 1895233

Nome: MARILIA DE LIMA PINHEIRO GADELHA MELO

Exercício: 2018

Início Aquis: 01/01/2018 Término Aquis: 31/12/2018

Dias: 30 Período: 1 Dias: 30

Início: 06/08/2019 Término: 04/09/2019

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 02 de agosto de 2019

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de junho de 2012, e tendo em vista a

delegação de competência constante na Portaria UFERSA/GAB n° 0429/2018, de 26 de junho de 2018, RESOLVE: 0776/2019 - Art. 1° Interromper férias referentes ao exercício de 2018 do servidor técnico-administrativo Christien Antunes Pinheiro Falcao de Andrade, matrícula SIAPE nº 1851304, ocupante do cargo de Técnico de Tecnologia da Informação, para atender às necessidades de relevância desta Instituição, nos termos do Art. 80 da Lei n° 8.112/1990, a partir de 30 de julho de 2019, estabelecendo o reinício para 02 de dezembro de 2019 com usufruto de uma só vez do restante do período interrompido, integral ou da etapa, no caso de parcelamento. Art. 2° Este ato entra em vigor nesta data.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 16 de agosto de 2019

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de junho de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante na Portaria UFERSA/GAB n° 0429/2018, de 26 de junho de 2018, RESOLVE: 0832/2019 - Art. 1° Interromper férias referentes ao exercício de 2018 do Gabriel servidor docente Paulo Gadelha Queiroz, matrícula SIAPE nº 1810758, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, para atender às necessidades de relevância desta Instituição, nos termos do Art. 80 da Lei n° 8.112/1990, a partir de 08 de agosto de 2019, estabelecendo o reinício para 02 de setembro de 2019 com usufruto de uma só vez do restante do período interrompido, integral ou da etapa, no caso de parcelamento. Art. 2° Este ato entra em vigor nesta data.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 20 de agosto de 2019

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de junho de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante na Portaria UFERSA/GAB n° 0429/2018, de 26 de junho de 2018, RESOLVE: 0838/2019 - Art. 1° Interromper férias referentes ao exercício de 2019 da servidora Kátia docente **Peres** Gramacho. matrícula SIAPE 2269130 para atender às necessidades de relevância desta Instituição, nos termos do Art. 80 da Lei nº 8.112/1990, a partir de 19 de agosto de 2019, estabelecendo o reinício para 10 de fevereiro de 2020 com usufruto de uma vez do restante do período interrompido, integral ou da etapa, no caso de parcelamento. Art. 2° Este ato entra em vigor nesta data.

PENSÃO

PORTARIA UFERSA/GAB, de 06 de agosto de 2019.

 \mathbf{O} Reitor da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pelo Decreto de 29 de agosto de 2016, publicado no Diário Oficial da União de 30 de agosto de 2016, e tendo em vista o que consta do Processo n.º 23091.009428/2019-68, **RESOLVE:** 0552/2019 - Art. 1º Conceder pensão civil a Luzineide Lopes de Freitas servidor inativo **Silva,** viúva do Severino Pedro da Silva, falecido em 25/07/2019. matrícula SIAPE no 0396049, ex-ocupante do cargo de Auxiliar de Agropecuária, classe B, nível de capacitação 1, padrão do vencimento 12, a partir de 25/07/2019, data do óbito do instituidor, sendo a pensão vitalícia, nos termos dos artigos 215, 217, inciso I, e 222, inciso VII alínea "b", da Lei nº 8.112/90.

combinado 40 com o art. da Constituição Federal/88, alterada pela Emenda Constitucional regulamentada pela Lei nº 10.887/04, art. 2°, inciso I. Art. 2°. Este ato entra em vigor a partir desta data.

PORTARIA UFERSA/GAB, de 06 de agosto de 2019.

 \mathbf{O} Reitor da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pelo Decreto de 29 de agosto de 2016, publicado no Diário Oficial da União de 30 de agosto de 2016, e tendo em vista o que consta nos Processos n.º 23091.009172/2019-93 e 23091.009173/2019-66. RESOLVE: 0553/2019 - Art. 1º Conceder pensão civil a Ana Paula Almeida de Paulo **Câmara** (cota-parte 01/02) e pensão civil a Thomas Almeida Câmara (cota-parte 01/02), na qualidade de viúva e filho, respectivamente, do Jansen servidor ativo Câmara Bezerra, falecido em 15/07/2019, matrícula SIAPE nº 1905998, exocupante do cargo de Contador, classe E, nível de capacitação 4, padrão do vencimento 06, a partir de 15/07/2019, data do óbito do instituidor, sendo a da viúva temporária pelo período de 15 (quinze) anos, nos termos dos artigos 215, 217, inciso I, e 222, inciso VII alínea "b", da Lei n° 8.112/90, e a pensão do filho temporária nos termos dos artigos 215, 217, inciso IV, alínea "a" da Lei nº 8.112/90, alterada pela Lei nº 13.135/2015, combinado com o art. da Constituição Federal/88, alterada pela Emenda Constitucional 41/03. regulamentada pela Lei nº 10.887/04, art. 2°, inciso II. Art. 2°. Este ato entra em vigor a partir desta data.

DESIGNAÇÃO E DISPENSA DE FUNÇÃO

PORTARIA UFERSA/GAB, de 02 de agosto de 2019.

 \mathbf{O} Reitor da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pelo Decreto de 29 de agosto de 2016, publicado no Diário Oficial da União de 30 de agosto de 2016, RESOLVE: **0549/2019** Art. Designar servidor técnicoadministrativo Carlos Victor Saraiva Lacerda, matrícula SIAPE n° 2224845, ocupante do cargo de Contador, para substituir a Coordenadora de Assuntos Estudantis do Campus de Pau dos Ferros, em seus impedimentos legais. **Art. 2º** Este ato entra em vigor a partir desta data.

PORTARIA UFERSA/GAB, de 02 de agosto de 2019.

0 Reitor da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pelo Decreto de 29 de agosto de 2016, publicado no Diário Oficial da União de 30 de agosto de 2016, RESOLVE: 0551/2019 - Art. 1° Prorrogar, por igual período, o prazo para que a Comissão designada pela UFERSA/GAB PORTARIA 0364/2019, de 03 de junho de 2019, e composta pelos servidores Ana Maria Bezerra Lucas, Leonardo Querido Cardenas, Marinalva Oliveira Freitas (Titulares) e Andréa Maria Ferreira Moura (Suplente), sob a presidência da primeira, possa concluir os trabalhos referentes ao Processo Administrativo Disciplinar - PAD, com objetivo de apurar eventual conduta de servidor, nos termos do processo administrativo de número 23091.000359/2019-06. Art. 2º A comissão terá o acréscimo de prazo de 60 (sessenta) dias para encaminhar ao Gabinete do Reitor o relatório final dos trabalhos, conforme recomenda o artigo 152 da Lei nº 8.112/90, de 11 de

dezembro de 1990, bem como, deverá atentar para as orientações disponíveis na página www.cgu.gov.br. Art. 3º A designação contida no art. 1º supra, tem caráter obrigatório para os servidores, salvo as exceções legais previstas no art. 149, § 2° da Lei Federal n° 8.112/90, impedimentos auais sejam, suspeições. Art. 4º Este ato entra em vigor nesta.

PORTARIA UFERSA/GAB, de 06 de agosto de 2019.

 \mathbf{O} Reitor da Universidade Federal Rural do Semi-**Árido**, no uso de suas atribuições conferidas pelo Decreto de 29 de agosto de 2016, publicado no Diário Oficial da União de 30 de agosto de 2016, RESOLVE: 0554/2019 - Art. 1° Dispensar o servidor docente Rodrigo Prado de Medeiros da função de Vice-Coordenador do Curso de Engenharia Elétrica - Caraúbas. Art. 2º Nomear o servidor Walber Medeiros Lima, para exercer a função de Vice-Coordenador do Curso de Engenharia Elétrica -Caraúbas. Art. 3º O Mandato do Vice-Coordenador, ora designado, deverá se estender até o término do mandato previsto na PORTARIA UFERSA/GAB nº 0142/2018, de 14 de março de 2018. Art. 4º Este ato entra em vigor nesta data.

PORTARIA UFERSA/GAB, de 06 de agosto de 2019.

 \mathbf{O} Reitor da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pelo Decreto de 29 de agosto de 2016, publicado no Diário Oficial da União de 30 de agosto de 2016. 0555/2019 RESOLVE: - Art. Designar para compor o Comitê Local de Acompanhamento dos PETs -CLA, no âmbito desta Universidade, os seguintes membros: I - Presidente e Interlocutor dos PETs: José Erimar dos Santos (titular), Kézia Viana **Goncalves** (suplente); II – Demais membros: Elisabete Stradiotto Siqueira (tutora-titular); Idalmir de Souza Queiroz Júnior (tutor-titular); Jesane Alves de Lucena (tutoratitular); Jacimara Villar Forbeloni (tutora-suplente); Patrícia de Oliveira (tutora-suplente); Gustavo Henrique Gonzaga da Silva (tutorsuplente); Francisco Edson Nogueira Fraga (titular) Elys Gardênia de Freitas Lopes (titular); Almir Mariano de Sousa Júnior (titular); Eulita de **Souza Morais** (discente-titular) Márcio Henrique de Oliveira Góis (discente-suplente). Art. Interlocutor PET tem a atribuição de apoiar administrativamente os grupos e representá-los institucionalmente junto à SESU, bem como acumulará a função presidente deste CLA. conformidade com a Portaria MEC nº. 343, de 24 de abril de 2013, que alterou dispositivos da Portaria MEC nº. 976, de 27 de julho de 2010, as quais dispõem sobre o Programa de Educação Tutorial – PET. Art. 3° O mandato dos do Comitê Local membros Acompanhamento - CLA será de 2 (dois) anos. Art. 4º Este ato entra em vigor nesta data.

PORTARIA UFERSA/GAB, de 07 de agosto de 2019.

 \mathbf{O} Reitor da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pelo Decreto de 29 de agosto de 2016, publicado no Diário Oficial da União de 30 de agosto de 2016, RESOLVE: **0556/2019** - Art. Prorrogar o prazo para que a Comissão designada pela **PORTARIA** UFERSA/GAB 0040/2019, de 25 de janeiro de 2019, cujo prazo inicial fora prorrogado pela **PORTARIA** UFERSA/GAB 0202/2019, de 29 de março de 2019 e reconduzida pela **PORTARIA** UFERSA/GAB 0363/2019, de 03 de junho de 2019, possa finalizar os trabalhos. Parágrafo único. A referida comissão é composta pelos servidores Marcilene Vieira da Nobrega, Rafael Lamera Giesta Cabral. Odacir Almeida Neves (Titulares) e Oskarine das Chagas Oliveira (Suplente) para sob primeira. presidência da ultimar Processo Administrativo Disciplinar -PAD, com objetivo de apurar eventual conduta de servidor, nos termos do processo administrativo de número 23091.000237/2017-71. **Art. 2°** comissão terá o acréscimo de prazo de 30 (trinta) dias para encaminhar ao Gabinete do Reitor o relatório final dos trabalhos, conforme recomenda o artigo 152 da Lei nº 8.112/90, de 11 de dezembro de 1990, bem como, deverá atentar para as orientações disponíveis na página www.cgu.gov.br. Art. 3º A designação contida no parágrafo único do art. 1º supra, tem caráter obrigatório para os servidores, salvo as exceções legais previstas no art. 149, § 2º da Lei Federal nº 8.112/90, quais sejam, impedimentos e suspeições. Art. 4º Este ato entra em vigor nesta data e seus efeitos retroagem a 25 de julho de 2019.

PORTARIA UFERSA/GAB, de 07 de agosto de 2019.

0 Reitor da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pelo Decreto de 29 de agosto de 2016, publicado no Diário Oficial da União de 30 de agosto de 2016, RESOLVE: 0557/2019 -Art. prorrogar o prazo para que a Comissão designada pela **PORTARIA** UFERSA/GAB 0039/2019, de 25 de janeiro de 2019, cujo prazo fora prorrogado pela **PORTARIA** UFERSA/GAB 0201/2019, de 29 de março de 2019 e reconduzida pela **PORTARIA** UFERSA/GAB 0365/2019, de 03 de junho de 2019, possa finalizar os trabalhos. Parágrafo único. A referida Comissão é composta pelos servidores Marcilene Vieira da Nobrega, Rafael Lamera Giesta Cabral. Odacir Almeida Neves (Titulares) e Oskarine das Chagas (Suplente) para Oliveira presidência da primeira, ultimar Processo Administrativo Disciplinar -PAD, com objetivo de apurar eventual conduta de servidor, nos termos do processo administrativo de número 23091.000234/2017-37. Art. 2° comissão terá o acrésimo de prazo de 30 (trinta) dias para encaminhar Gabinete do Reitor o relatório final dos trabalhos, conforme recomenda o artigo 152 da Lei nº 8.112/90, de 11 de dezembro de 1990, bem como, deverá atentar para as orientações disponíveis na página www.cgu.gov.br. Art. 3º A designação contida no parágrafo único do art. 1º supra, tem caráter obrigatório para os servidores, salvo as exceções legais previstas no art. 149, § 2º da Lei Federal n°. 8.112/90, quais sejam, impedimentos e suspeições. Art. 4º Este ato entra em vigor nesta data e seus efeitos retroagem a 25 de julho de 2019.

PORTARIA UFERSA/GAB, de 08 de agosto de 2019.

Reitor da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pelo Decreto de 29 de agosto de 2016, publicado no Diário Oficial da União de 30 de agosto de 2016, RESOLVE: 0559/2019 - Art. Revogar a PORTARIA UFERSA/GAB 0399/2019, de 13 de junho de 2019, que designou os servidores docentes Breno Barros Telles do Carmo e Joana Karolyni Cabral Peixoto exercerem a função de Coordenador e de Vice-Coordenadora respectivamente, do programa de Especialização em Engenharia de Produção. Art. 2º Este ato entra em vigor nesta data.

PORTARIA UFERSA/GAB, de 12 de agosto de 2019.

 \mathbf{O} Reitor da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pelo Decreto de 29 de agosto de 2016, publicado no Diário Oficial da União de 30 de agosto de 2016, RESOLVE: 0560/2019 - Art. Prorrogar, por igual período, o prazo para a finalização dos trabalhos da Comissão designada pela PORTARIA UFERSA/GAB 0371/2019, de 05 de junho de 2019 para apresentar proposta para viabilizar parceria entre a Editora Universitária da **UFERSA** (EDUFERSA) e a Fundação Guimarães Duque (FGD) para a confecção, edição, publicidade e comercialização de livros e revistas. Paragrafo único. A Comissão terá o acréscimo de prazo de 60 (sessenta) dias para conclusão dos trabalhos e envio de relatório final ao Gabinete da Reitoria. Art. 2º Dispensar, a pedido, o servidor Eugênio Pacelli Ferreira da Costa da Presidência da Comissão acima citada e designar a servidora Francisca Nataligeuza Maia de Fontes para substituí-lo. Parágrafo único. A Comissão passa a contar com a composição: seguinte Francisca Nataligeuza Maia de Fontes, Moacir Franco de Oliveira e Vander Mendonca. sob a presidência da primeira. Art. 3º Este ato entra em vigor nesta data e seus efeitos retroagem a 06 de agosto de 2019.

PORTARIA UFERSA/GAB, de 13 de agosto de 2019.

 \mathbf{O} Reitor da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pelo Decreto de 29 de agosto de 2016, publicado no Diário Oficial da

União de 30 de agosto de 2016, RESOLVE: 0561/2019 - Art. Designar os conselheiros do CONSUNI abaixo relacionados para comporem a Comissão que irá avaliar as propostas de concessão do "Diploma de Mérito Administrativo". I – Maria Kaliane de Oliveira Morais; II - José Albenes Bezerra Júnior; III - Elisângela André de Oliveira Chaves. Art. 2º Os servidores designados terão um prazo de 15 (quinze) dias para encaminhar ao Gabinete do Reitor o relatório final de seus trabalhos. Art. 3º Este ato entra em vigor a partir desta data.

PORTARIA UFERSA/GAB, de 13 de agosto de 2019.

 \mathbf{O} Reitor da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pelo Decreto de 29 de agosto de 2016, publicado no Diário Oficial da União de 30 de agosto de 2016, RESOLVE: 0562/2019 - Art. servidores Designar os abaixo relacionados comporem para Comissão que irá avaliar as propostas de concessão de "Medalha Jerônimo Vingt-Un Rosado Maia". I - Alan Martins de Oliveira; II - Luciana Dantas Mafra: III - Jeferson Santos Teixeira da Silva. Art. 2º servidores designados terão um prazo de 15 (quinze) dias para encaminhar ao Gabinete do Reitor o relatório final de seus trabalhos. Art. 3º Este ato entra em vigor a partir desta data.

PORTARIA UFERSA/GAB, de 13 de agosto de 2019.

Reitor da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pelo Decreto de 29 de agosto de 2016, publicado no Diário Oficial da União de 30 de agosto de 2016, RESOLVE: 0563/2019 - Art.

Designar OS membros a seguir especificados para comporem Comissão com objetivo de analisar o processo disciplinar de nº 23091.005049/2019-58, conforme o art. 36, inciso III, do Regimento Interno da "Vila Acadêmica Vingt-Un Rosado": I – **Verônica Maria** Lima Silva (docente - Presidente); II-Clawsio Rogério Cruz de Sousa (docente); III – Talita Tássia da Costa (discente): Parágrafo único. Comissão ora designada deverá concluir os trabalhos em até 30 (trinta) dias. Art. 2º Este ato entra em vigor a nesta data.

PORTARIA UFERSA/GAB, de 14 de agosto de 2019.

Reitor \mathbf{O} da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pelo Decreto de 29 de agosto de 2016, publicado no Diário Oficial da União de 30 de agosto de 2016, RESOLVE: 0565/2019 Art. 1° Dispensar servidor técnico-0 administrativo Antônio Lucas Filho, matrícula SIAPE n° 1905954, ocupante do cargo de Administrador, da função gratificada de Assessor da Direção do Campus Caraúbas, código FG-01. Art. Designar o servidor técnicoadministrativo Antônio Lucas Filho. matrícula SIAPE nº 1905954, ocupante do cargo de Administrador, para exercer a função gratificada de Coordenador de Planejamento e Administração Campus Caraúbas, código FG-01. Art. 3º Este ato entra em vigor na data de sua publicação.

PORTARIA UFERSA/GAB, de 15 de agosto de 2019.

 \mathbf{O} Reitor Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pelo Decreto de 29 de agosto de 2016, publicado no Diário Oficial da União de 30 de agosto de 2016,

RESOLVE: 0576/2019 -1º Art. Designar o servidor Kássio Camelo Ferreira da Silva para exercer as atribuições definidas nos incisos I, II, III e IV, artigo 40 da Lei nº 12.527/2011, bem como aquelas estabelecidas nos incisos I, II, III e IV, parágrafo 4º do Decreto nº 8.7772016. Art. 2º servidor compete: Assegurar cumprimento das normas relativas ao acesso a informação, de forma eficiente aos objetivos adequada Lei; Monitorar a implementação do disposto nesta Lei e apresentar relatórios periódicos sobre o cumprimento; Recomendar as medidas indispensáveis à implementação e ao aperfeiçoamento das normas procedimentos necessários ao correto cumprimento do disposto na Lei nº 12.527/2011: Orientar as respectivas unidades no que se refere cumprimento do disposto nesta Lei e seus regulamentos; Orientar as unidades sobre o cumprimento das normas referentes a dados abertos; Assegurar o cumprimento das normas relativas à publicação de dados abertos, de forma eficiente e adequada; Monitorar a implementação dos Planos de Dados Abertos; e Apresentar relatórios periódicos sobre o cumprimento dos Dados Planos de Abertos. recomendações sobre as indispensáveis à implementação e ao aperfeiçoamento da Política de Dados Abertos. **Art.** 3º Este ato entra em vigor a partir desta data.

PORTARIA UFERSA/GAB, de 15 de agosto de 2019.

 \mathbf{O} Reitor da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pelo Decreto de 29 de agosto de 2016, publicado no Diário Oficial da União de 30 de agosto de 2016, RESOLVE: 0577/2019 - Art. 1° Prorrogar o prazo para conclusão dos trabalhos da Comissão designada pela UFERSA/GAB **PORTARIA** 0520/2019, de 22 de julho de 2019, para avaliar a adesão desta UFERSA ao Programa "Institutos e Universidades Empreendedoras e Inovadoras Secretaria **FUTURE-SE**" da de Educação Superior _ SESU do da Educação. Ministério Comissão é composta pelos servidores: **Domingues Fontenele Neto** (Presidente): Ulisses Levy Silvério dos Reis; Mário Gleisse das Chagas Martins; Kaio César Fernandes; Jeferson Santos Teixeira da Silva. Leonardo Querido Cardenas, Judson da Cruz Gurgel. §2º A Comissão deverá encaminhar ao Gabinete do Reitor o seu relatório final até o dia 16 de setembro de 2019. Art. 2º Este ato entra em vigor a nesta data e seus efeitos retroagem a 12 de agosto de 2019.

PORTARIA UFERSA/GAB, de 20 de agosto de 2019.

 \mathbf{O} Reitor da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pelo Decreto de 29 de agosto de 2016, publicado no Diário Oficial da União de 30 de agosto de 2016, RESOLVE: **0578/2019** - Art. 1º Designar a servidora técnicoadministrativa Francisca Nataligeuza Maia de Fontes, matrícula SIAPE nº 2745117. ocupante do cargo Assistente em Administração, para ser responsável pela EdUFERSA durante a ausência de seu Coordenador. Art. 2º Este ato entra em vigor nesta data.

PORTARIA UFERSA/GAB, de 20 de agosto de 2019.

Reitor da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pelo Decreto de 29 de agosto

de 2016, publicado no Diário Oficial da União de 30 de agosto de 2016, RESOLVE: 0579/2019 - Art. 1° Prorrogar, por igual período, o prazo para conclusão dos trabalhos Comissão, abaixo especificada, designada pela **PORTARIA** UFERSA/GAB . 0530/2019, de 25 de julho de 2019, com objetivo de regulamentar as normas processos de contratação de professor visitante e de professor visitante estrangeiro na UFERSA. I. Vander Mendonça (Presidente); II. Cristiano Queiroz de Albuquerque; III. Daniel Valadão Silva; IV. Laila Mirelle Diógenes Maniçoba. Art. 2º A Comissão terá o acréscimo de prazo de 30 (trinta) dias para concluir os trabalhos e encaminhar o relatório final ao Gabinete da Reitoria. Art. 3º Este ato entra em vigor nesta data e seus efeitos são válidos a partir de 25 de agosto de 2019.

PORTARIA UFERSA/GAB, de 20 de agosto de 2019.

 \mathbf{O} Reitor da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pelo Decreto de 29 de agosto de 2016, publicado no Diário Oficial da União de 30 de agosto de 2016, RESOLVE: 0580/2019 - Art. Reconduzir os docentes Patrícia de Oliveira Lima e Alexandre Paula Braga para exercerem função de Coordenadora e de Vice-Coordenador do Programa de Pós-Graduação em Animal, respectivamente. Produção Art. 2º O mandato da Coordenadora e do Vice-Coordenador ora reconduzidos terá duração de dois anos, conforme art. 22 do Regulamento Geral dos Cursos de Pós-Graduação Stricto Sensu UFERSA. Art. 3º Este ato entra em vigor nesta data.

PORTARIA UFERSA/GAB0, de 22 de agosto de 2019.

O Reitor em exercício da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela **PORTARIA** UFERSA/GAB nº 0623/2016, de 08 de setembro de 2016, publicada no Diário Oficial da União de 09 de setembro de 2016. RESOLVE: **582/2019 - Art. 1º** Dispensar, a partir de 20 de agosto de 2019, a servidora técnico-administrativa Maria Verlângia Alves Peixoto, matrícula SIAPE n° 2125809, ocupante do cargo de Secretário Executivo, da função de Coordenadora de Assuntos Comunitários e Estudantis do Campus de Caraúbas, código FG-01. Art. 2º Designar servidora técnicoa administrativa Ana Paula Santos de Medeiros. matrícula SIAPE n° ocupante 1919849. do cargo de Psicólogo-Área, para exercer a função de Coordenadora de Assuntos Estudantis do Campus de Caraúbas, código FG-01. Art. 3º Este ato entra em vigor na data de sua publicação.

PORTARIA UFERSA/GAB, de 22 de agosto de 2019.

O Reitor em exercício da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela **PORTARIA** UFERSA/GAB 0623/2016, de 08 de setembro de 2016, publicada no Diário Oficial da União de 09 de setembro de 2016, RESOLVE: **0583/2019 - Art. 1º** Revogar a PORTARIA UFERSA/GAB 0408/2018, de 22 de junho de 2018. Art. 2º Designar o servidor técnicoadministrativo Hilário Sousa Oliveira, matrícula SIAPE nº 1845760. ocupante do cargo de Secretário Executivo, para substituir Coordenadora de Assuntos Estudantis do Campus de Caraúbas, em seus

impedimentos legais. Art. 3º Este ato entra em vigor nesta data.

PORTARIA UFERSA/GAB, de 22 de agosto de 2019.

O Reitor em exercício da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela **PORTARIA** UFERSA/GAB nº 0623/2016, de 08 de setembro de 2016, publicada no Diário Oficial da União de 09 de setembro de 2016, RESOLVE: 0585/2019 - Art. 1° Dispensar, a partir de 19 de agosto de 2019, a servidora docente Leonete Cristina de Araújo Ferreira Medeiros Silva, da função de Coordenadora do Curso de Engenharia Civil – Campus de Caraúbas. Art. 2º Designar, a partir de 19 de agosto de 2019, a então Vice-Coordenadora, a servidora docente Ana Paula Ferreira Ramos, para assumir a função de Coordenadora do Curso de Engenharia Civil Campus Caraúbas. Art. 3° O mandato docente ora designada, se estenderá até o término do mandato previsto na **PORTARIA** UFERSA/GAB 0664/2017, de 06 de novembro de 2017, nos termos do parágrafo único, artigo 186, do Regimento Geral da UFERSA. **Art.** 4º Este ato entra em vigor nesta data.

PORTARIA UFERSA/GAB, de 22 de agosto de 2019.

O Reitor em exercício da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas **PORTARIA** pela UFERSA/GAB nº 0623/2016, de 08 de setembro de 2016, publicada no Diário Oficial da União de 09 de setembro de 2016, RESOLVE: 0586/2019 - Art. 1° Nomear para exercer a função de membro do Conselho de Administração da UFERSA (CONSAD), os servidores titulares e suplentes: Representantes

docentes do Centro Ciências Agrárias (CCA): Membro titular: Jailma Suerda Silva de Lima; Membro suplente: Ivanilson de Souza Maia. Art. 2º Os servidores eleitos cumprirão mandato de 02 (dois) anos, contados da emissão da PORTARIA UFERSA/GAB 0543/2019, de 29 de julho de 2019, em conformidade com os demais membros do CONSAD. Art. 3º Este ato entra em vigor nesta data.

PORTARIA UFERSA/GAB, de 22 de agosto de 2019.

O Reitor em exercício da Universidade Federal Rural do Semi-**Árido.** no uso de suas atribuições conferidas pela **PORTARIA** UFERSA/GAB 0623/2016, de 08 de setembro de 2016, publicada no Diário Oficial da União de 09 de setembro de 2016, RESOLVE: **0587/2019 - Art. 1°** Prorrogar, por igual período, o prazo para conclusão dos trabalhos da Comissão, abaixo especificada, designada **PORTARIA** pela UFERSA/GAB 0587/2019, de 22 de agosto de 2019, com objetivo de analisar o processo disciplinar de nº 23091.005049/2019-58, conforme o art. 36, inciso III, do Regimento Interno da "Vila Acadêmica. Vingt-Un Rosado": I - Verônica Maria Lima Silva (docente - Presidente): II- Clawsio Rogério Cruz de Sousa (docente); III - Talita Tássia da Costa (discente); Parágrafo único. A Comissão terá um acréscimo de prazo de 30 dias para concluir os trabalhos. Art. 2º Este ato entra em vigor a nesta data e seus efeitos são válidos a partir de 13 de setembro de 2019.

PORTARIA UFERSA/GAB, de 22 de agosto de 2019.

O Reitor em exercício da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições

conferidas pela **PORTARIA** 0623/2016, de 08 de UFERSA/GAB setembro de 2016, publicada no Diário Oficial da União de 09 de setembro de 2016, RESOLVE: **0588/2019 - Art. 1º** Dispensar, a partir de 19 de agosto de 2019, a servidora docente Leonete Cristina de Araújo Ferreira Medeiros Silva, matrícula SIAPE nº 1565016, da Função Comissionada de Coordenadora do Curso de Engenharia Civil – Campus de Caraúbas, código FCC – nível único. Art. 2º Designar a servidora docente Ana Paula Ferreira Ramos, matrícula SIAPE n° 1915790, para assumir a Função Comissionada de Coordenadora do Curso de Engenharia Civil – Campus de Caraúbas, código FCC - nível único. Art. 3º Este ato entra em vigor na data da sua publicação.

PORTARIA UFERSA/GAB, de 27 de agosto de 2019.

O Reitor em exercício da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela **PORTARIA** UFERSA/GAB 0623/2016, de 08 de setembro de 2016, publicada no Diário Oficial da União de 09 de setembro de 2016, RESOLVE: 0589/2019 - Art. 1° Dispensar, a partir de 26 de agosto de 2019. o servidor docente **Paulo** Gustavo da Silva da função de membro representante titular, do Centro Multidisciplinar de Pau dos Ferros, no Conselho Universitário da UFERSA, e designar o seu suplente, o servidor docente Sharon Dantas da Cunha para assumir a titularidade da referida representação. Parágrafo único. representação docente do Centro Multidisciplinar de Pau dos Ferros no Conselho Universitário - CONSUNI da UFERSA passa a contar com a seguinte composição: Membros titulares: Sharon Dantas da Cunha; Wesley de Oliveira Santos. Art. 2º Permanece inalterado o mandato de 02 (dois) anos,

dos membros acima especificados, no CONSUNI, com início em 25 de abril de 2019, conforme a PORTARIA UFERSA/GAB n° 0222/2019, de 16 de abril de 2019. Art. 3º Este ato entra em vigor nesta data.

PORTARIA UFERSA/GAB, de 27 de agosto de 2019.

O Reitor em exercício da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas **PORTARIA** pela UFERSA/GAB nº 0623/2016, de 08 de setembro de 2016, publicada no Diário Oficial da União de 09 de setembro de 2016, RESOLVE: **0590/2019 - Art. 1°** Designar, a partir de 26 de agosto de 2019, a servidora docente Desireé Alves de Oliveira, para assumir a função de Vice-Coordenadora do Curso de Engenharia Civil - Campus de Caraúbas. Art. 2º O mandato da docente ora designada, se estenderá até o término do mandato previsto na **PORTARIA** UFERSA/GAB 0664/2017, de 06 de novembro de 2017, nos termos do parágrafo único, artigo 186, do Regimento Geral da UFERSA. Art. 3º Este ato entra em vigor nesta data.

PORTARIA UFERSA/GAB, de 27 de agosto de 2019.

O Reitor em exercício da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela **PORTARIA** UFERSA/GAB n° 0623/2016, de 08 de setembro de 2016, publicada no Diário Oficial da União de 09 de setembro de 2016, RESOLVE: **0591/2019 - Art. 1°** Prorrogar, por igual período, o prazo da Comissão designada pela PORTARIA UFERSA/GAB n° 0510/2017, de 21 de agosto de 2017, prorrogada pela UFERSA/GAB PORTARIA 0661/2017, de 06 de novembro de 2017

pela **PORTARIA** reconduzida 0225/2019, de 22 de UFERSA/GAB abril de 2019, para realizar a conclusão dos trabalhos relativos à Reavaliação dos Bens Imóveis da UFERSA. §1°. A referida Comissão é composta pelos servidores técnico-administrativos Francisco Solano de Lima Neto, Emanuel Carvalho Rebouças, Sálvio Delmas Régis e Antônio Erivando **Xavier Júnior** (suplente), sob presidência do primeiro. §2º. Após a conclusão dos trabalhos de reavaliação, a Comissão ora reconduzida deverá encaminhar o relatório conclusivo à Pró-Reitoria de Administração PROAD, para que adote as providências para atualização dos valores dos imóveis (Utilização e Benfeitorias) no Sistema de Gerencimento dos Imóveis de Uso Especial da União - SPIUnet pelo Setor de Patrimônio da Instituição. Art. 2º A Comissão terá o prazo de 120 (cento e vinte) dias para a conclusão dos trabalhos. Art. 3º Este ato entra em vigor nesta data e seus efeitos retroagem a 23 de julho de 2019.

PORTARIA UFERSA/GAB, de 27 de agosto de 2019.

O Reitor em exercício da Universidade Federal Rural do Semi-**Árido**, no uso de suas atribuições conferidas pela **PORTARIA** UFERSA/GAB nº 0623/2016, de 08 de setembro de 2016, publicada no Diário Oficial da União de 09 de setembro de 2016, RESOLVE: **0592/2019 - Art. 1°** Prorrogar, por igual período, o prazo para que a Comissão designada pela PORTARIA UFERSA/GAB 0067/2019, de 06 de fevereiro de 2019, cujo prazo inicial fora prorrogado pela PORTARIA UFERSA/GAB 0274/2019, de 07 de maio de 2019 e **PORTARIA** UFERSA/GAB 0393/2019, de 10 de junho de 2019, possa concluir os trabalhos referente à elaboração do Manual de Apuração de

Custos para a Universidade (MAC-UFERSA). § 1º A Comissão é composta pelos servidores: Antônio Erivando Xavier Júnior (Presidente): Daiane Ferreira da Costa; Gilmar Mota Dias; Fabiana Roberta Smith de Medeiros Silva e Jonathan Darlan Cunegundes Moreira. § 2º A Comissão terá o acréscimo de prazo de 90 (noventa) dias para concluir os trabalhos e encaminhar ao Gabinete da Reitoria o MAC-UFERSA. Art. 2º A comissão definida no artigo 1°, § 1°, desta Portaria, poderá, sempre que achar pertinente, convocar servidores das unidades organizacionais da UFERSA, a fim de obter contribuições para construção do MAC-UFERSA. Art. 3º Este ato entra em vigor nesta data e seus efeitos são válidos a partir de 07 de setembro de 2019.

PORTARIA UFERSA/GAB, de 29 de agosto de 2019.

Reitor da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pelo Decreto de 29 de agosto de 2016, publicado no Diário Oficial da União de 30 de agosto de 2016, RESOLVE: 0604/2019 - Art. Designar os servidores Almir Mariano de Sousa Júnior (Titular) e Edinaldo Domingos Silva Júnior (Substituto), para atuarem como gestores do termo em referência. Art. 2º Os servidores, ora designados, se responsabilizarão pelo acompanhamento e fiscalização da execução contratual, devendo informar a Administração sobre eventuais vícios, irregularidades ou baixa qualidade dos serviços prestados pela contratada, propor as soluções e as sanções que entender cabíveis para regularização das faltas e defeitos observados, conforme o disposto na Instrução Normativa nº 5/2017 – SEGES/MP, de 25 de maio de 2017. Art. 3º A fiscalização do termo em referência seguirá o disposto na legislação vigente e no Manual de Fiscalização de Contratos da UFERSA,

conforme publicação por meio da UFERSA/GAB PORTARIA 0553/2017, de 14 de setembro de 2017. **Art. 4º** Este ato entra em vigor a partir desta data e seus efeitos retroagem a 17 de julho de 2019.

PORTARIA UFERSA/GAB, de 29 de agosto de 2019.

 \mathbf{O} Reitor da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pelo Decreto de 29 de agosto de 2016, publicado no Diário Oficial da União de 30 de agosto de 2016, RESOLVE: 0605/2019 - Art. 1° Designar os servidores Almir Mariano de Sousa Júnior (Titular) e Edinaldo Domingos Silva Júnior (Substituto), para atuarem como gestores do termo em referência. Art. 2º Os servidores, ora designados, se responsabilizarão pelo acompanhamento e fiscalização da execução contratual, devendo informar a Administração sobre eventuais vícios, irregularidades ou baixa qualidade dos serviços prestados pela contratada, propor as soluções e as sanções que entender cabíveis para regularização das faltas e defeitos observados, conforme o disposto na Instrução Normativa nº 5/2017 – SEGES/MP, de 25 de maio de 2017. Art. 3º A fiscalização do termo em referência seguirá o disposto na legislação vigente e no Manual de Fiscalização de Contratos da UFERSA, conforme publicação por meio da UFERSA/GAB PORTARIA 0553/2017, de 14 de setembro de 2017. **Art. 4º** Este ato entra em vigor a partir desta data e seus efeitos retroagem a 17 de julho de 2019.

PORTARIA UFERSA/GAB, de 29 de agosto de 2019.

O Reitor da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições

conferidas pelo Decreto de 29 de agosto de 2016, publicado no Diário Oficial da União de 30 de agosto de 2016, RESOLVE: 0615/2019 - Art. Designar os servidores Emerson Fábio da Silva Araújo (Titular) e Jonas Firmino Filho (Substituto), atuarem como gestores do termo em referência. Art. 2º Os servidores, ora designados, se responsabilizarão pelo acompanhamento e fiscalização da execução contratual, devendo informar a Administração sobre eventuais vícios, irregularidades ou baixa qualidade dos serviços prestados pela contratada, propor as soluções e as sanções que entender cabíveis para regularização das faltas e defeitos observados, conforme o disposto na Instrução Normativa nº 5/2017 – SEGES/MP, de 25 de maio de 2017. Art. 3º A fiscalização do termo em referência seguirá o disposto na legislação vigente e no Manual de Fiscalização de Contratos da UFERSA, conforme publicação por meio da PORTARIA UFERSA/GAB 0553/2017, de 14 de setembro de 2017. **Art. 4º** Este ato entra em vigor a partir desta data e seus efeitos retroagem a 17 de julho de 2019.

PORTARIA UFERSA/GAB, de 29 de agosto de 2019.

 \mathbf{O} Reitor da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pelo Decreto de 29 de agosto de 2016, publicado no Diário Oficial da União de 30 de agosto de 2016, RESOLVE: 0616/2019 Art. Designar os servidores Antônio Lucas Filho (Titular) e André Moreira de Oliveira (Substituto), para atuarem como gestores do termo em referência. Art. 2º Os servidores, ora designados, responsabilizarão acompanhamento e fiscalização execução contratual, devendo informar a Administração sobre eventuais vícios,

irregularidades ou baixa qualidade dos serviços prestados pela contratada, propor as soluções e as sanções que entender cabíveis para regularização das faltas e defeitos observados, conforme o disposto na Instrução Normativa nº 5/2017 – SEGES/MP, de 25 de maio de 2017. Art. 3º A fiscalização do termo em referência seguirá o disposto na legislação vigente e no Manual de Fiscalização de Contratos da UFERSA, conforme publicação por meio da UFERSA/GAB PORTARIA 0553/2017, de 14 de setembro de 2017. **Art. 4º** Este ato entra em vigor a partir desta data e seus efeitos retroagem a 17 de julho de 2019.

PORTARIA UFERSA/GAB, de 29 de agosto de 2019.

O Reitor da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pelo Decreto de 29 de agosto de 2016, publicado no Diário Oficial da União de 30 de agosto de 2016, RESOLVE: 0617/2019 - Art. Dispensar, a pedido, a servidora docente Gabriela Valones **Rodrigues** Araújo da função de Vice-Coordenadora do Curso de Engenharia Ambiental e Sanitária do Campus de Pau dos Ferros. Art. 2º Designar a servidora docente Joseane Dunga da Costa, para assumir a função de Vice-Coordenadora do Curso de Engenharia Ambiental e Sanitária do Campus de Pau dos Ferros. Art. 3º O mandato da docente ora designado, se estenderá até o término do mandato previsto na PORTARIA UFERSA/GAB 0361/2019, de 31 de maio de 2019, nos termos do parágrafo único, artigo 186, do Regimento Geral da UFERSA. Art. 4º Este ato entra em vigor nesta data.

JORNADA DE TRABALHO

PORTARIA UFERSA/GAB, de 01 de agosto de 2019.

 \mathbf{O} Reitor da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pelo Decreto de 29 de agosto de 2016, publicado no Diário Oficial da União de 30 de agosto de 2016, RESOLVE: 0547/2019 - Art. 1° Alterar, a pedido, a jornada de trabalho servidor técnico-administrativo do Leonardo Mickael do Vale Vasconcelos, matrícula SIAPE n° 2118228, ocupante do cargo de Assistente em Administração, de 30 (trinta) para 40 (quarenta) horas semanais, com remuneração integral. **Art. 2º** Este ato entra em vigor a partir desta data.

ADICIONAL DE **INSALUBRIDADE**

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 09 de agosto de 2019

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de junho de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante na Portaria UFERSA/GAB n° 0429/2018, de 26 de junho de 2018, RESOLVE: **0808/2019** - Art. 1° Conceder à servidora **Elizangela** Cabral Santos, matrícula SIAPE n° 2647268, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, lotada Departamento de Ciências Agronômicas Florestais. adicional insalubridade no percentual de 10% (dez por cento). Art. 2° Este ato entra em vigor nesta data com efeitos a partir de 01 de junho de 2019.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 16 de agosto de 2019

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de junho de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante na Portaria UFERSA/GAB n° 0429/2018, de 26 de junho de 2018, RESOLVE: **0830/2019** - Art. 1° Conceder ao servidor Bruno Maxmiliano Filgueira Moura, matrícula SIAPE 2355646, ocupante do cargo de Auxiliar de Saúde, lotado na Pro-Reitoria de Assuntos Estudantis, o adicional de insalubridade no percentual de 10% (dez por cento). Art. 2° Este ato entra em vigor nesta data e seus efeitos a partir de 08 de agosto de 2019.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 16 de agosto de 2019

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de junho de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante na Portaria UFERSA/GAB n° 0429/2018, de 26 de junho de 2018, RESOLVE: **0831/2019** - Art. 1° Conceder à servidora Danielle Christina Lino Leal, matrícula SIAPE n° 3047271, ocupante do cargo de Odontóloga, lotada na Pro-Reitoria de Assuntos Estudantis, o adicional de insalubridade no percentual de 10% (dez por cento). Art. 2° Este ato entra em vigor nesta data e seus efeitos a partir de 08 de agosto de 2019.

HORÁRIO ESPECIAL

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 07 de agosto de 2019

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal

Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de junho de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante na Portaria UFERSA/GAB n° 429/2018, de 26 de junho de 2018, RESOLVE: 0787/2019 -Art. 1º Conceder à servidora técnicoadministrativa Neidjany Patrícia Lima Torres, matrícula SIAPE n° 2392512. ocupante do cargo de Nutricionista, Horário Especial de 30 (trinta) horas semanais para 20 (vinte) semanais, em virtude de dependente com deficiência, nos termos dos §§ 2º e 3°, do artigo 98 da Lei n° 8.112/90. Art. 2º Este ato entra em vigor nesta data.

ABONO PERMANÊNCIA

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 27 de agosto de 2019

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de junho de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante na Portaria UFERSA/GAB n° 0429/2018, de 26 de junho de 2018, RESOLVE: 0853/2019 - Art. 1º Conceder ao servidor Alcivan Dantas Feitosa, matrícula SIAPE n° 0396187, ocupante do cargo de Vigilante, o Abono Permanência em virtude de reunir todos os requisitos necessários à inativação e por optar por continuar em atividade, nos termos do art. 3º da Emenda Constitucional nº 47, publicada no Diário Oficial da União de 06 de julho de 2005 (047001). Art. 2º Este Ato entra em vigor nesta data e seus efeitos a partir de 22 de agosto de 2019.

5. LICENÇAS E AFASTAMENTOS

LICENÇA PARA TRATAMENTO DE SAÚDE/ACOMPANHAMENTO

Matrícula: 1954343

Nome: THIAGO ARRUDA QUEIROZ

LIMA

Início da licença: 01/08/2019 Termino de licença: 30/08/2019

Matrícula: 2669445

Nome: CHRISTIANE FERNANDES

DOS SANTOS

Início da licença: 05/08/2019 Termino de licença: 05/08/2019

Matrícula: 1959144

Nome: FRANCELIZA MONTEIRO

DA SILVA DANTAS

Início da licença: 07/08/2019 Termino de licença: 16/08/2019

Matrícula: 2359477

Nome: ANDRE DE MACEDO

MEDEIROS

Início da licença: 07/08/2019 Termino de licença: 07/08/2019

Matrícula: 1632114

Nome: PATRICIA LIGIA DANTAS

DE MORAIS

Início da licença: 08/08/2019 Termino de licença: 30/08/2019

Matrícula: 1997855

Nome: LIDIANNE LEAL ROCHA

Início da licença: 12/08/2019 Termino de licença: 31/08/2019

Matrícula: 1670040

Nome: KARLA ROSANE DO

AMARAL DEMOLY

Início da licença: 13/08/2019 Termino de licença: 23/08/2019

Matrícula: 1960787

Nome: RENATA LOPES JAGUARIBE

PONTES

Início da licença: 15/08/2019

Termino de licença: 27/08/2019

Matrícula: 2698422

Nome: TALITA DE OLIVEIRA E

SOUZA

Início da licença: 16/08/2019 Termino de licença: 16/08/2019

Matrícula: 0396129

Nome: LUCILA HONORATO DE

SOUZA

Início da licença: 20/08/2019 Termino de licença: 26/08/2019

Matrícula: 1971813

Nome: CHRISTIANE NORONHA GOMES DOS SANTOS OLIVEIRA

Início da licença: 27/08/2019 Termino de licença: 27/08/2019

Matrícula: 2022196

Nome: MICIEL BRITO DE MELO

FILHO

Início da licença: 06/08/2019 Termino de licença: 09/08/2019

Matrícula: 2022641

Nome: CLEIDE RODRIGUES DE

SOUZA

Início da licença: 06/08/2019 Termino de licença: 09/08/2019

Matrícula: 2118167

Nome: WASHINGTON TEIXEIRA

DA SILVA

Início da licença: 08/08/2019 Termino de licença: 09/08/2019

Matrícula: 2355156

Nome: ALINE HORACIO DA COSTA

AOUINO

Início da licença: 14/08/2019 Termino de licença: 16/08/2019

Matrícula: 1959775

Nome: CAROLYNE OLIVEIRA

SOUZA

Início da licença: 20/08/2019 Termino de licença: 23/08/2019 Matrícula: 1637592 Nome: SARAH RAQUEL CARVALHO DE OLIVEIRA

ALMEIDA

Início da licença: 26/08/2019 Termino de licença: 30/08/2019

Matrícula: 1466554

Nome: LUIZ CARLOS FERNANDES

Início da licença: 27/08/2019 Termino de licença: 27/08/2019

Matrícula: 2739654

Nome: RONALDO ADRIANO DE

ALMEIDA

Início da licença: 29/08/2019 Termino de licença: 29/08/2019

Matrícula: 2036044

Nome: SAMIR ADSON FERREIRA

DE SENA

Início da licença: 30/08/2019 Termino de licença: 30/08/2019

Matrícula: 1242088

Nome: CAMILA DE SOUZA

FILGUEIRA

Início da licença: 02/08/2019 Termino de licença: 02/08/2019

Matrícula: 0396044

Nome: MARILENE HONORATO DA

SILVA

Início da licença: 05/08/2019 Termino de licença: 05/08/2019

Matrícula: 1295986

Nome: RICARDO NEVES BEDOYA

Início da licença: 05/08/2019 Termino de licença: 05/08/2019

Matrícula: 2359477

Nome: ANDRE DE MACEDO

MEDEIROS

Início da licença: 05/08/2019 Termino de licença: 06/08/2019

Matrícula: 1242088

Nome: CAMILA DE SOUZA

FILGUEIRA

Início da licença: 06/08/2019 Termino de licença: 07/08/2019

Matrícula: 2120004

Nome: GILDSON SILVA MEDEIROS

AQUINO

Início da licença: 06/08/2019 Termino de licença: 08/08/2019

Matrícula: 3054410

Nome: LEONEL RITCHIE DE SOUZA

MOURA

Início da licença: 06/08/2019 Termino de licença: 07/08/2019

Matrícula: 2117921

Nome: BRISA KELLY OLIVEIRA

LOPES DA SILVA

Início da licença: 07/08/2019 Termino de licença: 07/08/2019

Matrícula: 2739654

Nome: RONALDO ADRIANO DE

ALMEIDA

Início da licença: 07/08/2019 Termino de licença: 07/08/2019

Matrícula: 1266155

Nome: BRUNO MAIA DA COSTA

Início da licença: 08/08/2019 Termino de licença: 10/08/2019

Matrícula: 2739654

Nome: RONALDO ADRIANO DE

ALMEIDA

Início da licença: 08/08/2019 Termino de licença: 08/08/2019

Matrícula: 1242088

Nome: CAMILA DE SOUZA

FILGUEIRA

Início da licença: 09/08/2019 Termino de licença: 09/08/2019

Matrícula: 2228832

Nome: DANIEL ELIAS NEGRAO

DUARTE

Início da licença: 09/08/2019 Termino de licença: 09/08/2019 Matrícula: 2309382

Nome: GEORGE LUIS DE AMORIM

GOMES

Início da licença: 09/08/2019 Termino de licença: 09/08/2019

Matrícula: 2345528

Nome: ELIAS SAMUEL SOARES

CEZARIO

Início da licença: 09/08/2019 Termino de licença: 09/08/2019

Matrícula: 1918610

Nome: EDVANIA NOGUEIRA DE

ARAUJO

Início da licença: 12/08/2019 Termino de licença: 12/08/2019

Matrícula: 1918610

Nome: EDVANIA NOGUEIRA DE

ARAUJO

Início da licença: 13/08/2019 Termino de licença: 15/08/2019

Matrícula: 1919849

Nome: ANA PAULA SANTOS DE

MEDEIROS

Início da licença: 14/08/2019 Termino de licença: 16/08/2019

Matrícula: 1266155

Nome: BRUNO MAIA DA COSTA

Início da licença: 16/08/2019 Termino de licença: 16/08/2019

Matrícula: 1918610

Nome: EDVANIA NOGUEIRA DE

ARAUJO

Início da licença: 16/08/2019 Termino de licença: 16/08/2019

Matrícula: 0396034

Nome: LIZETE FIGUEIRA COSTA

Início da licença: 19/08/2019 Termino de licença: 19/08/2019

Matrícula: 1159131

Nome: ROBERTO CARVALHO DE

OLIVEIRA FREITAS FILHO Início da licença: 19/08/2019

Termino de licença: 19/08/2019

Matrícula: 2229399

Nome: THIAGO CESAR SILVA DE

AZEVEDO

Início da licença: 19/08/2019 Termino de licença: 20/08/2019

Matrícula: 1456141

Nome: LUCIA MARIA DE SOUSA

Início da licença: 21/08/2019 Termino de licença: 23/08/2019

Matrícula: 1710482

Nome: JOSE GILLIANO CARLOS DE

FREITAS

Início da licença: 21/08/2019 Termino de licença: 21/08/2019

LICENÇA GESTANTE

Servidora: LIDIANE KELY DE LIMA

GRACIANO

Início da licença: 30/08/2019 Termino de licença: 27/12/2019 Inicio da prorrogação: 28/12/2019 Término da prorrogação: 25/02/2020

Servidora: ANA PAULA SILVA

FERNANDES IRBER

Início da licença: 27/08/2019 Termino de licença: 24/12/2019 Inicio da prorrogação: 25/12/2019 Término da prorrogação: 22/02/2020

Servidora: RENATA LOPES JAGUARIBE PONTES

Início da licença: 28/08/2019 Termino de licença: 25/12/2019 Inicio da prorrogação: 26/12/2019 Término da prorrogação: 23/02/2020

AFASTAMENTOS

PORTARIA UFERSA/GAB, de 02 de agosto de 2019.

 \mathbf{O} Reitor da Universidade Federal Rural do Semi-**Árido**, no uso de suas atribuições

conferidas pelo Decreto de 29 de agosto de 2016, publicado no Diário Oficial da União de 30 de agosto de 2016, RESOLVE: 0548/2019 Autorizar o afastamento da servidora docente Cíntia Raquel Duarte de Freitas, matrícula SIAPE nº 2132375. professora do Centro Multidisciplinar de Angicos, no período de 26 de setembro de 2019 a 25 de setembro de 2023, com a finalidade de cursar Doutorado em Física, na Universidade Federal do Ceará _ UFC. Fortaleza/CE. Parágrafo único. O pedido de renovação do afastamento deve ser feito anualmente, sendo tal renovação submetida à análise do Conselho competente. Art. 2º Este ato entra em vigor a partir desta data.

PORTARIA UFERSA/GAB, de 14 de agosto de 2019.

0 Reitor da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pelo Decreto de 29 de agosto de 2016, publicado no Diário Oficial da União de 30 de agosto de 2016, RESOLVE: 0566/2019 -Art. Autorizar o afastamento do país do servidor docente Cristiano Queiroz de Albuquerque, matrícula SIAPE nº 2213412, professor do Centro de Ciências Biológicas e da Saúde, com a finalidade de participar do II Workshop Latino Americano de Otolitos y Otras Estructuras Calcificadas, no período de 27 a 31 de agosto de 2019, inclusive trânsito. com ônus para Universidade, sendo o ônus de diárias para o PROAP/PPGPA/UFERSA. Art. 2º Este ato entra em vigor a partir desta data.

PORTARIA UFERSA/GAB, de 14 de agosto de 2019.

 \mathbf{O} Reitor da Universidade Federal Rural do SemiÁrido, no uso de suas atribuições conferidas pelo Decreto de 29 de agosto de 2016, publicado no Diário Oficial da União de 30 de agosto de 2016. RESOLVE: 0567/2019 - Art. 1° Autorizar o afastamento do país do servidor docente Patrick César Alves SIAPE Terrematte, matrícula professor 2884005. do Centro Multidisciplinar de Pau dos Ferros, com a finalidade de participar do Summer School in Computational Biology in Coimbra, na cidade de Coimbra, Portugal, no período de 01 a 22 de setembro de 2019, inclusive trânsito, com ônus limitado para a UFERSA. **Art. 2º** Este ato entra em vigor a partir desta data.

PORTARIA UFERSA/GAB, de 14 de agosto de 2019.

Reitor da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pelo Decreto de 29 de agosto de 2016, publicado no Diário Oficial da União de 30 de agosto de 2016, RESOLVE: 0569/2019 - Art. 1° Conceder afastamento para participar de curso de formação, decorrente de aprovação em concurso público para outro cargo na Administração Pública Federal. ao servidor técnicoadministrativo Marcello Anderson Padre Azevedo, matrícula SIAPE nº 1959911, ocupante do cargo de Técnico de Laboratório – Área, no período de 29 de agosto de 2019 a 15 de dezembro de 2019. Art. 2º Este ato entra em vigor nesta data.

PORTARIA UFERSA/GAB, de 15 de agosto de 2019.

 \mathbf{O} Reitor da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pelo Decreto de 29 de agosto de 2016, publicado no Diário Oficial da União de 30 de agosto de 2016, RESOLVE: 0571/2019 - Art. Autorizar a renovação do afastamento servidora técnico-administrativa da Mônica Rafaela de Almeida, matrícula SIAPE nº 1776504, Psicóloga da Pró-Reitoria de Assuntos Estudantis, no período de 06 de outubro de 2019 a 05 de fevereiro de 2020, para continuidade Doutorado ao Psicologia, na Universidade Federal do Rio Grande do Norte - UFRN, em Natal/RN. Art. 2º Este ato entra em vigor a partir desta data.

PORTARIA UFERSA/GAB, de 15 de agosto de 2019.

 \mathbf{O} Reitor da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pelo Decreto de 29 de agosto de 2016, publicado no Diário Oficial da União de 30 de agosto de 2016, 0572/2019 RESOLVE: - Art. 1° Autorizar a renovação do afastamento técnico-administrativo servidor Ângelo Gustavo **Mendes** Costa. matrícula SIAPE nº 1847104, Técnico em Assuntos Educacionais do Núcleo de Educação à Distância, no período de 22 de agosto de 2019 a 21 de agosto de para dar continuidade 2020. Doutorado em Ensino de Ciências e Matemática, na Universidade Federal do Rio Grande do Norte - UFRN, em Natal/RN. Art. 2º Este ato entra em vigor a partir desta data.

PORTARIA UFERSA/GAB, de 21 de agosto de 2019.

 \mathbf{O} Reitor da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pelo Decreto de 29 de agosto de 2016, publicado no Diário Oficial da União de 30 de agosto de 2016, RESOLVE: 0581/2019 - Art. 1º Tornar efeito **PORTARIA** a sem

UFERSA/GAB 566/2019, de 14 de agosto de 2019, publicada no DOU nº 157, de 15/08/2019, seção 2, p. 34. Art. 2º Autorizar o afastamento do país do servidor docente Cristiano Queiroz de **Albuquerque**, matrícula SIAPE nº 2213412, professor do Centro de Ciências Biológicas e da Saúde, com a finalidade de participar do II Workshop Latino Americano de Otolitos y Otras Estructuras Calcificadas, no período de 27 a 31 de agosto de 2019, inclusive com trânsito. ônus para Universidade, sendo o ônus de diárias para o PROAP/PPGPA/UFERSA. Art. 3º Este ato entra em vigor a partir desta data.

PORTARIA UFERSA/GAB, de 22 de agosto de 2019.

O Reitor em exercício da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela **PORTARIA** UFERSA/GAB nº 0623/2016, de 08 de setembro de 2016, publicada no Diário Oficial da União de 09 de setembro de 2016, RESOLVE: 0584/2019 - Art. 1° Autorizar o afastamento da servidora docente Leonete Cristina de Araújo Ferreira Medeiros Silva, matrícula SIAPE nº 1565016, professora do Centro Multidisciplinar de Caraúbas, no período de 19 de agosto de 2019 a 18 de agosto de 2022, com a finalidade de cursar Doutorado em Engenharia Química, na Universidade Federal do Rio Grande do Norte - UFRN, em Natal/RN. Parágrafo único. autorização de que trata o caput deve ser renovada anualmente, sendo tal renovação submetida à análise do Conselho competente. Art. 2º Este ato entra em vigor a nesta data e seus efeitos retroagem a 19 de agosto de 2019.

PORTARIA UFERSA/GAB, de 28 de agosto de 2019.

Reitor da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pelo Decreto de 29 de agosto de 2016, publicado no Diário Oficial da União de 30 de agosto de 2016, RESOLVE: 0600/2019 - Art. Autorizar o afastamento do país da técnico-administrativa, servidora Milena Paula Cabral de Oliveira, matrícula SIAPE nº 1961056, Pedagoga da Pró-Reitoria de Graduação, com a finalidade de realizar estágio científico avançado no âmbito do doutoramento em estudos da criança na Universidade do Minho, na cidade de Braga, Portugal, no período de 25 de setembro de 2019 a 04 de fevereiro de 2020, inclusive trânsito, com ônus limitado para esta Universidade. Art. 2º Este ato entra em vigor a partir desta data.

PORTARIA UFERSA/GAB, de 28 de agosto de 2019.

 \mathbf{O} Reitor da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pelo Decreto de 29 de agosto de 2016, publicado no Diário Oficial da União de 30 de agosto de 2016, RESOLVE: 0601/2019 - Art. Autorizar, ad referendum do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão, a renovação do afastamento da servidora docente Valdenize Lopes do Nascimento, matrícula SIAPE n° 1531432, professora do Centro de Ciências Exatas e Naturais - CCEN, com a finalidade de dar continuidade ao Doutorado em Ensino de Ciências e Matemática, na Universidade Federal do Rio Grande do Norte - UFRN, Natal - RN, no período de 20 de agosto de 2019 a 19 de agosto de 2020. Art. 2º Este ato entra em vigor nesta data e seus efeitos retroagem 20 de agosto de 2019.

PORTARIA UFERSA/GAB, de 30 de agosto de 2019.

Reitor \mathbf{O} da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pelo Decreto de 29 de agosto de 2016, publicado no Diário Oficial da União de 30 de agosto de 2016, RESOLVE: 0618/2019 - Art. Autorizar o afastamento do servidor docente Kleber Cavalcanti Cabral. matrícula SIAPE nº 1377937, professor Departamento de Engenharias, vinculado ao Centro Multidisciplinar de Angicos, no período de 02 de setembro de 2019 a 01 de setembro de 2020, com a finalidade de cursar estágio pósdoutoral no Programa de Pós-graduação em Ciência e Engenharia de Materiais, na Universidade Federal do Rio Grande do Norte - UFRN, em Natal/RN, Art. 2º Este ato entra em vigor a partir desta data.

LICENCA PARA CAPACITAÇÃO

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 05 de agosto de 2019

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de junho de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante na Portaria UFERSA/GAB n° 0429/2018, de 26 de junho de 2018, RESOLVE: 0783/2019 - Art. 1º Interromper a Licença para Capacitação da servidora Keila Regina docente Santana Fagundes matrícula SIAPE nº 1911587, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, concedida pela UFERSA/PROGEPE Portaria 0654/2019. Art. 2º Este ato entra em vigor nesta data, e seus efeitos retroagem a 14 de maio de 2019.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 07 de agosto de 2019

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de junho de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante na Portaria UFERSA/GAB n° 0429/2018, de 26 de junho de 2018, RESOLVE: 0786/2019 - Art. 1º Conceder à servidora docente Mônica Rodrigues de Oliveira, matrícula SIAPE nº 1734120. ocupante do cargo Superior. Professor do Magistério Licença para Capacitação Profissional, nos termos do art. 87, da Lei nº 8.112/1990, publicada no D.O.U. de 12/12/1990, no período de 16 de setembro de 2019 a 14 de dezembro de 2019. Art. 2° Este ato entra em vigor nesta data.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 09 de agosto de 2019

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de junho de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante na Portaria UFERSA/GAB n° 0429/2018, de 26 de junho de 2018, RESOLVE: 0797/2019 - Art. 1º Alterar o período de Licença para Capacitação do servidor técnico-administrativo Alex José Velasco Nunes matrícula SIAPE nº 1463714, concedida pela Portaria UFERSA/PROGEPE N° 0557/2019. para o período de 02 de agosto de 2019 a 30 de setembro de 2019. Art. 2º Este ato entra em vigor nesta data e seus efeitos retroagem a 02 de agosto de 2019.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 09 de agosto de 2019

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal

Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de junho de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante na Portaria UFERSA/GAB n° 0429/2018, de 26 de junho de 2018, RESOLVE: 0809/2019 - Art. 1º Conceder à servidora técnico-administrativa Maria Verlângia Alves Peixoto, matrícula SIAPE nº 2125809, ocupante do cargo de Secretário Executivo, Licença para Capacitação Profissional, nos termos do art. 87, da Lei n° 8.112/1990, publicada no D.O.U. de 12/12/1990, no período de 14 de agosto de 2019 a 12 de setembro de 2019. Art. 2° Este ato entra em vigor nesta data.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 09 de agosto de 2019

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de junho de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante na Portaria UFERSA/GAB n° 0429/2018. de 26 de junho de 2018, RESOLVE: **0810/2019** - Art. 1º Conceder ao servidor técnico-administrativo Washington Teixeira da matrícula SIAPE nº 2118167, ocupante Assistente do cargo de em Administração, Licença para Capacitação Profissional, nos termos do art. 87, da Lei n° 8.112/1990, publicada no D.O.U. de 12/12/1990, no período de 14 de agosto de 2019 a 27 de setembro de 2019. **Art. 2**° Este ato entra em vigor nesta data.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 12 de agosto de 2019

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de junho de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante na Portaria UFERSA/GAB n° 0429/2018, de 26 de junho de 2018, RESOLVE: 0811/2019 - Art. 1º Conceder à técnico-administrativa servidora Andressa Pamella de Sena Silva, matrícula SIAPE nº 2118075, ocupante Assistente do cargo de Administração, Licenca Capacitação Profissional, nos termos do art. 87, da Lei n° 8.112/1990, publicada no D.O.U. de 12/12/1990, no período de 22 de agosto de 2019 a 20 de setembro de 2019. Art. 2° Este ato entra em vigor nesta data.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 27 de agosto de 2019

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de junho de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante na Portaria UFERSA/GAB n° 0429/2018, de 26 de junho de 2018, RESOLVE: 0855/2019 - Art. 1º Conceder à servidora docente Lilian Caporlíngua Giesta Cabral, matrícula SIAPE nº 1504300, ocupante do cargo Magistério Superior, Professor do Licença para Capacitação Profissional, nos termos do art. 87, da Lei nº 8.112/1990, publicada no D.O.U. de 12/12/1990, no período de 16 de setembro de 2019 a 30 de outubro de 2019. Art. 2° Este ato entra em vigor nesta data.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 27 de agosto de 2019

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05

de junho de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante na Portaria UFERSA/GAB n° 0429/2018, de 26 de junho de 2018, RESOLVE: **0856/2019** - Art. 1° Conceder ao servidor docente **Daniel** Araujo Valenca, matrícula SIAPE nº 1770056, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, Licença para Capacitação Profissional, nos termos do art. 87, da Lei n° 8.112/1990, publicada no D.O.U. de 12/12/1990, no período de 16 de setembro de 2019 a 14 de dezembro de 2019. Art. 2° Este ato entra em vigor nesta data.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 27 de agosto de 2019

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de junho de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante na Portaria UFERSA/GAB n° 0429/2018, de 26 de junho de 2018, RESOLVE: 0857/2019 - Art. 1º Conceder ao servidor docente Daut de Jesus Nogueira Peixoto Couras, matrícula SIAPE nº 1801543, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, Licença para Capacitação Profissional, nos termos do art. 87, da Lei nº 8.112/1990, publicada no D.O.U. de 12/12/1990, no período de 16 de setembro de 2019 a 14 de dezembro de 2019. Art. 2° Este ato entra em vigor nesta data.

6. PENALIDADES/DISTINÇÕES

DEMISSÃO

OUTROS